
o TEMPO - Pressão AtmosfÚica Média:
1014.5.milibares. Temperatura média 18.7°
máxima insolação 37.6° mínima 09.6° (No Pla
nalto média mínima 06.2°) Cumulus, Stratus,
Nevoeiros, de claro durante o dia a encoberto à
noite. Tempo no Planalto: Bom com pequenas

.

instabilidades esparsas à noite. No litoral: Bom
durante o dia, chuvas esparsas e passageiras à
noite em trechos. Previsão: A. Seixas Netto.
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*TELESC NFORMA
Todo o pessoal da ativa. inati
vos e pensionistas que rece
bem pela tesouraria do Gru

pamento do Leste Catari nense
estão convidados a ela compa
recerem. Devem levar a car
teira de identidade de seus de

pendentes,' para
" cadastrarem-se no Fundo de
Saúde do Exército.Florianópolis. quarta-feira. 06 de junho de 1979 - Ano 65 -N.? 19.425 - Edição de hoje. 20 páginas - Cr$ 5,00
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Até a manhã de ontem, 100.245 árvores haviam sido derrubadas na Serra do
Tabuleiro desde que o G'overno do Estad� transformou essa áreade 1 00 �il
hectares de florestas num Parque Estadual. No Sul do Estado há previsão

de uma crise ecológica e emChapecó, o prefeito Milton Sander
promete usar a força policial para preservar a natureza. (Págs. 5, 9 e 15).

As ruas de Leon, a segunda cidade mais importante da

Nicarágua, estavam ontem sob o controle dos guerrilheiros .'

sandinistas, sem dispensar um tiroteio com a Guarda Nacional.
O aeroporto dessa cidade também estava sob as armas dos
sandinistas. Somoza não escondeu sua preocupação com uma

possível ofensiva no Sul. Uma greve paralisa Manágua. (P. '13).
I
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Figueirense muda time para iogar em 8rusque
. Página 8

Papa' exige 'reconhecime�to dos 'cristãos

Página 13 e editorial na 4

I PI pode baixar para alguns' produtos
Página 6

. ,

China e Rússia querem acabar com divergências
Página .13'

O Detran registrou nos primeiros quatro meses deste ano 497 .acidentes
somente em Florianópolis, mas constatou que houve uma diminuição no

,

índice em relação ao mesmo período do ano passado. A previsão 'para
o ano todo é "promissora", pode situar-se em torno de'l .604 acidentes.

.

Quarta-feira é o dia da semana em que ocorre maior número. (Página 16).
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2 - Política/Admlnistraçào oESTADO

Pinto (Arena-MG) e Adhe
mar de Barros Filho
(Arena-Sl') para a constitui

ção de um partido político
de tendência liberal.
"A extinção da'Arena e do

MDB poderá ocorrer por
falta de inscrições de chapas
para os- diretórios munici

pais, cujo prazo expira
sexta-feira, disse ontem em

Belo Horizonte, o Deputado
Sylo Costa (Arena).
A indefinição do Governo

quanto à condução do as

sunto, na opinião do depu
tado arenista, tem desmoti
vado as lideranças estaduais
e municipais quanto à com

posição as chapas dos dire
tórios, o 'que consequente
mente levará os partidos à
"morte por inanição" .:

Em Curitiba, os presiden
tes dos diretórios regionais
do MDB, Deputado Eucli-.
des Scalco, e da Arena, se

nador "biônico" Afonso
Camargo Neto, estão orien
tando seus correligionáriós
no interior do Paraná para .

que apressem o registro de
,

chapas para as eleições nos

diretórios municipais no dia
8 de-julho, antes que se en

cerre, nesta sexta-feira, o

prazo previsto no calendário
do Tribunal Superior Eleito-
ral. r

Fpolis, 06/Junho

/'

Numa tentatiua deporordem no noticiário nem sempre
ordenado em torno da anistia, organizamos a seguir as
notícias CJPuradas sobre o assunto em fontes oficiais:
a) a anistia seráproposta pelo Presidente daRepública

ao Congresso mediante Projeto de Lei. A idéia, lançada
pelo s-. Raimundo Faoro, de que seria necessária
Emenda Constitucional para adoção da anistia, por re
vogar a mesma dispositivo de ato institucional - equipa
rável a dispositivo constitucional- é descartada pelo Go
verno sob a alegação de que a anistia não viola o que
dispunha oAto InstitucionalN°5 (e osoutros), segundo o
qual � medidas adotadas com fundamento nos 'seus

dispositivos seriam insuscetiueis de apreciação pelo Ju
diciário .. Argumenta-se que a anistia não é um examepor
via judiciária das punições revolucionárias, mas um ato

de clemência do Executivo, hipótese não abrangida nas

salvaguardas dos atos institucionais.
b) oprazo dadopelogeneralFigueiredo aoMinistro da

Justiçapara entrega do anteprojeto é 15 dejunho. Até lá,
portanto, deverão estar concluídas as pesquisas que' as

sessorias especializadas realizam com vistas a resolver
tecnicalidades da aplicação. da futura lei a diversas si

tuações funcionais. A coleta dedados se encerrará a 14 ea
15 oSenadorPortela comparecerá com oprojetoperante o
Presidente Figueiredo.

c) a anistia serápoliticamente ampla e não·discrimina)
excluindo some;"te os condenados por terrorismo. Todos
os beneficiados por ela que estejam no Exterior poderão
imediatamente regressar ao País sem risco de prisão.
d) a anistia abrange pessoas condenadas pela Justiça

Militar com fundamento na Lei de Segurança Nacional,
salvo quando o crime de que é acusada seja classificado
como crime de sangue.

e) a futura lei não discrimina também entre subversi
vos e corruptos, mas se qualquer dos beneficiados por ela
requerer reintegração em função pública, comissões ad
ministrativas, tanto nos ministérios civis quanto nos mi
nistérios militares, estudarão os casos individuais emi-.
tindo pareceres que serão precedidos de instruções dos

órgãos de segurança sobre se se trata de alguém acusado
de corrupção, juntando-se para tanto as provas disponí
veis, ou sobre se, não se caracterizando a corrupção, a
administração considera conveniente ou inconveniente
sua volta ao serviço ativo.

O em qualquer hipótese, não caberá recurso da decisão
admi�istrativa ao Poder Judiciário, pois tal caminho
está barrado pelo já aludido dispositivo do AI-5 (e dos
demais atos) que veda o examepelajustiça das penalida
des sumárias aplicadas com base nos instrumentos de

exceçãqi ( '<' • _
"

g) a. anistia deixará êxplicito que aos 'anistiados não

cabe o direito de receber indenização a qualquer título
nem reparação de ordem material. Tal dispositivo, se
gundo se informa nos meios oficiais, é da tradição dos
decretos brasileiros de anistia.
h) mas os servidores públicos anistiados ganham o

direito de reingresso no serviço público, para

beneficiarem-se de aposentadoria ou para serem postos
em disponibilidade e até mesmo para serem reoomiti
dos, se nesse sentido forem fauorecidos por parecer das
comissões administrativas.
i) não há diferenças subetanciais na aplicação da lei de

anistia a civis e militares a não /;ler as que se refiram ao

tipo de desempenho funcional domilitar no momento da
demissão ou daperdadedireitospolíticos. Como se-sabe o
militar pode estar na ativa, na reserva remunerada, na
reforma, 'ter caído na expulsória eoutras situações defi
nidas pelos regulamentos. Todas essas situações serão

consideradas, para fins de definir efeitos da anistia, na
lei a ser produzida.
j) a redação do projeto será realizada no último dia do

prazo mas não há data certa para sua remessa ao Con

gresso, prevalecendo a impressão de que o será no dia 23.
O Presidente da República acompanha os estudos, as
sugestões e as negociações e as opções são por ele defini
das, demodo que não se fará necessáriomuito tempopara
que ele assine a mensagem enviando o projeto ao Con-

gresso.
.

k) dado o caráter político da medida, precedida de
minucioso estudo pelo Governo segundo o critério das
suas possibilidades políticas e das necessidades da
ordem pública, dificilmente a bancada da Arena apro
vará qualquer emenda do MDB, salvo se se tratar de

pormenor técnico que não afete a substância da matéria.
O projeto deverá ser aprovado t�l como o enviar ao Con-

gresso o Presidente da República.
.

I; Finalmente, os exilados que identificarão logo sua

inclusão ou não no .ato de clemência oficial deverão

preparar-se para voltar aq Pais mas somente depois de

sancionada a Lei e publicada no Diário Oficial.

SARNEY GARANTE REfORMA PARTIDÁRIA
SEM AÇODAMENTO E CITA A-LEI

Brasília - O Governador
do Distrito Federal, Coro
nel Aimé Lamaison, será o

primeiro a depor, na pró
xima terça-feira" na Co

missão Parlamentar de In

quérito que investiga as

causas do crescente ernpo
brecirnento dos Estados e

Municípios. Ontem o ple
nário da CPI aprovou o ro

teiro final, de autoria do

Deputado Hélio Duque
(M DS-PR), devendo ser

convocadas cerca de 70

pessoas, entre prefeitos,

Brasília - O senador José

Sarney, presidente da

Arena, afirmou ontem, em
seugabinete, que nada será
feito de forma açodada em

relação à reformulação par- .

tidária, ao mesmo tempo em
que exibia para alguns jorna
listas o parágrafo 4° do ar

tigo 152, "que muitos pare
cem ignorar", afirmando,
expressamente, que "a �x
tinção dos partidos dar-se-á
na forma e nos casos estabe
lecidos em lei".

O Ministro da Justiça, Sr.
Petrônio Portela, ao reafir
mar aos jornalistas creden-

I
ciados em seu gabinete,
ontem à tarde, que o Go
verno mantém a estratégia já
anunciada - primeiro a anis

tia, depois a reorganização
partidária - lamentou, de

'

bom humor, que muitos não
tenham lido com atenção o

artigo 152 da Emenda Cons
titucional n? II, que dispõe
sobre a organização de par
tidos e que prevê,' inclusive,
a extinção partidária; "na

. forma e nos casos estabele
cidos em Ip.i"

O Senador MuriloBadaró
(Arena-MG), que .esteve
com o Ministro da Justiça,
às 9 horas da manhã, des
mentiu que o Governo tenha

recuado em matéria de radi
cal transformação do

quadro partidário se neces

sário com a dissolução dos
atuaispartidos� O político
mineiro acha que o Governo
está agindo de forma "muito

.correta", ao atribuir toda a

liberdade de discussão na

área política sobre o tema da

reorganização partidária.
O dispositivo constitucio

nal lembrado pelo Presi
dente da Arena, para mos

trar que a extinção dos par
tidos poderá ocorrer por lei

ordinária, conforme dispõe
o parágrafo 4° do Art. 152
da Constituição "é mais um

dado a favor da nossa tese de

os partidos não poaetem ser

extintos apenas pela vontade
da maioria" - comentou

ontem o Sr. Ulysses Gui
marães.

Mostrou o presidente do
MDB que a lei deve estabe
lecer os casos e a forma da'

extinção dos partidos dentro
dos pressupostos estabeleci
dos no Art. 152, seus pará
grafos e ítens. (Citou; como
exemplos, o regime repre
sentativo e democrático, ga
rantia dos direitos humanos

fundamentais, personali
dade jurídica, inexistência
de vínculo com Governos es-

trangeiros, âmbito nacional,
além das exigências para o

funcionamento dos parti
dos.

Apesar da crescente rá'"
têacia à tese da extinção dos

partidos, líderes e dirigentes
da Arena reafirmaram, on
tem, que essa medida conti
nua sendo considerada nos

círculos governamentais,
principalmente tendo em

vista que a Emenda Consti
tucional nO H incluiu na

Constituição a possibilidade
de lei ordinária tratar do fim
dos partidos.

Pelo parágrafo 4° do Art.
152 - incluído pela Emenda

. n? II - "a extinção dos parti
dos políticos dar-se-á a

forma e nos casos estabele
cidos em lei". O Projeto de
Lei em estudos no Ministé
rio da Justiça deverá dar a

forma e os casos para a ex

tinção. Para o Deputado
Teodorico Ferraco

(Arena-ES), poderia ser

através da obrigatoriedade
de lenominação de "parti
do�" 'hs agremiações.
"Quanto mais demorar,

mais difícil ficará a extinção
da Arena e do MDB" - co

mentou' ontem o Senador
Dinarte Mariz (Arena-Rlv),
numa conversa informal

com alguns jornalistas, na

qual ele não deixou de fazer
reparos do comportamento
do Governo - e também do
seu amigo pessoal Petrônio
Portella - pela maneira com

que o problema partidário
está sendo conduzido.
"Os que defendem a ma

nutenção dos partidos estão
desinformadOs· e desatqalr
'zados. Os partidos,existen-
tes são produto do arbítrio e

todos aqueles 5lue ontem,
hoje ou amanhã são contra

esse mesmo arbítrio apóiam
o meu projeto" - declarou
ontem o Deputado Alberico
Cordeiro (Arena-AL).

Ele apresentou no início
da semana passada um pro
jeto de lei extinguindo os

dois atuais partidos e

criando as condições para a

formação de blocos parla
mentares, que funcionariam
como embriões para a aglu
tinação de forças visando a

formação de novas legen-
das.

'.

Na opinião do 3° secretá
rio da Câmara, Deputado
Ary Kfury (Arena-PR), a re
formulação partidária'é uma
necessidade imperiosa para
a normalização política: do
País, não só em razão das
atuais agremiações serem

oriundas, do regime de exce-

Golbery defe�de plebiscito
sobre quesf(jes do .no.nento

Brasília - O Ministro Gol- Rubi Diehl, fizeram entrega posta será examinada nos Govêrno enviará projeto de lei
bery do Couto e Silva, da de memorial ao Presidente da mais altos escalões do Go- ao Congresso Nacional "efe
Casa Civil, disse aos 23 depu- República e ao Ministro Gol- vemo. Gostaram da audiência tuando uma profunda refor
tados estaduais da -Arena bery doCouto e Silva, anteon- com o Presidente da Repú- mulação partidária". '

gaúcha que a idéia por eles tem, e ao Presidente da blica, mas se mostraram mais Depois do contacto que a

apresentada de submeter a um Arena, Ministro da Justiça e entusiasmados com a con- bancada gaúcha teve com o

plebiscito as grandes e essen- líderes na Câmara e no Se- versa que tiveram com o Mi- I\(!iJilii§t,Ij0 da. Justiça, Sr. Pe-
'éiais 'Cjúê�tõb políttcas+do "ô'ado'! Srs. José Sarney, Pe�' nistrb·Chefe"do1..Gá6i�e!l;Ci- tr�niQd�Qrtella,.às 16:30 horas
momento erah"interéssante e trônio Portella, Nelson Mar- vil, general Golbery do Couto deontem o líder Rubi Diehl.
viável", segundo informou o chezan é Jarbas Passarinho. e Silva, que chegou "a ter pa- disse que "o- encontro foi
líder da bancada, deputado lavras de incentivo", segundo muito franco e serviu para que
Rubi Diehl. No documento eles afir- o Sr. Rubem Diehl. recolocássemos ao ministro

mam que é "inviável e inopor- nossa ideia de uma consulta
,

tuna" a tese de convocação de O líder dos deputados esta- popular sopre os temas políti-
uma Assembléia Constituinte duais gaúchos defendeu a ex- cos mais importantes, in
face a plena vigência das prer- tinção da Arena e do 'MDB, cluindo o voto distrital misto e

rogativas do atual Congresso sustentando que o bipartida- o parlamentarismo".
e sugerem que as questões po- rismojâ se esgotou como ex- O Sr. Rubem Diehl lem
líticas e institucionais consi,- periência: Disse que existe um brou que, no contacto dos de
deradas essenciais sejam sub- consenso em seu partido, no 'putados gaúchos com o Presi
metidas ao povo\numa con- Rio Grande do Sul, quanto à dente Figueiredo, este afir
sulta popular ou plebiscito. necessidade de reformulação mou que "muitos prometiàm
O deputado Rubem Diehl do quadro político- promoveraredemocratização

disse que seu grupo voltaria, partidário. O depu tado do País em três anos e eu estou
ontem ao. Rio Grande do Sul gaúcho acredita que, no se- fazendo tu_9.0 na metade desse
convencido de que sua pro- gundo semestre deste ano, o tempo".

Ao folhear o grosso memo-
.

rial entregue pelos 23 deputa
dos arenistas, em seu gabinete
na Casa Civil do Palácio do

Planalto, o Ministro Golbery,
virando-se para o autor da

idéia do plebiscito, deputado
Romeu Martinelli, afirmou:

"parece até que vocês desco
briram o mapa da mina".

Os 23 deputados estaduais

gaúchos, à frente o próprio
líder da bancada,' deputado

•

•

CP, c,onvoca .Lalnalson para.
falar sobre empobrecinJento

ESTADO DE SANTA CATARINA
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" -

AVISO - TOMÀDA DE PREÇOS N.O 30/79

A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO- "CASAN"-,
sociedade de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o nO

34.438, C.G.C. do Ministério da Fazenda n.? 82.508.433/0001-17, com sede à Rua:
Ermlio Blum n.? 11, em Ftorianópolis -e- Santa Catarina, comuníca que se encon

tram a disposiçao dos interessados, no endereço acima mencionado, os elemen
tos da TOMADA DE PRE'ÇOS N.O 30/79 destinada a selecionar propostas para
aquisiçao de PNEUS e CÂMARAS sendo que os mesmos deverao ser �ntregues
no ALMOXARIFADO CENTRAL - BARREIROS - FLORIANOPOLlS - Santa
Catarina.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção 'da' CASAN, andar

terreo. local onde deverao ser entregues as propostas até às 15:00 (qui nze) horas
do dia 13 (treze) de Junho de 1.979.

Florianópolis,01 de Junho de 1.979

A DIRETORIA.

governadores, técnicos e

ministros.
A CPI decidiu que os

meses de junho e agosto
serão destinados ao de

poimento dos governado
res de todos os Estados,
seguindo-se representantes
de associações de municí
pios e prefeitos de capitais,
além de técnicos em plane
jamento, terminando com

os Ministros do Planeja
mento, Fazenda e Interior.
Mediante sorteio, foram

,

escolhidos os prefeitos de

Belém, Natal, Vitória,
Cuiabá e Curitiba, repre
sentando cada um as cinco

regiões do País: A CPI de

cidiu, também, convocar
os ex-prefei tos, de São
Paulo e Salvador; Srs. Fi

gueiredo Ferraz e Jorge
Hage, além dos técnicos
em tri bu tação Bernardo
Ribeiro de Moraes, Ge
raldo Ataliba e Ana Maria

Brasileiro, do'.IBAM (Ins
tituto Brasileiro de Admi

nistração Municipal).
Além disso, serão con-

vocados o economista
Rômulo Almeida e técni
cos em planejamento, que
façam análise das distor

ções da reforma tributária
e seus efeitos sobre Estados
e Municípios. Represen
tantes de órgãos do se

gundo escalão - EBTU,
BNH, Caixa Econômica
Federal -: também serão

ouvidos, além de represen
tantes do IBAM, Associa
ção Brasileira de Municí

pios e União Brasileira de

Vereadores.

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SAI\JEAMENTO
ESTADO DE SANTA CATARINA
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" -

AVISO - TOMADA DE PREÇOS N° 39179
A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - "CASAN"-,

sociedade de economia mista, registrada ria Junta Comercial do Estado sob o nO
34.438. C.G.C. do Ministério da Fazenda nO 82.508.433/0001-17, com sede à Rua:
Emllio Blum nO J 1, em Florianópolis - San'ta Catarina, comunica que se encon
tram a disposição bos interessados, no endereço acima mencionado, os elemen
tos da TOMADA DE PREÇOS N° 39/79 destinada a selecionar, propostas para
aquisicao de MATERIAL DE LABORATORIO sendo que o mesmo deverá ser
entregue no ALMOXARIFADO CENTRAL - BARREIROS - FLORIANOPOLlS -

Santa Catarina.
O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo,

local onde deverao ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia
18 (dezoito) de Junho de 1979.

\ .

Florianópolis, 01 de Junho de 1979.
A DIRETORIA

ção, como também pelo fato
de que são notórias as diver
sas tendências políticas, hoje
limitadas a duas siglas".
Embora se recuse a di

mensionar a quantidade de
companheiros de partido
que concordam com sua
tese, achando que isto só
será possível após serem co

nhecidos os resultados da

pesquisa promovida pelo
líder Nelson Marchezan, o

Deputado Alexandre Ma
chado (Arena-Rê) conde

n,ou ontem a reformà parti
dária nos termos em que está
colocada e disse que a extin
ção dos partidos "será uma

medida desastrosa no de
curso do processo político
brasileiro".
O Deputado José Freire

(MDB-GO) fez ontem um

apelo a direção nacional do
MDB para que se convoque
.uma convenção nacional
com o objetivo de se debater
a extinção dos partidos "e
obter uma diretriz de ação
junto ao povo".

O deputado Herbert Levy
. (Arena-Sê) afirmou que se

inclina a ingressar em um

partido "no Governo",
acrescentando que nunca es

teve efetivamente vinculado
à AliaIlça!ormada por ele e

pelos deputados Magalhães

Rischbieter vê na

abertura organização
para debate e diálogo

Rio - O ministro da Fazenda disse ontem que o governo
Figueiredo.vem realizando um novo pacto social e que a aber
tura veio para que a sociedade brasileira se organize pelo debate
e pelo diálogo. Karlos Rischbieterrdisse ainda que nós devemos
chegar a fazer o que os políticos chamam de bases, de modo a

que .a comunidade escolha seus representantes, surgindo daí as
reais aspirações dos vários segmentos da sociedade. Dentro
desse contexto, revelá o rriinis'tro;"o governo está tentando
introduzir os milhões de brasileiros qué vivem em-miséria abso
luta, na economia do país.
Falando à imprensa, após uma palestra aos estagiários da

Escola Superior de Guerra, Karlos Rischbieter revelou ainda
que é muito importante a participação do capital estrangeiro na

economia nacional, mas como parceiro e nunca na forma de
credor. Defendeu a necessidade de investimentos em setores do
próprio Estado, e, também, na transferência de tecnologia,
que, em seu entender, é um dos problemas mais sérios que o
terceiro mundo tem hoje. O ministro da Fazenda disse ainda
que não vai haver recessão econômica no País, mas adiantou
que como a agricultura é o setor prioritário do governo, outros
setores, como o industrial, deverão sofrer uma desaceleração.
Sobre inflação, Rischbieter disse que os índices nos três primei
ros meses do Governo não são representativos, mas confirmou
que a inflação está em torno de quarenta por cento. Revelou que
a tendência é baixar o percentual dentro do prazo estabelecido
pelo governo que é até o final de 1980, início de 1981.

Kraemer diz que Rádio
, .

Nacional demitirá
27 funcionários

Brasília - O Secretário de Imprensa dó Palácio do Planalto,
Sr. Marco Antonio Kraemer, alegou "necessidades administra
tivas do Governo" ao confirmar ontem a demissão de 27 fun
cionários da Rádio Nacional do Rio de Janeiro, negando porém
que o número possa chegar a 80, como chegou a ser noticiado.
O porta-voz do Palácio disse que de acordo com a orientação

do Ministro da Comunicação Social, Sr. Said Farhat, "está
sendo feito um exame da situação funcional das empresas liga
das a sua pasta, com vistas a uma adequação a própria disponi
bilidade financeira". O Sr. Marco Antonio Ktamer assegurou
que não houve demissões em outros setores ,da Radiobrás e na

Agência Nacional, mas não 'descartou a possibilidade de que
isso possa ocorrer nos próximos dias.

1) Apto Centro - 1 qto'- Aluguel - Cr$ 4.000.00 ..
2) Casa fins comerciais - Rua Frei Caneca/7 peças - Cr$
6.000,00
3) Conj. c/2 salas - 50,50 m2 - Edf. Alfa Centauri,
c/telefone - cortinas e mobiliada - Aluguel sala - Cr$
6.000,00 - garagem - Cr$ 1.000,00 ,

4) Casa Itaguaçu- c/3 quartos (1 suíte), BWC, sala de TV
c/estante, cozinha, copa. dep. de emp., área c1e serviço,
garagem, telefone, armário emb. - Aluguel - Cr$
12.500.00.
5) .Apto Centro - c/2 qtos, dep. de emp. armo emb.,
carpet, aluguel - Cr$ 6.000,00
6) Sala Edf. Des. Antero F. de Assis - 50.98 m2 - Cr$
5.000,00.

VENDE
1) Sala Ceisa Center - 42,92 m2 - Poupança - Cr$
.80.000,00 - saldo - Cr$ 3.831,00 mensais.
2) Ponto Beira Mar Norte - Cr$ 900.000,00.
3) Apto Beira Mar Norte - c/3 qtos (1 suíte), living, hall,
sala de jantar, BWC, copa-cozinha (completa c/fogão e ,

. geladeira, dep, deemp. armo emb., garagem- Preço Cr$
,

2.635.000,00.
4) .Apto AI. Lamego - c/3 qtos, BWÇ, living, cozinha,
dep. de emp. área de serviço, garagem p/2 carros, car-

_

pet nylon, 3 armo emb. novos. lustres - Cr$ 970.000,00- ..

'

Fin. Cr$ 500.000,00.
,

5) Casa Estreito - 193 m2 - terreno - 415 m2 c/ 3 quartos • '

(1 suite) e demais dependências, c/ garagem p/2 car- ,: '

ros, ar condicionado - Preço - Cr$ 1.300.000.00 - Fin. \

Cr$ 860.000,00. .--- _. _ .. -
-

--_,---.

ALUGA E VENDE
FONE 223537
CRECI n.O SIr:

ALUGA

L�,-- ----------------------�--�--------------�----------------------Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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na construção de uma estação
de tratamento, "para evitar
problemas futuros".
Relembrando a recente vi

sita de técnicos do Barico
Mundial a Florianópolis, com
a finalidade de estudar o sis
tema de saneamento. do Es

tado, o Sr, Ary Mesquita disse

que com os recursos daquele
organismo internacional de
crédito será possível, a partir

'

de 1981, começar uma nova

fase de abastecimento de água
a esta Capital, de forma glo
bal, '''eliminando as ilhas de
abastecimento hoje existen
tes".
O presidente da Casan es

teve na Câmara acompa
nhado de todos os diretores da

empresa e ao final da palestra
aos vereadores foram convi
dados a efetuar uma visita às

instalações da Companhia,
"iniciando-se, com isso, um

novo canal de comunicação
entre a Casan e a comuni

dade", conforme foi afir
mado.

'Mesquita diz que Casan é
/

,

voltada a planos globais
o presidente da Casan, Sr.

Ary Mesquita, em palestra
que proferiu anteontem à
noite na Câmara de Vereado
res de Florianópolis, afirmou
que a empresa é hoje uma ins

títuíção capacitada a resolver
muitos dos problemas isola
dos que se apresentam. Res
saltou, no entanto, quea polí
tica da Casan objetiva "cada
vez mais resolver as diversas
situações dentro dos progra
mas globais definidos, que
permitàrn o máximo aprovei

. tamento dos recursos dispo- empresa insere-se nos objeti-
níveis".

'

vos do Planasa, qual seja, do-:
Lembrou que a Casan co- tar, até 1980, 80% das cidades

meçou a operar em 1-971' com brasileiras com redes de abas-
12 sistemas de abastecimento tecimenrod'gua.
d'água e um de esgotos, ser- Após abordar a política da
vindo a 15 cidades do.Estado. -Casan de forma geral, o Sr.
"Era, além disso, uma colcha -Ary Mesquita deteve-se nos
de retalhos,' não havendo a programas da empresa para
menor padronização". Florianópolis.

'

-Hoje - prosseguiu o Sr. Informou que o sistema de

Ary Mesquita - a Casan serve esgotos do.Estreito, a ser con
a 86 municípios catarinenses e cluído no final de agosto, cus
a um paranaense, esta reali- tará Cr$ 69 milhões, dos quais
zando obras em mais 21 e pre- Cr$ 55 milhões já foram apli
patandouma série de projetos cados, embora atendendo

parVdar cumprimentos às apenas a uma das bacias do
• metas do Governo. Com a, continente.
: atual' dimensão da Casan - Na sua opinião, os sistemas
:' .' destacou - é preciso investir o de esgotos sanitários do Es-

�f mínimo de recursos próprios,
.

tado .constituem hoje "o

: isoladamente, buscando-se o grande desafio da Casan",

� máximo possível das disponi- ) Na-propósito do abasteci
bilidades financeiras do FAS e menta d'água da Capital,
do sistema financeiro de sa- Mesquita disse que nos últi
neamento. Pode-se, assim' mos 10 anos foi dobrada a ca

agindo como estamos, conse- pacidade, destacando que,
guir quatro vezes mais recur- muito embora. a água servida
sos. a Florianópolis seja de "ótima'
Informou que a meta da qualidade", a Casan já pensa

Mesquita disse que os sistemas de esgotos são ;'0 grande .desàfio".

Aldo Andrade pede Samae junto à Casan

,
,.

� .

p

O deputadoAldo Ándrade fez ontem uma

ampla análise sobre "um grave problema" que
vem ocorrendo em Blurnenau" devido à má
interpretação por parte dá Administração 'Mu
nicipal, quanto a'os objetivos.e atitudés gover
namentais". Referia-se aos trabalhos "neces
sários e urgentes" do saneamento básico que'
precisam ser desenvolvidos naquele município,
'mas que só poderão ser feitas quando o SA
rvIAE, órgão municipal, passe a ser vinculada
ao Estado através da ÇASAN, .que é o órgão

,,��e�e.n,ci.adq pelo ,E,si�dó.-para .tais serviços, r

Com amparo da lei federal" que obriga os Es
tados a terem uma Companhia de água e Sa
nemento para poderem se beneficiar com fi
nanciamentos a serem repassados pelo Pla
nasa

"

(plano Nacional de Saneamento)".
"A SAMAE -disse o deputado - é um órgão

municipal; sem maiores condições de atender
satisfatoriamente às relevantes necessidades
daquele Município, que cresce cada vez mais,
destacando-se entre grandes cidades, mas que
já está a necessitar de um amparo 'de maior
potência, ou seja, por parte do Estado, no que
se refere aos serviços de fornecimentos de
água e construção de esgotos". No entanto,
segundo seu relato, existe um impasse criado
pela murncipalidade, .principalmente pelos
vereadores da Oposição, quenão desejam, de
forma alguma, atender ao apelo do Governo

r para que ao SAMAE passe a ser vinculada ao

Estado através da CASAN?'.

.,
,

,.

declinam em todas as comunidades que já 'se
beneficiaram do Plano, e isso já ocorreu em

cerca de 300 cidades e vilas, do País, onde
vivem cerca de 7,3 milhões de brasileiros".
IDÉIA ERRONEA
O deputado explicou ainda que parece estar .

havendo "uma idéia errônea a respeito da
transferência da concessão do Município ao

Estado". "Não é verídico - frisou - que existia
qualquer polêmica entre o Governo do Estado
e a municipalidade de Blumenau, quanto' à
transferência do sistema de aba'steei,rnentID de
ãgua.e 'serviço de esgoto dá SAMAE" para a

CASAN. Essas medidas não devem ser inter
pretadas como imposição do Governo Esta

dual, uma vez que este não tem como atender
a essas reivindicações, a não ser através da
CASAN, que 'recebe financiamento do PLA
NASA, que por sua vez se pode empregar
capital solicitado, em órgãos dos Estados,
destinados a essa finalidade"."
A certa altura do seu pronunciamento, após

várias explicações sobre o PLANASA e seu :

funcionamento, e as notícias que estão sendo
divulgadas nos jornais sobre o assunto, o de-
putado disse que, para a população de Blu
menau "não fará diferença alguma se o di
nheiro vier apenas do próprio Município, ou.

se o Estado ajudar. a que realmenteinteressa
é que a população seja bem servida, tanto pelo
Governo, como pelo Município. O Governo
oferece a fórmula para sanar os problemas e a

Administração Municipal compete acatar ou
"Naturalmente - continuou - não se pode não a decisão federal que assim preconiza

negar que até agora a SAMAE tem procurado para que os recursos sejam repassados ao mu-
fazer tudo o que está ao seu alcance neste nicípio''.
sentido, para atender essas' reivindicações, . a orador referiu-se também às dívidas da
porém, ,em vista do gritante crescimento po- Prefeitura de Blumenau para com o BNH,
pulacional, ela já não consegue alcançar mais dizendo: "temos conhecímento também, de
ou os seus objetivos, pois 0$ gastos sãoenor- que a Prefeitura de. Blumenau deve 4
mes e o Município não pode se 'considerar tão milhões de cruzeiros ao BNH, relativos a

independente neste 'Caso, principalmente por- quatro prestações atrasadas. Isso porque
que já existe um meio legal de resolver a situa- antes dos adventos do PLANASA, existia um

ção, preconizada pelo Governo Federal em plano chamado FISANE, mediante o qual o
seu Plano de Ação". Nesse sentido ele acha BNH emprestava diretamente verbas às pre-

.

que a SAMAE "deverá, obrigatoriamente, 'feituras, para que se dessem atendimento aos

passar para a CASAN, que é o Órgão estadual' seus programas de água e esgoto, A partir da
designado pelo Governo Estadual para que, criação do PLANASA, o BNH passou a tra-
desta maneira, possa receber o auxílio ,do balhar diretamente com o Estado, ou empre-
PLANASA". sas estatais, razão porque não pode mais ne-

Expiicou Aldo Andrade que n'ão se trata de goclar com as prefeituras. Mas a' Prefeitura de
uma imposição do Governo do Estado mas Blumenau tem a sua dívida acumulada desde
sim ··de.. a.tender reqUIsito de lei federal' os tempos do FISANE. Inclusive, parece-nos
para'que se possa beneficiar toda: a popula- _que se a'prefeitura de Blumenau não se manifes
ç�o". Por isso acha que o assunto deveria tar imediatamente a respeito do pro
merecer imediato interesse da Administração . blema, o BNH vai se ver obrigado a acioná-

Mpnic�pal "porque somente trafia benefícios la".
a todos" já que, 'se i5$0 não ocorrer, "o muni- . Por tudo isso "é lament�vel que a Adminis-
cípio não tem meios para conseguir.o finan- tração Municipal da nossa cidade ainda não
ciamento do Estado, porque é uma exigência tenha se conscientizado da realidade dos fa
de lei federal". 'tos, porque as evidências estão aí. Vale men-
a depu�ado citou vários dados de comuni- cionar que a CASAN já tem investidQ em

dades que se favorecem do Plano, levantados Florianópolis, emJoinville, em ltajaí, em Rio
através de pesquisas: "Conforme pesquisas do Sul, para citar apenas cidades mais próxi-
realizadas, pudemos constatar ql1e- os índices mas a Blllmen�u, importância cinco, seis, sete
de morbidade e de mortalidade, decorrentes vezes superior à capacidade de Blumenau paraI de moléstias transmitidas por via hídrica. esse setor_do abastecimento de água".

, ,

, ,
,
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Citur mostra a Colassuono

as pr .oridades do Estado
A CLTUR prepara um estudo das prioridades
turísticas d() Estado, visando à definição de

programas de investimentos na área de tu

rismo, .para apresentação ao presidente da

EM,BR.A.'fUR-, Miguel Colassuono, durante
sua visita à S�i1ta Catarina, n'a primeira quin
zena deste mês.
A apresentação que será feita ao presidente

da 'EMBRAiUR, baseia-se nos �rojetos que oSecretário .de Cultura, Esporte e Turistno,

Júlio Cesar, levou à consideração do gover
nador Jorge Bornhausen e nas postulações das
prefeituras ê empresários particulares.

,

,. d
! .

A CITUR esta relteran o, por ISSO, aos pre-
feitos municipais e empresários; para que en

�iem a descrição das áreas de atração turisti
ca de seus municípios e os projetos em estudo
de viabilidade, relativos aos varios pol0s turís�
ticos de Santa Catarina.

Política/Administração - 3

Receita começa,a convocar'no
I

dia 12 os ,contribuintes de se
A partir do próximo dia

12, toda a rede bancária do
Estado de, Santa Catarina
começará a chamar os con

tribuintes para endossarem
suas respectivas ordens de

crédito, correspondentes à

restituição do Imposto de
Renda. Na mesma data
serão emitidas, pelo Cor
reio, as notificações de quem
tem imposto a pagar. Os'
contribuintes que têm di
reito a devolução no valor

igual ou inferior a Cr$ 2 mil
não estão obrigados a abrir
urna conta bancária. Em va

lores superiores, há a obri

gação de abrir uma conta,
que deve ser feita na mesma

agência onde o contribuinte

entregou sua declaração"

Carneiro

diz que

Governo muda

por pressões

populares
Lages (Sucursal) - Comentando a

recente convenção nacional de es

tudantes - realizada na Bahia - e o

virtual reconhecimento da UNE,
.

o prefeito lageano Dirceu Car
neiro, afirmou que a mudança da
atitude do Poder em relação a ins
trumentos de atuação política da
sociedade brasileira colocados na

ilegalidade, deve-se ao fato de as

pressões populares, "pratica
mente não deixarem ao Governo
outra saída". Para Caneiro essa

mudança de rumo reflete "o reco

nhecimento do próprio erro, por
parte do Governo". Discorrendo
sobre a 'possibilidade de o Go
verno estar patrocinando a aber
tura política para em seguida en

setar riovo fechamento, o chefe do
Executivo lageano afastou da sua

análise aspectos sobre a intencio
nalidade do poder, para realçar a
"efetividade da pressão popular,
que inviabiliza qualquer tentativa

, de setores, mais radicais do Go
verno para desencadear novo re

trocesso",
-Se num determinado tempo

histórico foram condenados in
número instrumentos de atuação
política - explica Dirceu Carneiro
- e depois de determinado tempo
elas voltam e começam a se reor

ganízar, em alguns aspectos até
sob os auspícios do próprio Go
verno, não é nada mais, nada me

nos, do que o reconhecimento do
erro cometido no período em que
esses instrumentos foram coloca
dos na ilegalidade.

Para Carneiro, o processo'deve
ser avaliado corretamente, pois
"esse erro não foi reconhecido e

reparado por mera bondade do
PROFIT,já tem uma produção de 18.000 toneladas, seguido do Poder, mas na verdade foram,
Riõ Grande do Sul, com 5.000 toneladas, fazendo com que premiados pelas pressões da so

nosso Estado produza 75% da maçã brasileira. Além de São ciedade brasileira que pratica-
d

. mente não lhe ensejavam outra
Joaquim, se destacam também na produção e maçã os mum-

saída, senão ceder". Explicou
cípios de Nova Friburgo, Curitibanos, Campos Novos, Vi- que, no seu entender, a sociedade
deira, Lebon Régios e Água Doce. brasileira está voltada toda para
No entanto, apesardo bom desempenho do setor, o depu- um modelo de participação-e re

tado Orlando Carlesso disse que há necessidade de serem toma- cuperação dos direitos políticos
das várias medidas para dar maiorapoio ao setor, que são: "aber- sU�:�:eo�'iPóteses levantadas nos
tura de crédito para as cooperativas ou mesmo para parti-. meios políticos, se�ndo as quaisculares, para a construção de câmaras frigríficas, a juros equi- determinados setores do Governo
valentes aos da área agrícola; a ativação do PRONAFRIO, estariam patrocinando uma libe

a deputado Orlando Carlesso disse ontemao ocupar a tribuna prograrria destinado a instalação de câmaras frias junto aos ração. política como um passo in
da Assembléia que a fruticultura de clima temperado, apesar de armazéns da ClBRAZEM, manutenção da destinação de parte termediário para propiciar condi-
'u .

d
- ,

f h' d ções de um riovo fechamento,'bem siiçedi a em Santa .Catarina, enfrenta ..dois sérios proble- - �dQ�n:çursos do mQf para a ruticultura, pois oje esta sen o Carneiro afirmou quê, indepen-mat'êf�estocagem e come�éialização, citando corno exemplo o retirado de pauta; uma política de estímulos agressiva por parte dente da intencionalidade do Go
que ocorreu em Videira onde "foram jogadas dezenas de tone- do Governo do Estado de Santa Catarina, através da Secretaria vemo ou de alguns setores mais
ladas de ameixas aos animais ou no rio do Peixe" exatamente

. da Agricultura e Abastecimento e da Secretaria da Indústria e radicais ligados a ele, "mas se o

por causa destes problemas. '. Comércio, no sentido de orientar e divulgar a importância ele fizerem haverão,de chocar-se CO!11
Informou o parlamentar que a introdução da fruticultura em produzir e consumir o produto, e de criar estrutura e infra- a ,total dlscorda�c!a da opimao

,

de estocazemc comerci I'
- .

du
.

I' c" pública.nacional".Santa Catarina ocorreu em 1970, após excelentes resultados estrutura e est?cagem, com�rcla rzaçao � ln ustna izaçao .

" -A própria abertura que está
obtidos nas experiências efetuadas nos municípios de São Joa- Segundo ele com as medidas de apoio que propusemos, ocorrendo é fruto de, urna pressão
quim e Fraiburgo, surgindo então o PRaFIT, "que deu' uma principalmente no que diz respeito a armazenamento e comer- popular real e efetiva - garantiu 0

regular estrutura e uma boa dinâmica ao maior desenvolvi-, cíalízàção, não estaremos abrindo caminho para conglomera- prefeito lageano. Acho que
mento do plantio de frutíferas no Estado, procurando iniciar o dos empresariais, nacionais ou multinacionais", frisou e "esta- exemplos hjst�ricos demonstram

pequeno proprietário rural nesta atividade". a próprio IBDF, remos dando uma opção a mais para a nossa tão sofrida popula- que qu,:m esta no poder nunca

h f I
.

-

I derevé .s: 'I
.

ida o
ê

d
abre mao de suas prerrogatrvasatravés da lei 5.106, "abriu um novo 9rizonte a ruticu tura,

.

çao rura
.

que, e reves em reves, ve c,omo u tirna sal. a o �xo to
segundo sua própria vontade,

destinado parte de seus recursos oriundos de incentivos fiscais para as cidades, a procurar de uma taboa salvadora imagmana mas por ser.pressionado pelas es

ao setor". que lá não existe" e ainda' "propiciando uma fonte a mais de truturas e até por não ter outra

Santa Catarina, em 'consequência destes incentivos e do divisas, tão diluídas pelas pressões comerciais externas". . alternativa.

Estas informações ,foram
prestadas ontem pelo Supe
rintendente Regional da Re
ceita Federal da 9a Região -

com sede em Curitiba e com

abrangência sobre os Esta
dos do Paraná e Santa Cata
rina - Sr. Massad Deud

, Filho, que nesta Capital pre
sidiu uma reunião com dele
gados e inspetores especiais
da Receita Federal dos dois
Estados.. No encontro, ini
ciado às 9 horas, discutiu-se
as medidas visando a des-

centralização administrativa
da Receita Federal, a mo

dernização dos serviços e

avaliação do desempenho
dos sistemas empregados até
agora.

,

o superintendente da Receita reuniu ontem os delegados de Santa Catarina

DESCENTRALIZAÇÃO vidades, Massad Fifho' siderando que a fiscalização

Quanto a descentraliza- anunciou que o Serpro (Ser-' 'é um ato rotineiro, disse que
ção administrativa foi discu- viço Federal de Processa- visa-se fazer com que as em

tido um documento que mento de Dados) vai fazer o presas recolham o IR na

visa, sobretudo, dar mais processamento dos doeu- fonte, de seus empregados.
autonomia às Delegacias da mentos da Receita Federal Alertou que os dirigentes de

Receita Federal que, de em Santa Catarina, através empresas que não cumpri
agora em diante podem, do núcleo instalado emFlo- rem com a legislação - reco"

dentro de certasIimitações, rianópólís. Massad acre- lhendo o IR dos seus empre
definir o número de presta- dj,ta que isto agilizará bas- gados na fonte - estarão,
ções para os contribuintes tante os. serviços e criará, além de multas variáveis, su
devedores. Por um critério uma nova fonte de empregos jeitos a processos por crimes

antes definido pela Superin- na área técnica de processa- de apropriação indébita. Da
.tendência Regional, de Curi- mento de documentos fis- reunião participaram, além
tiba, o número de prestações cais.

. de assessores da Superinten-
para pagamento era fixado dência Regional, os delega-
em 12 vezes e isto, ainda, No encontro de ontem dos de Florianópolis, Join-
implicava numa excessiva também foi examinado um ville , Joaçaba, Curitiba,

. burocracia. programa que 'será lançado Londrina, Maringá, Ponta

pela Receita Federal em 'Grossa, Cascavel, e os inspe
Ainda dentro da política julho, visando a fiscalização tores de Itajaí, Foz do

de descentralização das ati-. do IR na fonte. Mesmo con- Iguaçu, e Paranaguá.
'

Deputado' reclama
ao Governo maior

I

atenção para

a fruticultura,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA Dos TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LlCITAÇAO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS, DE RODAGEM DE SANTA CATARINA,

através do GRUPO EXECUTIVO DE LlCiTAÇAO (GEL), leva ao conhecimento dos
interessados, que se acha aberta a TOMADADEPREÇOS - EDITAL n.O 38179, para
aquisição de PLACAS DE SINALlZAÇAO para Rodovias, com prazo de entrega
daspropostas até as 9:00 (nove) horas do dia 15 de junho de 1979, no Protocolo'
Geral do DER-SC, localizado no 7.0 andar do Edifício das Diretorias, à rua
Tenente Silveirà n.o 32, em Florianópolis.
Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidas junto

ao GEL, no mesmo endereço acima mencionado.
.

DER-SC, em Florianópolis, 05 de junho de 1979
Eng.o Civi I Osny Berretta

Chefe do GEL

Eng.o Civil Nelson Luiz Giorno Picanço
Diretor de Operaçóes
/

I

BESC FINANCEIRA SIA.,
Crédito, Financiamento e Investimentos·

_BESCREDI
C.G.C. n.o 83,880.427/0001-59

UrnaE� do Sistema

�CODESC�

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA BESC FINANCEIRA S/A.,
REALIZADA EM 1'6 DE MAIO DE 1919.

Aos dezesseis dias do mês de maio de hum mil novecentos e setenta e nove, reuniram·se os
senhores Marcos Henrique Buechler, Hélio Mário Guer'reir,o e Rudi Affonso Bauer, para a

posse em definitivo como membros do Conselho de Administração, eleitos que foram na
Assembléia Geral Ordinária de 16 de março de 1979. O Banco Central doBrasil de acordo
com o ofício DEMEC/DIVRO - 79/947 de 20 de ab-ril de 1979, aprovou os nomes dos
senhores Hélio Mário Guerreiro e Rudí Affonso Bauer e no ofício DEMEC/DIVRO· 79/1126

.

de 14 de maio de' 1979, o nome do senhor Marcos Henrique Buechler. Os respectivos
expedientes, fixaram o mahdato do Conselho'de Administração até a 'Assembléia Geral
Ordinária de 1982. De acordo com o deliberado na respectiva Assembléia, o Conselho de
Administração da Besc Financeira S/A., ficou assim constituído: Presidente - Marcos
Henrique Buechler, brasileiro, casado, contabilista, residente na rua Professor Hermínio
Jacques, nO 10, nesta, Carteira de Identidade nO 127.777 - SSI-SC, CPF nO 003.788.369,00;
Vice-Presidente - Hélio Mário Guerreiro, brasileiro, casado, contador, residente na rua

Rosato Evangelista n.O ,132 - Itaguaçu - Fpolis, Carteira de Identidade n.o 81.362, CPF 1').0
004.572.729 53 e Rudi Affonso Bauer, brasileíro,
casado, advogado, residente na Avenida Rubens de Arruda Ramos nO 97 - apto:402, nesta,
portador da Carteira de Identidade nO,3/R 57.167, CPF n� 003.708.439/91. Os membros do
Conselho de Administração,.declinaram da remuner-ação a que tem direito, uma vez que
fazem parte de Empresas do mesmo Grupo. Nada mais havendo a tratar, eu José Tito da
Luz, Secretário, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelos Conselheiros ..
Marcos Henrique Buechler, Hélio Mário Guerreiro e Rudi Affonso Bauer. F.lorianópolis, 16
de maio de 1979. Declaramos que o texto é transcrição integral e fiel do original que consta
do "Livro de Atas do Conselho de Administração" da Besc Financeira S/A., Crédito,
Financiamento e Investimentos· BESCREDI, à folha nO 10. Florianópolis, 16 de maio de
1979. (vmp)

-

, '

"BARBADAS"

CASA - 3 quartos, sala de estar, e jantar, banheiro social,
copa cozinha, área de serviço, garagem, com 30.000,00 de
entrada e mais 5 prestações de 24.000,00 e assume uma

prestação de 4.900,00.
APTOS. OK - 3 quartos, sala de jantar e estar, banheiro
social, copa cozinha, área de serviço. garagem, decoradaa
gesso, azulejos decorados até o teto, SEM HABITE-SE,
com sinal de 30.000,00 e saldo financiado pela CEF.
APTOS. OK - 2 quartos, sala de estar e jantar, banheiro
social,' copa cozinha, área de serviço,: garagem, acaba
mento a GESSO, decorados até G teto, com sinal de
20.000,00 e saldo financiado pela CEF SEM ,HABITE-SE.
TERRENo,- Plano, seco desocupado, comercia!, com área
de 5.600 m2, excelente para construção de prédio.
TERRENO - Excelente localização, localizado no Estreito,
plano seco desocupado, somente 170.000,00.
VIFA Empre'endimentos Imob. Ltda. Rua Tenente Silveira
n.o 21/Sala 102 - 2.0 Andar - Fone 22-1660 - 22-9658.

Compra
Vende
Admini�tra

Rua Cet. Pedro Demoro.li11 _' Estreito-- Craci 154 - Fiorianbpolis_
.

,... ALUGA ......

TRINDADE: Apart. 102 - Ed. Lauro Linhares com 3 q,uar
tos, garagem, etc. Preço Cr$ 5.200,00.
CENTRO: Apart. com 3 quá�os, rua Duarte SChutel, pri
meira servidão. Preço Cr$ 4.500,00.
,ESTREITO: Casa alvenaria com 3 quartos, garagem, etc.
Preço Cr$ 3.500,00.
Casa mista com 4 quartos, etc. Preço Cr$ 4:000,00 .

CAMPINAS: Casa mista coI11 3 quartos, banheiro, sala)
copa e cozinha, garagem, etc. Preço Cr$ 4.000,00.
BARREIROS: Casa mista 'com 3 quartos. banheiro, sala,
copa e cozinha, perto Eletrosul, Cr$ 3.000,00.

VENDE
'

BARREIROS: Terreno com 2 casas, sendo a primei ra com
30m2 e a segunda com 40m2. Preço: Cr$ 320.000,00 a

combinar.
.

CHÃCARA FABIANA: Terrenó com área de 1.805m2 arbo
rizado. Preço Cr$ 250.000,00. I

BARREIROS: Casa alvenaria, nova, com 3 quartos, ba
nheiro, sala, co�a e cozinha, área de_serviço. Poupança
Cr$ 100.000,00 saldo fi nanciado.
ESTREITO: Galpão de alvenaria com 360m2, escritório,
telefone, 2 banheiros, estacionamento, etc. Preço Cr$
1.200.000,00 ou"aluga por Cr$ 20.000,00 mensais. Otima

.

localização. .

,
. I

ARMAÇAO: Terreno medindo 30 x 1�O área de 3.600m2

�om água e luz, próximo ao colégio. Preço Cr$400.000,OO . ...tJ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Peregrinação da Fé
Informação Geral

MORALIZADOR
As medidas tomadas pela Direção do

Instituto Estadual de Educação para
"moralizar" o educandário, entraram
em órbita.

* * *

Os professores de Laboratório, que
foram contratados para trabalhar LO
horas semanais, estão sendo obrigados
a cumprjr horário das 17h30min às
IOh30min todos os dias.

* * *

E o detalhe é que se o funcionário se

dignar a se aproximar do relógio-ponto
um minuto antes do término do expe-'
diente, é advertido.

* * *

O segundo detalhe é que os funcioná
rios foram proibjdos de fazer lanche
fora do local de trabalho ..

* * *

A direção não pretende apenas" mo-
ralizar". Quer empedernir..

'

JEC -OURO
O delegado da Receita Federal de

Joinville, Paulo Romeiro: não esconde
sua disposição de desligar qualquer
funcionário que estiver' envolvido no'
caso Jec-Ouro,

* * *

Atitude louvável e incomum.

EXTERMÍNIO
Os reflorestamentos de pinho no Pa

raná, Santa Catarina e Rio Grande do
Sul estão sendo exterminados por um

tipo de roedor, ainda desconhecido, pa
recido com um preá.

* * *

A revelação é do professor Henrique
Pedroso da Universidade Federal do
Paraná, coordenador de uma equipe de
especialistas que estuda o problema.
há indicações de que o fenômeno seja
consequência do desequilíbrio ecológico,
causado pela mortandade de cobras nes

sas floresúis-jr., ;,�.�'

TURISMO
Desde ontem está reunida em Floria

nópolis a Secretaria Executiva da Jeotes
- Junta das Empresas Oficiais de Tu- '

rismo do Extremo Sul.
* * *

Discute a implementação doturismo
na região, dando ênfase a atração de
turistas de São Paulo.

PROTESTO
Uma comissão de homens e-mulheres

percorre as ruas de Tubarão em buscá
de assinaturas, com o propósito de
constituir um movimento contra a-ins

talação de uma boate no centro da ci
dade.

* * *

A boate, que será uma filial do "Dra
gão Verde", substitui a churrascaria
"Veleiros", numa das principais ruas.

* * *

A Prefeitura já liberou o alvará da
nova atração noturna de Tubarão,

* . *. *

O meia-esquerda do Botafogo chega
fl Florianópolis na segunda-feira, a fim
de complementar as filmagens para um

comercial de televisão, o qual aprovei
tará lances da partida de domingo pas
sado, que quebrou a invencibilidade do
Flamengo. J

'

* * *
"-

O gol de Renato Sá será a piêce de
résistence do anúncio.

NOVO DESEMBARG�DOR
Nauro Luiz Guimarães Collaço será

empossado,' hoje, no cargo de desem
bargador, em sessão plenária do Tribu-
nal de Justiça. "

* * •

Saudando o novo desembargador Ia
Iarão, na solenidade, Nicolau Pitsica:
pela Ordem dos Advogados e João CAr
los Kurtz, pela Procurado�a Geral.

PRUDENCIA
No jogo de hoje entre a seleção brasi

leira de vôlei e a equipe chinesa, às,21
horas, no Gidásio Charles Moritz, os

hinos dos dois países não serão tocad�s.
* * *

Só assim evita-se a repetição da gafe '

de domingo no Rio, quando foi execu
tado ,o Hino de Formosa,' o 'que pro
vocou veementes protestos por parte da

'

delegação chinesa; e a que ocorreu aqui
em Santa Catarina, no ano passado,
por ocasião da visita do embaixador da
Alemanha Ocidental, que foi obrigado
a escutar, constrangido , os primeiros
acorres do Fino da Alemanha Orien
tai.

QUADRO PARTIDÁRIO
As informações sobre a retormulação

do quadro partidário continuam desen
contradas , mesmo em setores ligados
ao governo, onde ora se dá como garan
tida a extinção dos doi; atuais partidos,
ora se nega que haja alguma decisão a

respeito.
* * *

Mas, em São Paulo, o arenista Her
bert Levy disse ter umaindícação defi
nitiva: o governo encaminhará o pro
jeto relacionado com os' partidos ao

congresso em agosto, para que seja vo
tado até o final de setembro. Levy ga
rantiu que a informação é de setores
autorizados do governo.

* * *

Uma dúvida ainda persiste: ainda não
está definido se apenas se amplia o nú
mero de agremiações políticas ou se

também acaba com a Arena e o MDB.

HERANÇAS'
Dentro de IS dias o Ministério da

Fazenda deverá enviar à apreciação de
juristas e às lideranças da. Arena no Se
nadoe naCâmara o esboço do ántepro
jeto do imposto sobre doações eheran-
ças. ',: "I' i"!i-Ui"',,IJt'

* *. *

Sobre a matéria é o que existe de con
creto no momento. A divulgação, pela
televisão, do percentual que se aplica
riam às heranças, toram posterior-
mente desmentidas.

'

MEDICINA
O médico catarinense Henrique

, Manoel Rupji, diretor da Clínica Soro
caba, no Rio de Janeiro, 'foi convidado
para participar como representante do
Brasil no Congresso Mundial' de Urolo
gia que tem início no próximo dia 16 ,

em Paris.
• • •

Exercerá a presidência da .comissão
que, no conclave, examinará questões
relativas a cálculos renais. /

DENÚNCIA
O deputado Luiz Cechinel, do MQB,

ontem em Brasília denuncíouvas inves
tidas contra a imprensa alternativa,
numa flagrante contradição com o que
prometeu o presidente João Baptista
Figueiredo". I

*' * *

• * •

Cechinel encerrou o pronunciamento
afirmando que "Os radicias incrustados
no poder precisam ser desalojados".

TRADIÇÃO HOTELEIRA
O,Querência Palace Hotel, depois de

passar por uma reforma total das suas

instalações, deverá ser ampliado.
* * *

, Ramiro Manolo, um dos pioneiros
de boá hotelaria em Santa Catarina, pre
tende construir, a curto prazo; mais 50
apartamentos.

,NOVOAUMENTO
O preço dos automóveis pode au

mentar no dia 1.0 de julho.
* * *

Se ocorrer, o reajuste não será infe
rior a 3%.

EM SURDINA,

Usina de oxigênio

o significado espiritual da visita do Papa
João Paulo II à Polônia representa uma nova
esperança para a humanidade e demonstra

que a paz e a harmonia sempre são possíveis
quando há boa vontade entre os homens,
numa época "em que o mundo imerge em

conflitose teJisões de toda ordem. Num pon
tificado ainda tão curto o polonês KarolWoj-'
tyla passou a se destacar dentre os grandes

\

líderes mundiais donosso tempo, com um.,
prestígió e uma altitude moral poucas vezes

igualados neste século. JoãoPaulo II, fiel aos
seus predecessores no Vaticano, mas sobre
ru:do fiel a Deus, renova com um alento de
franca esperança as expectativas da Igreja no
papel que lhe cabe no mundo presente. Por
toda a parte essa extraordinária projeção do

Papado se reveste de uma profunda humil
dade, embora sua intransigência firme e se-'

rena na pureza do ensino evangélico e na

inabalável defesa do homem, enquanto ima
gem de Deus. A preocupação de servir o faz
solidário com as angústias espirituais· e tem
pórais da humanidade, independentemente
-do credo religioso de cada um, de modo que
o Papa se tome uma esperança também dos
não católicos. Isto se deve à firmeza da sua fé,
fi clareza das suas posições, que assume

sempre afirmativamente e à riqueza da sua

personalidade extraordinariamente carismá
tica: Só isto explica 'que tenha sido possível
este fenômeno, até hoje inimaginável, de um
Papa visitar um país comunista e de nele ser
oficialmente recebido por toda a hierarquia
do regime.
A festa em que hoje vive a Polônia consti

tuí motivo de alegria não só para o povo po-

IH

lonês, mas para toda a humanidade. Esse
caminhar revela a mão divina que dirige seu

povo tendo, em cada momento da História,
seus métodos e desígnios. Não teria sido em

vão' que João Paulo II, em sua homília do
último domingo, ocupou-se da própria elei
ção, tendo em vista particularmente o con

fronto Leste-Oeste: "Cristo não estaria que
rendo dizer que este Papa polonês, este Papa
eslavo, não tomaria visível justamente agora
a união espiritual da EuropaCristã, que tanto
deve às duas tradições, a oriental e a ociden
tal?" Sabe o Papa que, acima de qualquer
título ou missão, é o servo dos servos de
Deus. E que servir a Deus é simplesmente
amá-lo e amar a todos os homens, mesmo os

inimigos, como irmãos.

Karol Wojtyla corresponde à síntese sim
bôlicada Igreja peregrina dos homens que
têm.fê com a Igreja celeste, a pátria final dos
que souberem ser seu testemunho, Sua per
sonalidade forte, e os rumos pelos quais se'
encaminha a Igreja sob seu pontificado im

primem ao cristianismo toda a densidade se

cular que o impregna, contradizendo as afir
mações dos que apregoam uma Igreja em

decrepitude, quando na verdade ela apre
senta uma face jovial a alegre, embora
sempre afirmando a austeridade de seus

princípios imutáveis. Por isto ele terá pro

gramado esta viagem à Polônia, um país que
adota oficialmente o regime marxista
leninista. Mas um país que tem na catolici
dade da população o mais intransigente e o

mais constante adversário da opressão do re
gime.

, ! ,1 ,11 ,ln 01)(11'1
. ,.

,..� 'Hlj i tu�;;�i.j:;
O�f{:]mrrq rn» 'f. j

HJ);L !.] 115')

1 Opinião do Leitor

Prezado Senhor:
Tomando conhecimento através de

matéria publicada nesse conceituado

jornal, no dia 17/95/79, na página 11,
sob o título "Em Joinville, usina de oxi
gênio funciona no centro", do pronun-

. ciamento do ilustre vereador Rolf

Schoiz, no dia 14!05/79. ria- Câmara de
Vereadores, da Cidade de Joinville,
sobre o perigo de explosão da usina de
oxigênio de nossa empresa, sita à Av.
Getúlio Vargas, n? 126'6, naquela ci
dade, gostaríamos de solicitar a cola
boração de V,Sa.,.para esclarecimento
'de toda opinião pública, com a publi
Cação da cópia de cartas que ora ane

xamos, encaminhadas aos Exmos. Se
nhores Prefeito Municipal e Presidente
da Câmara de Vereadores de Joinville.

Certos de que seremos atendidos, fi
camos ao inteiro dispor.para quaisquer
outros esclarecimentos que se façam
necessários e nos subscrevemos,

Atenciosamente,
C.H, SCHWARTZ

DIRETOR DE ADMINIS,TRAÇAo

utilizado nas indústrias e hospita-is
dessa região,
2) Esse oxigênio é comercializado em

recipientes próprios (cilindros), reves
tidos de toda a segurança exigida pelas'

,

normas técnicas estrangeiras e brasilei-
ras que regulam a sua fabricação e tes

tados periodicamente, a fim de se cons

tatar, a sua perfeita capacidade de con
tinuar armazenando o citadogás.

'

3) A S.A. White Martins fabrica e co

mercializa o oxigênio puro, que não é'
um gás combustível, nem inflamável e
muito menos explosivo, nunca tendo
fabricado o oxígênio-etil, que desco
nhece totalmente.
4) A título de adendo à nossa afirmação
acima, o próprio Governo Federal
através da Portaria n? 3214, de 08/6/78,
do Ministério do Trabalho, que divul
gou as normas regulamentadoras de

Segurança e Medicina do Trabalho,
nãoclassificou o oxigênio como gás pe
rigoso ou insalubre. Também o Con
selho Nacional de Trânsito, através do
Ofício específico n? 404, de 22/9/69,
não considerou o oxigênio como explo
sivo, inflamável ou material Iíssel.
Igualmente o Departamento Nacional
de Estradas de Rodagem, através do
Ofício específico n? 576, de 19111174,
autorizou o trânsito de veículos trans

portando oxigênio pela Ponte Presi
dente Costa e Silva (Ponte .Rio/
Niterój),

'

5) A fim de tranquilizar toda a popula
ção vizinha de nossas instalações, po
demos acrescentar que a S.A. WHITE
MARTINS, opera em nosso País, há

quase 70 anos" em mais de duzentas
cidades: inclusive todas as grandes ca

pitais, nunca tendo acontecido qual
quer acidente de natureza alcançada
pelo pronunciamento do ilustre edil,
pois procuramos dotar todas as nossas

atividades dentro da maior segurança,
com 'equipamentos especiais e técnicos
de primeira linha. A aparelhagem ins
talada em Joinville, além dos instru
mentos controladores, partes integran
tes das citadas plantas, sofrem análises
técnicas diárias, com o objetivo de se

verificar o grau de contaminação que
possa ter ocorrido no oxigênio indus-

trializado, querposteriorrnente será

comercializado, efetivando-se as possí
veis correções. Podemos assegurar,
diante de todas as normas de segurança
que circundam nosso processo indus
trial e comercial, relativos ao oxigênio,

,

que o potencial de perigo de acidente, é
praiicamente nulo.

6) Acrescentamos que no dêpósito
junto à.nossa supra citada fábrica, ar
mazenamos, em pequena quantidade,
os gases Etil 5 e Acetileno. O primeiro,
isto é, o Etil 5, é uma combinação de
95% de nitrogênio, gás neutro, com 5%
de etileno, resultando um produto
isento de características combustíveis
ou explosivas. Quanto ao acetileno, o
mesmo, é dissolvido e acondicionado
em cilindros de aço-providos de válvu
las de segurança, Não obstante tratar
se de um gás combustível, oferece a

mais alta segurança, comprovada por
niais de 200.000 indústrias e oficinas

que fazem uso do mesmo em todo o

território brasileiro, Para bem elucidar,
a nossa afirmativa, poderíamos com

parar os cilindros de acetileno com os

.botijões de gás propano ou butano (gás
de cozinha) que são utilizados dentro
de residências em número de milhares,
Tais botijões são igualmente armaze

nados e transportados dentro das cida
des, sem risco,
7) Finalizando, informamos que jamais
desrespeitamos o Código de Posturas,
dessa cidade, conforme afirma o

Exrno. Vereador, em seu pronuncia
mento, pois esta nunca foi nossa forma
de atuação,

.

Assim sendo, esperamos ter esclarecido
todo o assunto, noticiado, nos últimos
dias nessa cidade e informamos que es

tamos remetendo idêntica comunica
ção ao Exmo. Sr. Presidente da Câ
mara de Vereadores e cópias aos jor
nais dessa cidade, de Florianópolts e de
Blumenau, que divulgaram noticiário a

respeito,
A� inteiro dispor, para quaisquer ou
tros esclarecimentos que se fizerem ne,

cessários. firmamo-nos
Atenciosamente,

C.H, SCHWARTZ
DIRETOR DE ADMINISTRAÇAO

I

NA ONDA
A Besc SIA Crédito Imobiliário, em- _

'Segundo o parlamentar "essas inves-

presa caçula d€> sistema financeiro esta-
tidas constituiriam Uma estratégia de

dual, aproveitou o momento de cartaz
' sistema para calar a imprensa alterna

porque passa o jogador -Renato Sá, ,tiva, composta por empresas dotadas

contratando-o para figurante principal
de um grau de independência , espírito

de uma campanha publicitária, de nacionalidade e forte compromisso
com a causa popular, e que por isso
mesmo estariam causando algumas
dores de cabeça ... "

No dia do Meio Ambiente, Santa Catarina teve a constrange- ,

dora notícia de que a Serra do Tabuleiro está num acelerado
processo de destruição. No Sul do Estado já se fala em "crise:

'

ecológica" e no Oeste prefeito ameaça agir com a força policial.
� '***

A Fatma resolveu calar-se.

Exmo. Sr.
Dr. Luiz Henrique da Silveira
DO, Prefeito Municipal de Joinville
89200 Joinville - se

Prezado Senhor:
Os jornais "Jornal de Joinville" e "A

Notícia" dessa cidade, divulgaram
pronunciamento do ilustre vereador
Rolf Sholz, na Câmara de Vereadores,
acusando esta empresa, da fabricação e

armazenamento de oxigênio-etil, com
desrespeito do Código de Posturas do
Município e colocando em risco a po
pulação da vizinhança da nossa uni
dade fabril, por ser aquele gás, alta
mente inflamável. Por essa razão,
vimos solicitar a especial atenção de
V. Exa. para 'as informações e esclare-

'

cimentos que se seguem:
'I) A S,A, White Martins, possui na Av.
Getúlio Vargas, n? 1266, desssa cidade,
uma, fábrica de oxigênio, cuja finali
dade é captar o ar atmosférico e efetuar
a destilação fracionada do mesmo, ge
rando o oxigênio puro, amplamente

Fato Polítíco

oMDB, os autênticos
e os trabalhadores
o encontro do último final de semana

entre parlamentares do grupo autêntico do
MDB e representantes sindicais, em São

Bernardo, acentuou as dificuldades politi
cas quanto à convocação das lideranças
trabalhistas para atuarem dentro 'doatual
partido de oposição. Reafirniando conheci-

'

das divergências em torno de alguns nomes
e mesmo de posições que caracterizam a

legenda oposicionista, os lideres sindicais
condenaram o MDB como instrumento de
luta política, sepultando definitivamente a

hipótese da formação de um bloco traba-,
Ihista integrado à organização partidária.
A exclusão dos senadores Orestes Quércia e

Franco Montara da lista de convidados
para a reunião,por determirnação 'expressa
dos líderes sindicais,já deixou manifesta a
impossibilidade de contar com a sua cola
boração nesse sentido, mesmo ante o aceno'
,de uma .reformulação de programa, de
forma a atender às reivindicações que pu
dessem satisfazer as classes trabalhadoras.
Entre essa constatação, entretanto, e o

desenvolvimento do processo político, os

autênticos somam algumas conquistas.Em.
primeiro lugar, o objetivo de bloquear a
tentativa de outros setorespartidáriospara
envolver essas lideranças na' formação de

'

um novo partido parece ter sido atingido, ,

pois no terreno da reformulação partidária
Lula e seus companheiros não vão além da
idéia de organizar o Partido Trabalhista.
Os autênticos, de resto, comseguiram.
aproximar-se das lideranças sindicais o su-

'

ficiente para uma identificação' quanto a

princípios e métodos em termos de transi
ção para uma nova ordem institucioncil e
política. O documento subscrito na- reunião
foi bem recebido pelo grupo na medida em

que' faZ uma colocação de frente única,
contra asituaçiu» atual, embora nãoqcei
tandõ-a '"tutelà 'do MDB-. E depois porque,
criticando o bipartidarif?l7J,p, mas também o

pluripartidarismo implantado de cima
para baixo e sob constrangimentos à livre e

espontânea participação politica da socie
dade, os trabalhadores reproduzem os

mesmos termos em que os autênticos colo
cam o debate sobre a reformulaçãopartidá
ria.
Eles se sentem estimulados, por isso, a

prosseguir no diálogo com as lideranças
sindicais, fortalecida a idéia de um movi
mento oposicionista sem a interposiçõo de.
uma siglapartidária entre os diversos seto
res que o integram. No caso dos trabalha
dores, argumentam vs porta-vozes, do
grupo que nada ilide' os entendimentos
para a definição depontos comuns, através
dos quais se negociarão' os futuros passos.
Dentro do que expressaram os sindicalistas
em São Bernardo e o que se propõe o grupo,
há uma margem. amplapara novas coruier

eoções.e em todo caso, vale o consolo de que
os autênticos estão com a iniciativa desse.
diálogo, que outras áreas não conseguiram
estabelecer. O propósito de criar uma sigla
puramente trabalhista choca-se com um.
sem número de obstáculos em meio ao ca

minho, e os líderes trabalhistas poderão se

dispersar em relação à meta original. No
caso de desistirem da formação de um par
tido dos trabalhadores, eles, provavel-
,mente, tenderão a engrossar as fileiras de
uma outra legenda que se criar, desde que
mantenha vinculações estreitas com o mo

vimento trabalhista. Para os autênticos;
esse será à momento de um acerto defini"
tivo. As posições dogrupo, que no momento
não conseguem sensibilizar o proprío
MDB, talvez encontremnos atuais dirigen
tes sindicais o respaldo que falta para se

converterem no ideário de um futuro par-
tido político.

'
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Greve de motoristas

prossegue com tumulto

em Fortaleza
Fortaleza - A greve dos motoristas de ônibus de Fortaleza

prosseguiu ontem em seu segundo dia, mas de maneira
muito tumultuada. Alguns motoristas tentaram furar a

greve pela manhã, mas os piquetes os impediram, esva

ziando os pneus dos veículos. Diante do prédio da Reitoria
da Universidade Federal do Ceará, na Avenida da Universi
dade, houve um choque entre policiais, grevistas e estudan
tes. Uma aluna do curso de Letras foi presa porque saiu em

defesa de um motorista que era detido por estar esvaziando o
pneu dianteiro de um ônibus.

,

No centro da cidade, houve tumultos. A vitrine da loja
Mesbla foi quebrada durante uma manifestação de grevistas
e estudantes. A polícia está ocupando os principais pontos
terminais de ônibus, para evitar novos tumultos. O Dele-,
gado Regional doTrabalho já considerou a greve ilegal.
As empresas Gerema, Cialtra e Bons Amigos - as maiores

de-Fortaleza - estão recolhendo os seus ônibus, depois que
fracassou a tentativa de recolocá-los em tráfego.
Na indústria dr construção civil, a ausência de operários é

da ordem de 50 por cento. No Centro Comercial, algumas
lojas fecharam suas portas porque faltaram os empregados e

porque houve tumultos. -,

Baianos criam uma

comissão de contatos

para mobilização total

·

i
k
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Salvador - Criar uma Comissão de Contatos Externos a fim
de tentar conseguir mobilizar todo o professorado da 'Capi
tal para uma paralisação total foi uma das resoluções adota
das ontem, em assembléia, pelos professores da rede particu
lar de ensino; em seu segundo dia .de greve.
Até agora, a greve conta com a adesão de cerca de seis mil

professores e ontem à tarde, a recém-criada Comissão de
Contatos Externos procurou a Comissão de Educação e

Saúde da Assembléia Legislativa da Bahia com o objetivo de

pedir a instalação de uma CPI da Educação.
Durante a assembléia feita ontem, os grevistas decidiram

também convocar, dentro das próximas 48 horas, uma as

sembléia geral reunindo pais e professores para discutir a

situação das escolas e as formas de apoio a greve, pelos pais.
A idéia surgiu a partir da atitude tomada por diversos pais de
alunos, de não pagar as mensalidades escolares, como forma
de pressjonar os diretores de colégios para que atendam as

reivindicações salariais dos professores.
Os professores em greve decidiram ainda formar uma

comissão quatripartite - formada por pais, professores,
diretores de colégios e alunos - para o estudo das possibili
dades e encaminhamento das negociações entre os grevistas
e o sindicato patronal. Hoje à noite, no Colégio Dois de
Julho, será realizado um "show" para se angariar fundos
para a greve.

BID procura nova r

participação em

programas do Nordeste
Recife - O representanlê 00 'B'ànco Interamericano do Dese�volvi
mento (BlD) no Brasil, Sr. William Ellis, reúne-se hoje e depois com o

superintendente da Sudene, Sr. Valfrido Salmito, para estudar uma

nova participação do banco nos programas de desenvolvimento rural

do Nordeste.
'

Atualmente, o BIO contribui éom Cr$ 6 milhões, cedidos a fundo

perdido, para a realização de Pesquisas no semi-árido nordestino. Para

o-projeto de desenvolvimento rural integrado, a instituição se dispôs a

colaborar com 15 milhões de dólares, também a fundo perdido, e com 7

milhões e 500 mil dólares para a compra antecipada da prçduçâo de

pequenos e médios produtores em algumas áreas do Ceará, Rio Grande
do Norte, Paraíba e Pernambuco.
O financiamento do projeto de assistência ao cooperativismo será o

principal tema das conversas entre o representante do BID e o superin
tendente da Sudene. O objetivo deste projeto é o fortalecimento das

estruturas operacionais das cooperativas da região, através da implan
tação de unidades de beneficiamento de produtos agrícolàs, pequenas
indústrias rurais, unidades de armazc:_n'l-mento e de processamento de

produtos para comercialização e pequenos negócios não agrícolas. ,

O financiamento do BID deverá ser utilizado basicamente nos inves

timentos fixos deste projeto. Os demais investimentos deverão contar

com recursos da rede oficial de crédito e de programas especiais, como
Polonordeste e Projeto Sertanejo.
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ANTONIO IMÓVEIS

.

Compra, Venda e

Administração de Imóveis
Rua Santos Saraiva, 752 Fone 44- � ,

Estreito CRECI 110.)
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DECRETOS CRIAM RESERVA MARINHA E
DOIS NOVOS PARQUES, NACIONAIS

Brasília - Ao presidir sole- do Pico da Neblina, locali- dades de Conservação do zar é enorme". Ela garante Departamento Educacional possuir sempre mais são al-
nidade comemorativa do zado na fronteira entre Bra- Brasil", divulgado também que em 1985, se o plano for do "Jornal do Brasil" e da guns dos gravese resistentes
Dia Mundial do Meio Am- sil e Venezuela, é o maior ontem pelo Ministério da executado, o Brasil terá "o FEEMA e dela participaram obstáculos à correta cons-

biente, o Presidente João parque nacional da América Agricultura, que prevê a melhorsistemadomundode representantes de 160 esco- ciência ecológica", afirmou,
Baptista de Figueiredo assi- do Sul e um santuário onde criação de 13 novos parques preservação de ecossistemas las, municipais e particula- on tem, .0 presidente da.
nau decretos, ontem, o� técnicos do IBDF preten- nacionais, segundo a Sra. representativos de sua natu- res. Faz parte de um pro- CNBB, D. Ivo Lorscheiter.
criando dois novos parques dem preservar todas as espé- Maria Tereza Pádua, res- reza". grama de sensibilização e O comentário foi. feito na
nacional-e a primeira reserva cies animais e vegetais nati- ponsável pela área do IBDF. No Rio, um termo de conscientização ecológico alocução semanal "A Vozdo
marinha do País, no Atol vas, além de um grupo de Essa meta vai custar Cr$ J compromisso para preser- dirigido às crianças. Pastor", na Rádio Media-
das Rocas, "dando provas índios com escassos conta- bilhões a preços correntes e, vação do meio ambiente, Os 797 vigilantes do meio neira de Santa Maria, Rio
ao mundo de que. o Brazil tos com os brancos, já regis- apesar de o orçamento do prometendo "participar de ambiente da rede municipal Grande do Sul.
também está engajado no trado na área. Departamento de 'Barques maneira ativa e profícua de de educação no Rio, repre- A Prefeitura Municipal
movimento pela preserva- Até ontem, o País contava Nacionais em '1979 ser todas as campanhas em- sentados por 20 alunos de do Recife iniciou as come-

ção da natureza", segundo o com um total de 18 parques "muito modesto", como preendidas em benefício da todos os distritos de educa- morações da Semana do
presidente do IBOF, Sr. nacionais e 8 reservas bioló- admite a própria diretora, a preservação e progresso do ção e cultura da cidade, 'to- Meio Ambiente, distr i-
Carlos Neves Galluf. gicas, totalizando 2 milhões atençãoqueonovoGoverno meio ambiente", foi assi- maram posse, ontem, na buindo milhares de mudas
O Presidente -Figueiredo 500 mil hectares e com a cria- está dando ao movimento nado ontem às 12 horas, sede da Prefeitura. Eleitos de árvore nas casas e escolas,

presidiu uma solenidade de ção dos dois novos parques pela preservação do meio pelo aluno da 8. a série do por seus colegas de turma além de cartazes sobre o

apenas 15 minutos na sede nacionais e a reserva ma- 'ambiente já estimulou a Sra. Colégio de Integração Co- terão um mandato de um tema com a figura de um ipê.
do IBDF, e não usou da pa- rinha do Atol das Rocas, Maria Tereza Pádua a pre- munitária, Marcus Stranbel ano durante o qual, orienta- Em Rio Branco, como
lavra para abordar questões esse total sobe para 5 milh- parar um orçamento de Cr$ Wolff, representando todos dos pela FEEMA, participa- parte das comemorações da
relativas ao Dia Mundial do ões

'

.de . hectares 1 bilhão para 1980. os estudantes brasileiros, rão de programas de defesa Semana do Meio Ambiente,
Meio Ambiente. A nume- pretendendo-se até 1985 O aumento é superior a dentro das comemorações do meio ambiente. o Governo do Acre deterrni-
rosa comitiva de que se fez ampliar esse volume para 23 '100 por cento no orçamento do Dia Mundial do Meio nau que quinta-feira será
acompanhar, todavia, dei- milhões de hectares, 18 destinado a amparar os pro- Ambiente. "A despreocupação te- 'realizado o "Dia das Sugest-
xou patente a disposição go- milhões dos quais na região jetos de demarcação, orga- A cerimônia, realizada viana, a teimosa concepção ões", quando serão coloca-
vernarnental de marcar a Amazônica. '

nização e ativação dos par- simultaneamente nos 151 do domínio absoluto sobre a das urnas em vários pontos
comemoração cornum gesto A quintuplicação da área ques nacionais e reservas países membros da ONU, propriedade particular, a da cidade para recolher su-
político de apoio enfático. atualmente preservada em biológicas. Mas, nem por foi organizada pelo Centro falsa idéia sobre o progresso gestões da população sobre
Com 2 milhões 200 mil "santuários" é o objetivo do isso, a Sra. Pádua teme um de Informações da ONU no verdadeiramente humano, a a melhoria de condições am-

hectares, o Parque Nacional "Plano do Sistema de Uni- corte, "pois a tarefa a reali- Brasil com a colaboração do ganância materialist_a de bientais.

,Na Assen6léia, deputados �pres�ntarn sugestoes

/

O horário das breves co

municações da sessão plená
ria de ontem na Assembléia,
foi destinado às comemora
ções alusivas ao Dia Mun
dial do Meio-Ambiente,
com pronunciamentos dos

deputados Geovah Ama
rante, pelo MDB, e Nagib
Zattar, pela ARENA ..

Nessa parte dos trabalhos,
tomaram assento à Mesa Di

retoria, como convidados, o
presidente da Fundação Ca
tarinense de Amparo à Tec

nologia e Meio-Ambiente,
Alcides Abreu, o delegado
do IBDF, Ulisses Rogério
Artuda Andrade, e o profes
sor Paulo' Lago.

minta e problemas imedia-·
tos. Nós nos preocupamos
em ter ar respirável e água
pura, mas nosso Governo
coloca eternamente em se

gundo plano os programas
para que o povo disponha de
tudo aquilo que lhe é essen

cial à vida".
- Por meio-ambiente -,

deve-se entender tanto as

coisas como as pessoas natu
rais que nos cercam, os ele
mentos essenciais, para sus

tentar a vida humana, tais
como a atmosfera, ar sadio e

água potável. Mas esse en

tendimento não deve ficar só
nisso. Tem de 'abranger
também os elementos não
essenciais que, apesar de.não
essenciais, tornam a vida
mais agradável, tais acamo

animais silvestres, lugares
tranquilos e espaço vital
humano. É isto que preci
samos preservar, e o mundo
não o está fazendo, prefe
rindo entrar numa outra dis
cussão. Temos, de um Iado.
os verdadeiros profetas do
Apocalipse a prognosticar
uma calamidade total. E, de

'

outro, os que dizem não se

tratar de nada disso, ale

gando que os modelos não se

apoiam em análise da histó
ria das tendências mundiais.
Essa discussão é que obscu-

.

rece a racionalidade e' im

pede a ação. Enquanto se
discute sobre o que é ou não
.é inevitável para o planeta,
deixa-se de pensar no que é
aconselhável para a huma-

.

nidade".

APOIO ÀS equipamentos adequados e

INICIATIVAS eficientes".

"Nós, deputados, preci- - O meio-ambiente de
sarnas analisar e votar o pro- Santa Catarina está em

jeto de lei de controle da po- constante degradação: No

luição, proposto pela Oeste catarinense, depara
FATMA em 1978 e ainda mos com a falta de água; a
não aprovado", disse o de- erosão, a falta de cobertura

putado Nagib Zattar. "É vegetal, a formação de áreas

preciso darmos nosso apoio estéreis e áridas, a falta de
e colaboração aos órgãos matéria orgânica (que foi

que, em Santa Catarina, queimada e, depois, arras
atuam nesta área, como a tada pelas águas), o uso in

FATMA, o IBDF, a ACA- discriminado de inseticidas,
PREMA e ii APREMA, etc; no Sul do Estado, en

todos interessados numa jJO-. contramos a poluição dos
lítica conjunta de ação am- rios com resíduos peritosos,
biental. Precisamos apoiar a falta de água potável e para
os municípios e Câmaras de as indústrias, a poluição at

Vereadores na criação de mosférica pelo enxofre das

organismos especiais'de siderúrgicas, coquerias, usi
meio-ambiente, bem assim, nas termoelétricas, indústria
oferecer subsídios para a de ácido fosfórico, indústria
edição de leis especiais de carboquímica, bem como, a

controle da poluição .e do diminuição e contaminação
meio-ambiente. É preciso das fronteiras agrícolas', pela
estimular a celebração de erosão, desgaste do solo e

convênios, para trazermos a enchentes potenciais.
Santa Catarina espeoialistas '. "Parece-nos. assim que o

�estk setor, ensinando-nos 'a quadro do Estado está se

controlar melhor a devasta- tornando irreversível: can
ção e erosão de nossos recur- taminação e defensivos agrí
sos naturais, 'e a crescente colas; poluição atmosférica
poluição, pela fabricação de das cidades industriais, pela

falta de planejamento ur

bano e incorreto uso do solo
(loteamentos, desmatamen
tos, reflorestamentos); dela
pidação das áreas de preser
vação permanente e, pior do
que isto, o assalto às reser

vas indígenas, à reserva do
sassafrás, do Parque do Ta
buleiro; à reserva biológica
do Quiriri, ao Parque Na
cional de São Joaquim, à re
serva florestal da RFFSA de
Araguari, e, o que é mais
grave, à devastação da re

serva de nossa floresta na

tiva, para a implantação do
"pinuseliottis taeda", o que
consideramos .autêntico
crime".

- Resulta disso - con

cluiu ,Zattar - que a prote
ção ambiental não é só atri
buição do Governo, mas

deve ser, também, atribui
ção e preocupação de todo
cidadão. É que todos somos'
responsáveis e nossa ação,
nesse campo, deve abranger
os seus três aspectos-funda
mentais: controle da polui
ção, preservação dos recur

sos naturais e restauração
dos elementos destruídos.

O QUE SE
DEVE DEFENDER

O deputado Geovah
Amarante, presidente da
Comissão de Tecnologia e

Melo-Ambiente da Assem

bleia, falou em primeiro lu

gar, disse a certa altura de
seu discurso: "Para os sub
desenvolvidos e os países ein
desenvolvimento, o meio
ambiente significa gente fa-

Amarante criticou a es

cassez de recursos destina
dos ao controle do meio
ambiente, dizendo que ela
reflete a omissão dos Gover
nos no setor, e acrescentou:
"Está na hora de colocarmos
em prática aquilo que existe
de mais moderno no mundo
de hoje, que é o planeja
mento. Não medidas causís
ricas constituídas de paliati
vos, sobretudo tímidas, mas
sim medidas corajosas e rea

listas, que marquem eíeti-
, vamente a nossa ..passagem
terrená. Elnada mais impor
tante do que planejarmos a

nossa vida futura, a de nos

sos filhos, .ern termos de
meio-ambiente" .

(As comemorações no interior e o desmatamento na Serra do Tabuleiro estão nas pági,nas 9 e 16),

FELIPE CONTE SOBRINHO
Presidente

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURAIS DE SALTO VELOSO

AVISO

O Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Salto
Veloso, fará realizar eleições Sindicais no dia 05/

, 09/79 na sede desta entidade, sito Avenida Pio XII,
N.o 174, para composição da DIRETORIA, CO
SELHO FISCAL E DELEGADOS REPRESENTAN
TES, devendo o registro de chapas ser apresenta
dos à Secretária, no horário de 8 às 18 horas, no
período de 20 (vinte) dias a contar' da publicação
deste aviso. EDITAL de Convocação da Eleição
encontra-se afi�ado na sede desta entidade e Prefei
tura Municipal e etc ...

Salto Veloso, 30 de Maio de 1.979

..

CASAS PARA VENDER
ESTREITO - Casa de alvenaria. com 255m2, dois pavi rnen
tos, com 5 quartos, suite, 2 cozinhas, du�s copas, dois
BWC sociais. 2 salas, sacada, varanda, garagem pára 03
carros, lavanderia, churrasqueira, dependência de empre
gada. Cr$ 1.650.000,00 sendo Cr$ 1.250.000,00 de pou
pança a combinar e saldo financiado pela CEE.
KOBRASOL - Casa com l56m2, com suite, 2 quartos, li-

.

ving, ccpa.icozinha, área de serviço. área de circulação,
abrigo para carro. dep. de empregada completa, churras
queira por Cr$ 900.000,00'com Cr$ 100.000,00 de pou
pança e saldo financiado.
BARREIROS - Casa com 110m2, 3 quartos, sala, banheiro
social. copa, cozinha, área de serviço, dep. de empregada
e garagem, por Cr$ 650.000,00, podendo ser financiada.
CAPOEIRAS - Casa de alvenaria com 120m2, sala, copa,
cozinha,2 banheiros, 3 quartos, área de serviço, garagem,
por Cr$ 700.000,00 a combinar. '.
SANTO ESTEVÂO - BARREIROS - Casa com 103m2, com
suite, dois quartos, sala de visita, sala de jantar, banheiro
social, área de serviço e garagem, por Cr$ 550.000,90. com
Cr$ 100.000,00 de poupança e saldo a financiar.
VILA IPIRANGA - Casa de 105m2, nova, com sala, copa,
cozinha, 3 quartos, banheiro social, área de serviço, de
pendência de empregada e garagem, por Cr$ 550.000,00
com Cr$ 80.000,00 de poupança e 'saldo financiado.

TERRENOS A VENDA
SÂO JOSE - Ótima chácara com 2.550m2, com casa de
madeira nova, na entrada para a Colônia Santana, com
água, luz, bosque, por Cr$ 420.000,00, a combinar.
TRINDADE - Terreno na rua Jae Oollaço, com 408m2 por
Cr$ 250.000,00.
ESTREITO· Terreno com 239,40, por Cr$ 250.000,00.
ABRAÂO - Terreno com 272m2, na rua João Meirelles, por
c-s 180.000,00
BIGUAÇU - Rua Francisco Sodré, próximo da Fábrica de
Carrocerias Remy, 3 terrenos com área total de 1.080m2,
por Cr$ 150.000.00

IMÓVEIS PARA ALUGAR - FONE 44-5670
CENTRO - Sala comercial no Ed. Antero de Assis, com
40m2, com banheiro, por Cr$ 3,500,00.

.

CENTRO - Sala comercial com 100 m2, com perSianas
cozinha com kitchen, banheiro, por Cr$ 8.000,00..
CAPOEIRAS - Casa de madeira, com 2 quartos, sala, co
zinha, banheiro, dispensa, entrada para carro, na rua Irmã

Bonavita, por Cr$ 2.800,00.
ESTREITO· Rua Raimundo Correia - Excelente galpão
com aproximadamente 500m2, por cr$ 35.000,00.
CENTRO - Sala comercial no Ed. Atlas, rua Ten. Silveira,

. com 62 m2, de frente, com forração de Nylon. vidro fumê e ibanheiro, por Cr$ 7.700.00 .

....................................--...-,J ..
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BLUMAC - COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA.

Fpolis - Escritório: Rua Dr. Abel Capei la, 390 • apto. 202
Fone: 44.2029 • Coqueiros· Fpolis.

Blumenau: Rua São Paulo .. 2741 - telefone 22.4468
Itoupava Seca ,e 89100 - Blumenau-SC.

VENDE
BARBADA - Por motivo de transferência vende-se uma

mansão em Itaguaçu. Podendo ser parte financiada por
. órgão fi nanceiro ou totalmente financiada pelo proprietá-
rio. "

.

078 - CS - CASA_DE A.LVENARIA COQUEIROS - C/ 3 quar
tos, (1 suíte), BWC, sala, copa, cozinha. área de serviçe,
dep. de empregada. Preço: Cr$ 750.000,00 aceita-se.carro.
como parte de pagamento.
075 - CS - CASA DE MADEIRA EM BARREIROS - CI 2

quartos, sala, copa, cozi nha, BWC, paredes externas du

plas, terreno todo murado. Preço: Cr$ 265.000,00.
074 -CS-·CASA DE ALVENARIA ESTREITO - C/3 quartos,
BWC, sala, copa, cozinha, área de serviço, garagem, chur-
rasqueira. P.reço: Cr$ 500.000,00.

.

070 - CS· CASA MISTA BAIRRO DE FATIMA - C/3 quartos,
BWC, garagem, sala, copa, cozinha, azulejo até o teto.

Preço: Cr$ 600.000,00.
088· CS- CASA DE ALVENARIA CAMPINAS- C/ 3 quartos,
sala, copa, cozinha, área de serviço, dep. de empregada:
churrasqueira. garagem. Preço 600.000,00 a combinar.
078 - AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/ quarto. sala,
cozinha, BWC, armários embutidos,' poupança Cr$
150.000,00 CI prestações mensais de c-s 6.021,00.
077 - AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/ 3 quartos, suíte,
sala, copa, cozinha, BWC, garagem, armários embutidos: .

Preço: Cr$ 1.300.000,00 podendo ser financiado.
076 - AP - APARTAMENTO ALMIRANTE LAMEGO - CI 3

quartos, suíte, lavabo. BWC. garagem, living, cozinha, área.
de serviço, dep. de empregada.
075 - AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/3 quartos, la

vabo, BWC, sala, copa/cozinha, lavanderia. Preço: Cr$
1.400.000,00.

C A I ImOYllS
Rua Deodoro, 22 - 1 _o andar -' Conj. 11 - Centro
Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179

CRECI 180 - 11.8 REGIÂO . Se;

:1

) :

I:
.;

.

ATENDIMENTO MÉD1CO ÇOM HORA'MARCADA .

. ESPECIALIDADES· Clínica Geral- ClínicaAlérgica
cardiologia - endocrinologia - gastroenterologia -

ginecologia - nefr:._ologia - neurologia - ortopedia -

otorrinolaringologia - pediatria - psiquiatria - reuma

!ologia,.

COMPANHIA
BRASILEIRA

DE TRATORES

CONCESSIONÁRIO TRATORES, PEÇAS E SERViÇOS
SERViÇOS COMPLEMENTARES: Raio X - análises
clínicas - nebulização - eletrocardiografia - ciclo er

gometria - eletroencefalografia - colposcopia - col

pocitologia - pequenas cirurgias.
REFORMAS - CONSTRUÇÕES

mão de obra especializada - orçamentos sem compro-
misso.

'

DIMENSÃO LTDA
RUA: João Pi nto, 6 - sala 901

FONE: 22-7945

CONVÊNIOS: Ipesc - Medsan - Fusesc - Funcef �

Celesc - Telesc - Bco do Brasil - Incra - Senasa -

Cartec.
�, 'f� ,� ,"'� ) _ • • � ..... :�.,." ,�

" Matrlz:'_'a Bar.r Filho, 165"-'fone� '.

:

:' ".' �.::. :,' ..::: ..
,

44-0188 ......6999 - Coqueiro.
' .

..
,.

'

. FIliai: Av. o.m. Cunha, 17· fone: 22-1275 .' ',� , ..

'Centro-FpoU.·SC.� ,
!

. ..: " .�·;,t,· .

, ��I\" .�,,�t' ,,��t;.. '

'. �"� 1.'":.. -�" :'.�;,':ii: ',�,�

EM MATÉRIA DE REFRIGERAÇÃO

PROCURE TOMAZ
QUE GARANTE O QUE FAZ

RUA SÃO JOÃO BATISTA, 60
FONE 33-1768

CRECI050
FONES 22-1166 - 22-1835 - 22-0412 e 22-0623
RUA ANITA GARIBALDI Nd' 19 : SALA 202

ADMINISTRAÇÃO COMPRA E VENDA DE IMÓVEIS
.' Alugam-se
Salas - Temos diversas salas para alugar em edifí
cios Centrais.

Apto. Centro - Kitinete - Cr$ 3.500,00 - Ref. 322 ..

Apto. Centro - C/2 qtos, bwc, dep. empreg., living,
armários embutidos. Cr$ 6.000,00 - Ref. 321.
Apto. Centro -1 qto, bwc, living, copa-cozinha, área
serv., Cr$ 4.500,00 - Ref. 326.
Apto. Centro - 1 qto, living, cozinha, bwc, acarpe
tado. Cr$ 3.500,00. Ref. 327.
Apto. Coqueiros - C/ 2 qtos, bwc, living, cozinha.
Cr$ 3.600,00. Ret. 329.
Apto. Centro - CI 2 qtos, bwc, sala, área serv., etc.

Cr$ 4.000,00. Ref. 312.

Apto. Trindade - Cf 3 qtos, sala, etc. Cr$ 5.000,00 -

Ref.328.
'

Casa-Barra Lagoa - Mobiliada, cf 2 qtos, demais
dependências, exc. localização - Ref. 511.
Casa - Lagoa Conceição - O:f 3 qtos, suite, 2 bwc,
living, cozinha, área serv., garagem, armários. Cr$
10.000,00 - Ref. 519.
casa- Ponta de Baixo - Peq., de alvenaria - Ref. 520-
Cr$ 2.000,00.
Casa - Pantanal - C/ 3 qtos, bwc, l'iving, copa, co
zinha, área serv,., lavanderia, garagem, telefone - Cr$
6.000,00 - Ref. 522.

BARBADA
Por apenas Cr$ 13.000,00, transfere-se contrato de uma
casa de alvenaria, para pronta entrega, com 03 quartos,
azulejo decorado até o teto na cozinha e banheiro, para
pronta entreça no Loteamento Céu Azul, no trevo do Ro
çado.

TRATAR - ANTONIO IMOVEIS - Santos Saraiva, 752 _

Fone: 444668 - CRECI 1105.

..'

OUVIDO - NARIZ GARGANTA'
----�

'�Dr. MÁRIO GENTIL COSTA

� Dr. CLÁUDIO CORREIA DE VINCENZI

....�.. �..d Dr. PAULO ARLIND9 PHILIPPI

... .... Dr. VALDENIR JOSE DIRKSEN '

HOSPITAL DOS SERVIDORES
Hora marcada 22-5544 I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Zadrozny vai à Brasília

apresentar à Sarem

A fim de participar de reunião convo
cada pela SAREM - Secretaria de Articu-

,

lação com Estados e Municípios, -, do
governo federal, com os Secretários de
Planejamento de todos os Estados, viaje
hoje para Brasília o Secretário-Chefe do
Gabinete de Planejamento e Coordena
ção Geral, lngo Zadrozny, '(ue vai
acompanhado de assessores' diretos, o

Sub-Chefe de Planejamento, Francisco
Mastella, � o Superintendente da
Fundação Instituto Técnico de Econo
mia e Planejamento , Ubiratan Simões
Rezende.

'

I,

Nessa reunião a SAREM fará a apre
sentação de seu plano geral de trabalho,
do qual um dos ítens é o detalhamerito de
modelo conceitual de sistema de infor
mações para planejamento, desenvolvido

'

por aquela Secretaria com a acentuada
participação de técnicos da FUndação

ITEP. Amparadas inclusive no fato' de
que a Fundação sugeriu esse modelo, que
foi adotado, as .autoridades catarinenses
vão pleitear II sua aplicação pioneira em
Santa Catarina, gestionando' para isso a

destinação dos recursos necessários.

Análise visa à redução das
, ,,' , ,

tarifas aéreas no País,
Brasília - Os Ministérios da Aeronáutica

e da Indústria e' do Comércio firmarão
acordo, até .o final do mês, para analise
técnico-econômica conjunta com vistas à re

dução ·das tarifas aéreas no território nacio
nal, cujo objetivo é o desenvolvimento da in
dústria do turismo no país. A infotrnação foi
prestada, ontem, pelo presidente da Embra
tur; Miguel Colasuonno, por ocasião de en

'trevista coletiva encerrando a reunião dos
órgãos oficiais de turismo.

Sempre destacando o aspecto econômico-da '

indústria turística, Miguel Colasuonno disse,
que não é contrário à participação do capital
estrangeiro em setores do turismo, como a

hotelaria. Para ele, não se deve simplesmente
aprovar a entrada desses capitais, "mas criar
um vínculo entre a .construçâo do hotel e a

garantia de um aumento real da demanda in-
ternacional" .

.

.

O dirigente da Embratur destacou a impor
tância da reunião dos órgãos oficiais de tu
rismo, ontem encerrada, como o primeiro
passo para a' integração total
do Setor. Numa segunda etapa, serão reunidos
os transportadores aéreos e terrestres, os

agentes de viagens e os hoteleiros para, final-
. mente congregar-se, além de organismos re

presentativos da classe, como os sindicatos,
também os grandes investidores internacio
nais, Segundo ele, "devemos motivar entida
des como o-Banco Mundial e o Banco Intera
mericano de Desenvolvimento - BID - para
que venham investir maciçamente em nossa

infraestrutura turística".
Falando sobreo problema da revisão das

.tarifas �r�asldomésticas,.fei questão dé das-
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I oESTADo

de competência em 'relação a

um mesmo produto". Das 843

posições (grupos de produtos
incluídos numa mesma cate

goria) hoje tributadas com

IPI, 399 representam somente

4,15 por cento da. receita do

imposto.

ção do Ministério do Plane

jamento, devendo se,r posta
em prática possivelmente já
no mês de julho. Basicamente,
o projeto res.ide na redução do
IPI que incide sobre produtos,
'de amplo consumo popular,
sobre matérias-primas bási-:

cas, material de construção e

bens de produção.
1

As alterações, segundo a

i proposta original apresentada
ao Ministro da Fazenda, "vi
.sam reduzir a regressividadé
do imposto, eliminar distor
ções 'quanto à neutralidade
,tributária e eliminar conflito

Em ;ulho, a licitação
para cobran�a de

'pedágios por"· banco

Silnonsen concorda com red��ã�
·das incidências do IP'�. ,"

Atualmente , os postos de

pedágio utilizam os serviços
de 960 funcionários , que
serão transferidos para outras
áreas, no momento em que o

pessoal do banco ganhador da
licitação iniciar o seu tra

balho.

data em que serão sentidos os

efeitos dos danos da geada na

'colheita brasileira 1980/81 "

caso esses danos sejam consi
deráveis.
Os comerciantes londrinos

perguntam a si mesmos se isto
teria sido intuição, especula
ção ou risco.' Uma casa corre

tora de Londres, subsidiária'
de uma bem conhecida co

mercializadora estabelecida
e'm Nairobi, informou sobre
Um aumentOdo preço do café
do tipo "outros arábicos sua

ves" de Kêpia.
As sacas deste café, de 50

quilos cada uma , eram co

mercializadas antes de
quinta-feira entre 150 e 170
dólares, ontem de manhã es

tavam comercializadas entre
210 e 220 dólares,

. , .

.

O tipo "robusta africano",
vendido antes de quinta-feira
a 142 dólares, foi vendido a

180. Um dos maiores efeitos
do recente aumento de preço
será o adiamento de qualquer
decisão da Organização In
ternacional do Café de pôr em
prática ás cotas de exporta
ção, disseram os técnicos.
Mas acentuaram que havia
abundância de café. Se for .re
·duzido o consumo de café -

justamente quando se recupe
ravam os níveis após os altos

preços causados pela desas
trosa geada de 1975 no Brasil

.

os aumentos só poderão ser

absorvidos pelos consumido
res dentro de seis meses.

Entretanto, assinalaram que
ainda pairi! sobre a produç'ão
brasileira uma sériã, ameaça
das geadas: Enquanto isso, os
preços das últimas operações, .

que no começo da tarde ha
viam, baixado um centavo a

·libra a respeito do fechamento
oe ontem, voltaram a subir.
"Houve outra versão proce
dente do Brasil sobre uma

frente fria deslocando-se para
o Norte", explicou um comer,

cian'te. Disse que o mercado

comportou-se de forma muito

irregular durante o dia, mas

começou a estabilizar 'se uma

hora antes do fechamento e os

preços "superaram os de an

teontem.

racionalidade e eficiência ad- :
100

que o ministro Simonsen con
sidera elevada.
A alegação do ministésio

para reduzir o número de po-:
sições tributadas,' decorre do
fato de que o número hoje
exístente gera grandes dificul
dades e custo administrativo

,elevado, tanto para, o fisco
como para o contribuinte.
Além disso, o aperfeiçoa
mento da legislação sobre o

IPI estaria dentro da preocu
pação do governo quando
afirma que "o instrumento
tributário deve ser utilizado
como instrumento de política
econômica e justiça fiscal, de

ministratíva".

Para a efetivação da pro-,
posta do governo, algumas:
medidas administrativas:
devem ser tomadas pela t
Coordenadoria de' Fiscaliza- ição da Secretaria da Receita

I
Federal, tendo em vista que,

'

em .alguns casos, principal-
'

mente em relação a bens in- ;
termediários, eliminar a tribu-' ;
tação das respecti "as' posi- ; t

. .,

ções, poderia gerar alguma):
perda: no controle da àrreca- l
dação do Il'Hncídentesobre o'

.

produto final.

plano de trabalho do Estado

sificar o assunto de "bastante complexo", mas Rio - Será em julho., em data
que conta com o apoio do próprioministro da ainda a ser marcada, a Iicita
Indústria e do Comércio, JoãoCamilo Penna. .

ção entre os bancos nacionais
.0 presidente da Embratur destacou a im

portância de se dinamizar cada vez mais o para' a cobrança do pedágio
turismo de convenções que, "sabidamente, nas oito praças existentes no

rende o dobro que o turismo de lazer, pois, Rio de Janeiro, São Paulo e

segundo dados estatísticos, o congressista Rio Grande do Sul, que dão
gasta a média de 150 dólares diários, daí a .uma arrecadação mensal de
preocupação da Embratur que já iniciou con

tatos a nível internacional para a promoção, Cr$ I bilhão 490 milhões. Explicou o David Elkind
cada vez mais, de congressos e convenções no A informação foi dada' que a venda de bilhetes do pe-
lJrasil".' ontem pelo diretor' geral do dágio em agências bancáriasO professor Miguel Colassuono falou da DNÊR, David Elkind, ao será para quem se interessarimportância do convênio de adesão assinado .

ontem por todas as Secretarias de Turismo afirmar que o serviço a ser .pelo sistema, isto é, para
dos estados e territórios do país, dizendo que a prestado pelo banco vencedor quem se utiliza , no caso do
política de turismo sempre será ditada pelo incluirá a venda de bilhetes de da ponte Rio-Niterói, Rio-
Governo Federal, isto é, pela Embratur, "mas pedágio em suas agências, .Petrópolis ou
sua execução deve ser descentralizada para
haver maior agilização do setor". b�m como a colocação de pes- Rio-Teresópolis. Para os que
Além desse convênio,. a Embratur assinou, soaI nas praças paa .a co- eventualmente usam o pedá-

com a Bahia Tursa (BA), a Ematur (MA) a brança convencional. gio, a cobrança poderá ser
Paranatun PA) e a a Secretaria de 'turismo do O diretor-geral do DNER feita normalmente, como
Estado do Rio Grande do Sul, termos aditivos que atualmente a operação atualmente é feito, tornando apelos quais foram repasssados recursos totais
de cerca de Cr$ 3 milhões para a promoção

das oito praças de pedágio do passagem pelas praças mais
dentro da área de "rnarketing". país consome em média 10% prática e rápida-Disse que no

Esses estados - frisou - foram os primeiros a da arrecadação mensal do sis- sistema atual ou com a parti.-
assinarem o termo aditivo ao convênio, por- tema, e não tem idéia do per- cipação de banco no recolhi-
que já tinham preparada a documentação ne-

cessária. Daq.ui para a frente, cada: estado e '

centual �a�rrecadação_de Cr$ mento «ío pedágio, não há a .

território assinará com a Embratur seus res- Cr$ I bilhão 400 milhões que possibilidade de evasão de re

pectivos convênios' específicos que,além da . o banco vencedor pedirá para ceita, já que todo o sistema é
área de "marketing", incluem os setores- de a prestação do seu serviço, controlado eletronicamente,
trei�amento, centros de infonn�ções, planosJmas acredita que não ultra- não havendo quaisquer possibi-de investrmentos hot�lelro�l hscahzaç,!o h?t, , '

,

it 501
'

lidades de desvio. .'. li"', 1"
teíira. -- ,__ ,-' :,,':,. _.",'�., 't!': ,�passaraem mU,l_0os vo . ",' '�"U

Confusão no .mercado
50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas I

do ca6.e' cr,.ade Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul T'
Av. Osmar Cunhan.> 15 -'�oia 17 '.,

, Edifícip Ceisa Cf">1E,, ,expectaf,·"a em" Lond"es..\
,Telefones 22,4906 e 22,0" '4 : ... I • '

n)ermediação n,a Compra e Venda de ,Açóes em Bolsa Letra'. je

", Cambio - custódia-de tttulos - Incentivos fl�, .. 'IS
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Brasília - O Ministro do Pla

nejamento, Mário Henrique
Simonsen, concorda 'com a

proposta do Ministério da Fa

zenda de promover a redução
das incidências do' IPI (Im
posto Sobre Produtos Indus

trializados) de determinados

produtos, mas quer que seja
elevada o IPI de outros produ
tos - como cigarros, eletro
domésticos - para compen-

'

sar uma eventual perda de re
ceita.

A minuta do projeto que
dispõe a redução das incidên
cias do IPI já está sob aprecia-

Segundo dados do Ministé
rio da Fazenda, se a isenção

! das 399 posições for decidida
este ano, o Estado perderia
apenas Cr$ 5 bilhões 577
milhões em arrecadação (a
previsão de arrecadação do
IPI para 1979 é Cr$ 134 bilh
ões 100 milhões) - quantia

Medidas podem significar
queda das taxas de juros

, I,

I
� t'

ii

)2),000

�,14
1,38
1,00
1,25
1,10

0,90
2,30
4,00
0,70

1,85
3,40
l,bO
3,.65
1,47

1,20
0,78

129.000 - 3,6
1.003.000
355.boo
482.000

527.000 - 8,3
57'i .000 /
100.000

1
'"

)09.000 /
200.000 / �

)20.000 - 2,6
110.000

802.000

45'0.000
2.736.000
'321.000

296.000

486.000
276!tloo
'14.000

8.000

IDEM. PN 0,7 0,73
REAL CU INV PN 2.3: J 2,)5
SADIA AVICOLA O'PC/U . 3,t< ),10
S'ADIA CORCOR CP DIV 4,7(/ 4.70
IDErA pp DIV 5,2( 5,20
IDEM. P?C/27 5,15 5,15

SCHLOSS�EH PP SUE l,ô( 1,80'
SE�'1IX ENG OP DIV 0,6' 0,68
SID A(,ONORTE OPC/25 1,1 1,16
IDEU PPAC25 1,51 1,50
T"eHNOS REL DFC/l." S·O 9 . 2,90

rpc/21 ),0' 2,9'3
ON o,i. ','0,25
ON 0,2: 0,21

TltAFO PPC/Ol '2,0 2.00, 1.040.000

TRANSBRASIL' PN 1,) 1,35 L760.00e

0,9< 1'\.90 692.OOC
1,2( 1.'19 !250.00(
1,6 1,67 )88.00e

2,7 2,7) 340.00(

2.5 2 t 52 1.006.0CX

l,ll 1,30. 480"951.'000"'''PPC/17 2,) 2,30

/

Londres - Os comercian
tes de Londres culparam uma

súbita onda de compras do
.Clube de Bogotá, seguida das
informações das geadas no'

Brasil, pela confusão que está
sendo registrada no mercado
de café.

São Paulo - A redução elo índice Inflacio
nário no mês de maio e a queda de aproxima
damente 20 por cento no movimento das fi-

, nancéiras em consequência das medida� res

tritivas ao crédito, foram considerados ontem

pelo vice-presidente, do Bradesco, Francisco,
Sanches, como fatores que podem determinar
uma queda geral das taxas de juros.

Ele informou que os bancos ainda estão sob
forte pressão da dema�da, não se podendo
dizer que estejam atualmente com recursos

dispiníveis para que possam experimentar
uma queda natural dos juros. Essa situação,
conformei admitiu, decorre do fato de. "a em
presa brasileira, no geral, ter insuficiência de

capitalização e porconsequência necessidades
.

normais de crédito. Isso, a seu ver, contribuiu

'para que se mantenha em níveis elevados a

demanda.

Segundo a política do Bradesco, em termos

:de organização, é favorável ao tabelamento'
dos juros. Ele próprio, contudo" prefere não �.
analisar se 'o tabelamento pode ser uma me

dida eficaz para controlar o custo do.dinheiro. l
Quanto aos juros, ele concorda que poderá t

ocorrer uma considerável redução, se nos. ; tt
próximos meses se mantíverem baixos os índi- 1
'ces inflacionários e se for aliviada a pressão. da :
demanda de recursos junto aos bancos. Parao
vice-presidente doBradesco o "open-market"
não pode ser considerado como fator reali
mentador da inflação; ou que esteja prejudi- , :
cando omercado de papéis de renda fixa. "São

I

dois mercados inteiramente distintos e a inter

relação que se faz deles no Brasil não é muito
lógica a meu ver".

i
i

i
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Segundo as cifras oficiais
do mercado de ,café de Lon
-dres, durante o. período de

um" semana, que terminou na

última quinta-feira, várias na
ções produtoras. latino.
americanas, encabeçadas por
EI Salvador, compraram 22.7
toneladas de café robusta no

mercado parq entrega em

maio do próximo ano.

Isto representa '380.416
sacas de 60 quilos cada uma de '

, café verde. A um preço. médio
de 1.500 libras esterlinas
(3.105 dólares) a tonelada, o
Clube de Bogotá
comprometeu-se a gastar 34,2"

milhões de libras (70,S milh
ões de dólares).
Logo que foram acertadas

as transações, chegaram a

Lond.res as primeiras notícias
das geàdas nas zonas cafeeiras

.

brasileiras, seguidas de, novas
versões sobre novas frentes

.

frias deslocando-se para o �ul.
Na sexta-feira, qU,ando circu
laram as notícias , os preços
começaram a subir vertigíno
samente. Essa meSma qUqnti
dade de ·café vale hoje 42, I
milhões de libras (87, I milh
ões de dólares).
O' Clube de Bogotá é o

grupo latino-all}ericano de
,nações produtoras de café que
se reuniu no imo passado em

Bogotá e decidiu investir 140
milhões de dólares para
apoiar os declinantes preços
do produto. Informa-se que
'contribuiram para este, fundo
de compra o Brasil, Colômbia
e' todas as naçoes centro
ameri,canas produtoras de
café.
Por estranha coincidêncía,

ós compradores do Clube de

Bogotá se concentrarão em

um tipo de café que amadure
cerá no próximo ano e esc_o

Iheram para sua entrega o mês
de maio. Esta é exatamente a

Estoque da'Cobal poderá ser
. distribuído 'na entressafra

Porto Alegre - Industriais da carne de As diferenças em até 10 por'cento na arroba
todo o país vão propor ao Governo a distri- do boi vendido no Ri� Grande do Sul em
buição do estoque de 180 mil toneladas de rclação a São Paulo, foi um dos fatos que :
carne adquiridas pela Cobal, como forma de surpreenderam os industriais de outros esta-

,
i

garantir o abastecimento-para todas as regiões dos, .considerando-se o excedente de 25 mil
na' entressafra e pleitear reajustes menores e toneladas de carne estocadas pelas indústrias

Re�i�di�?�. e?� p,re_ço,� ao consumidor para "gaúchas. Na opinião dos iridustriais, há neces-

eqüiliorar, a inflação com os custos indus- sidade de programàsi d..ér mercado dl(carne
triais. para os próximos meses, levando ao Governo

Esta foi uma das principais conclusões a algumas sugestões de caráter global como Ii-
que chegaram 'representantes das indústrias berar para as indústrias gaúchas os estoques
do frio de São Paulo, Minas Gerais, Mato ,da Cobal a partir de 1. o de julho, uma vez que
Grosso, Espírito Santo, Paraná e Rio Grande

.

em São Paulo, por exemplo, ainda há, oferta
do Sul, reunidos' ontem na Federação 'das 'In-' de carne resfriada, rgarantiu Gilberto PerceL

"

. dústrias. ' Mesmoconsiderando. a oferta de carne exis- 1
O presidente d� Sindicato da Indústria do tente no mercado nacional, o. presidente da

Frio de São Paulo, Gilberto Percel disse que Associação das Indústrias de Carnes do Rio
"temos condições de manter estabilizados os Grande do Sul, Armite Pereira dos Santos
preços até julho, mas queremos nos antecipar alertou que a indústria não pode m.anter os
às futuras corídições de mercado". preços estáveis até o final do ano, devido aos

O elenco d� proposições que os industriais índices inflacionários do país. Neste caso,
pretendem levar ao ministro da Fazenda, será disse que uma das soluções será o Governo
complementado em nova reunião que se real i- autorizar reajustes menores no preço da carne
zará segunda-feira no Sindicato das Indústrias no decorrer do ano", para queo'consumidor
do Frio de São Paulo, quando será feita uma não receba o impacto de um aumento de 40 I'
programação para a entressafra, Segundo por cento de uma vez só", esclareceu.
Gilberto Percel,' da indústria do frio de São' No Rio Grande do Sul, o preço do boi
Paulo "há um consenso em tor�o do abaste� subiu nos últimos meses pela perspectiva da
cimento, visando a maior utilização dos esto- entressafra, período em que os pecuaristas
ques da Cobal e não apenas em C'asos de emer- retém o gado na expectativa de melhores pre
gência", Sobre a notícia de um aumento de ços. Enquanto em São Paulo o boi está na

24.7 por cento, a partir de primeiro de julho, ordem de 620,00 a arroba, no Rio Grande do
Gilberto Percel esclareceu que "se trat.a de' Sul este preço -chega a Cr$ 680,00, estimu- "

reaju�to:: no preço a ser dado pela Cobal a lando o ingresso do produto do Paraná e ou"

indústrias na aquisição da carne". tros estados. I,i

Banco ,americano em Moscou
pode aproximar, os 2·países
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Moscou - A decisão de'um dos
mais poderoso bancos norte-americanos
de reabrir sua filial em Moscou chamou a

atenção dós analistas políticos radicados
na capital soviética. Eles estimam que a

medida poderia ser (') início de uma apro
ximação entre Washington e Moscou.
O Citibank , o segundo dos grandes

bancos comerciais norte-americanos;
anunciou que pensa reabrir sua filial em
Moscou� 14 meses após haver retirado
seu último funcionário. A maioria dos
industriais, norte-americanos, que se' en
contram em Moscou concordam em que
está próxima uma época de -aproximação
entre as grandes potências que provavel-,

mente determinará a revogação, nos

EUA, de leis que dificultam os negócios
de empresas norte-americanas cornos so-
viéticos.

'

Segundo as mesmas fontes, o presi
dente norte-americano estaria conside
rando uma isençaõ de um ano para a

emenda Jackson:.Vanik, adotada em 1974,
e pela qual a União Soviética foi retirada
da lista de "nações mais favorecidas" em
matéria de política tarifária, até que o

Kremlin abris�e suas frontejras pata os-

judeus que quiserem "emigrar para Israel
ou o Ocidente.
A emigração de judeus soviéticos au-

. �

,mentou vertiginosamente no último ano; ! �
alcançando mais de 50 mil nos últimos 12
meses.

Entretanto, afirma-se na comunidade
industrial nori:e�americana radicada aqui

I:que Carter também deixará sem efeito I"

uma disposiç�p �flr!ament�r pe!a. qu<').�;
; i:

anualmente, sao limItados os credItosra ! ,�'

União Soviética, através do ExiÍnbank.
Se ocorrer isso, os empresários norte

americanos ôizem que poderiam competir'
em maior igualdade de condições com

europeus e jap90eSe& na União Soviética.
Afirmam, por exemplo, que,os sovi,éti

cos estão buscándo agora capital estran
geiro para, a construção de uma siderúr
gica em Novolipetsk, a 400 quilômetros \

ao Sul de Moscou, e a empresa norte
americana Armco teria boás possibilida
des de ganhar o contrato, se não fora por., l

ISSO.

Por certo, a maioria dqs empresários
norte-americanos espera ansiosamente o

ievantamento da emenda Jackson-Vanik
parà firmar acordos comerciais com a

União Soviética. Contudo, muitos fun
cionários do governo de Wash.ington
opinam que esta emenda foi extraord�na-

'

riamente Mil' para forçaF o kremlin a

permitir a emigração dos judeus soviéti-

1
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Subdelegado da' Receita Federal
Joinville' pede demissão do JEC

Joinville (Sucursal) - O sub-delegado da dade fora de serviço, podendo se associar, a infelizmente, muitos acreditam em tudo que outros objetivos que não o clube, e isso ele terá

Receita Federal emjJoinville, Waldomiro Fal- qualquer entidade, e não existe lei que proíba lêem por aí. Para bem de nosso JEC e para que provar 'frente ao juiz".
cão, e também diretor financeiro do Joinville isso, mas eticamente não permitirei que quem minha tranqüilidade, 'solicito a V. S", a reti-

.

E a distribuição de carnês nas indústrias foi

Esporte Clube, pediu demissão de seu-cargo quer qué seja esteja ligado a uma promoção, rada do meu nome do Conselho Diretor, o mecanismo encontrado pelo Joinville 'que
no clube, afirmando, em um trecho da carta que envolva dinheiro", disse Paulo Romeiro. agradecendo, nesta oportunidade, a con- apresentava �elhores resultados. O presi-
ao presidente 'do JEC; que "nem todos estão O sub-delegado Waldomiro Falcão, con- fiança que me vem depositada desde 1977, dente, contudo, negou qualquer tipo de pr�s-
obrigados a acreditar na desvinculação exis- tudo, em sua carta de demissão ao presidente acreditando que tudo fiz para não a desmere- são para as indústrias fornecerem listas de
rente entre minha função na Receita Federal e do Joinville, Waldomiro Schutzler, disse que cer. Cordiais saudações. Waldomiro de Souza funcionários. "Elas foram pedidas e muitas

meu cargo no clube". na matéria publicada em "O ESTADO" há Falcão. enviaram os nomes de seus funcionários

A demissão ocorreu em virtude de fatos alusão a Uma possível conivência da Receita
. O PRESIDENTE EXPLICA mesmo que nós não solicitássemos. Não po-

relacionados com a ação criminal. movida Federal, com a distribuição dos carnês da Bastante magoado com a demissão de seu
'

,
demos negar que

contra o jornalista Antônio Neves, do sema- promoção do nosso JEÇ. Tenho certeza das diretor financeiro e com as "notícias negati- vários trabalhadores receberam mais de um
. nário "Extra", q.ue criticou os objetivos da inverdades publicadas". vas" contra a promoção Super JEC-Ouro, o carnê. Tem gente que. hoje está com cinco,
. pf(�moção e cobrou o destino dos mais de Cr$ Afirmou ainda o sub-delegado que "como presidente do Joinville, Waldomiro Schutzler, mas ninguém é obrigado a pagar".
5 milhões arrecadados no ano passado. Logo não há efeito sem causa, detive-me a pesquisar deu explicações do destino dado ao lucro da Então Waldorniro Schutzler explicou como
depois, o presidente do clube, Waldomiro a origem de tais afirmativas. Eliminei quase promoção do ano passado, dos motivos que uma pessoa consegue receber cinco carnês.

Schutzler, ao mesmo tempo lamentava a de- todas, pois acredito na honestidade dos ho- levaram o clube a processar o jornalista Antô- "No ano passado vários corretores venderam

missâo de seu diretor financeiro, esclarecia mens. Restou-se uma só; o meu cargo diretor nio Neves e nega qualquer tipo de pressão o JEC-Ouro nas ruas de Joinville e região.
que o dinheiro foi usado para ressarcimento desse clube. Em nenhum momento de minha para a venda dos carnês.

.

Muitas empresas receberam carnês para dis-

do empréstimo para ampliação do estádio de vida fiz uso de minha função para obter van- Os cinco milhões conseguidos no ano pas- tribuir para seus funcionários, gratuitamente.
futebol. tagens e, muito menos, para prejudicar al- sado, segundo Waldomiro, foram usados Nessa epoca, algumas pessoas tinham mais de

S:Í\ÍÓA ESPERADA guérn. O jEC tem sido tratado por mim, em para pagame.(1to· do '2)mpréstimo que o clube um. Esse ano voltamos a vender nas ruas, em
.

Há uma semana, quando surgiram as pri- suas relações com esta repartição, 'como qual- tem com o Banco do Estado de Santa Cata- menor escala, e optamos pelas listas das in-

meiras notícias de Blumenau sobre os possí- quer outro contribuinte". rina. Com isso, a dívida atual das obras de dústrias, que funcionam melhor, ao mesmo
veis meios utilizados na coleta de listas junto a E concluiu: "Há, porém, dentro da legali-. implantação do-estádio é apenas de 8milhões, tempo que colecionamos os recibos do último

empresas para distribuição dos carnês, o dele- dade de minha conduta, umá vaidade: em- que deverão ser ressarcidos com o dinheiro do mês da primeira promoção para enviar o

gado regional, Paulo Romeiro, foi enfático no presto, graciosamente, sempre que solicitado, JEC-Ouro, este ano. . carnê para quem pagou até o final. Conclusão:
entendimento do problema. "Não tenho

.

minha inteligência e capacidade, já que as .Sobre õ processo contra o jornalista, esclare- 'vá! ias pessoas compraram na rua, receberam
. qualquer notícia desse fato mas não admitirei tenho de sobra. I nfelizrnente , nem todos eeu que a notícia veiculada pelo repórter Antô- de nós pelo correio e através das empresas
que um funcionário da Receita Federal parti- vivem em nossa cidade; nem todos acompa- nio Neves no semanário '''Extra'' carece de fun- onde trabalham. Quem quer paga, que não

cipe de qualquer promoção que envolva di- nham o desenrolar dos fatos; e nem todos damento pois "insinuou que a promoção tem quer, pode até devolver".

nheiro".
- Todos os nossos funcionários têm liber

dade para desenvolvimento qualquer ativi-

em

estão obrigados a acreditar na desvinculação
existente entre minha função na Receita Fede
ral e meu cargo nesse clube. Mas, também,

Menor acidentada falece'u
no Hospital'de C"ridade

,
Vítima de atropelamento faleceu ontem no

Hospital de Caridade, onde se encontrava in-
.

ternada , a menor Vanderléia Veneza Ma-

chado. Ontem, às l2h IOmin mais um atrope

lamento foi registrado pela Delegacia de Aci- .

dentes de Trânsito; novamente na Avenida

Ivo Silveira. Desta vez, a menor Andréa da

Silva foi colhida pelo motorista do Volks pla-

cas SX-5359, Cárlos Trindade Xavier, cujo
proprietário é Marinho de Souza, ambos resi
dindo em Picadas do Norte, em São José. A

menor, "que reside na rua Tiago. da Fonseca,
168, em Capoeiras, foi conduzida ao Hospital
de Caridade com fratura no antebraço, de

vendo permanecer internada por algum
tempo até que seu estado de saúde apresente
melhoras.

Preso tarado sexual

que estuprou menor

de idade 'em Palhoça
,.' "/

A Delegacia de Polícia <:h�'Palhoça prendeu um tarado sexüal,
que violentou uma menor de idade (17 anos) e a forçou a

trabalhar numa casa de prostituição, tudo com a ajuda de sua

amásia, que também está detida. Mauro Alves Santana, 44
anos, natural de Taió, já praticou cinco crimes de estupro em

Joinville e, segundo ° delegado Lázaro João Duarte, de Pa
lhoça, ele é considerado suspeito de dois homicídios, em Guara
tuba (Paraná) e na cidade paulista de lguape.
Segundo o delegado Lázaro Duarte, o estupro da menor, em

Palhoça, ocorreu da seguinte forma: Mauro Alves Santana e

sua arnásia, Maria Uller Melo, de 22 anos, foram até o bairro da
Pinheira a procura de unia moça para trabalhar como domés
tica e contrataram a menor H.T.D., de 17 anos, com a pro
messa de um salário mensal de Cr$ l.5oo,00.

Isso ocorreu a 24 de maio e já no dia seguinte ele investiu
contra a garota com a história, 90ntada pelo delegado, de que
"ela estava doente e queiprecisava ser examinada - Mauro
Santana disse que era médico -, e partiu para o estupro,
ajudado pela amásia, que dizia que era para o bem da menina".

Desde o dia 25 passado até o último sábado (dia 2), Mauro
manteve relações sexuais com a menor. Nesta data, ele levou a

moça para uma casa de prostituição, de sua propriedade, ,na
estrada geral do bairro Pinheira, em Palhoça. Nessa casa, a

garota de 17 anos, "serviu" aos freqüentadores do dia 2. até a
l

noite do dia 3 último, domingo. Ela foi localizada pela própria
farrrília, que comunicou o fato à Delegacia da COmarca de
Palhoça.
Mauro Santana e sua arrrásia Maria Uller Melo foram presos

às 22 horas de segunda-feira. Ontem o delegado Lázaro Duarte
adiantou que até hoje o inquérito deverá ser remetido a juízo e

pedida a prisão preventiva para os dois. Este é o primeiro.
inquérito que Lázaro Duarte preside oficialmente como dele
gado. Ele assumiu o posto ontem, ocupando o lugar de Tim
.Omar de Lima e Silva, que assume a Delegacia de Homicídios,
na Capital. Lázaro Duarte exerceu a função de escrivão durante
muitos anos na Delegacia de Palhoça e, agora, concursado,
assumiu como delegado titular. Ele participou pessoalmente
nas: investigações do caso, auxiliado- pelo comissário Odílio.

Cocaína mata

menor no Rio:

Seu.namorado
. � .'lrn� tr�(ifn��te

"

estão presos.

Rio -. Vitimada por uma

super-dose de cocaína, a ado
lescente Silvia Gaspar, de 16

anos, morreu ontem na Clí
nica Portugal, no bairro do
Rio Comprido, depois de ter

sido recolhida de madrugada
por uma patrulha da Polícia

'Militar, que' prendeu seu na

morado, também menor, e

um traficante de tóxicos.

Silvia estava em companhia
dos dois, já em' pré-coma, na
rua do Bispo, subida qo
Morro da Chacrinha,
Os policiais a levaram para.

a clínica, mas ela havia chei
rado tanta cocaína que os mé

dicos nada puderam fazer.
Seu namorado - P.S.C.A.,

também de 16 anos -, e o trafi

cante Carlos José da Cunha, o
"Nego-Pé-de-Boi", foram de
tidos. O menor foi encami
nhado para a delegacia espe
cializada e o traficante ficou
na 18a DP.

Vista do Estádio Kemper, cujo teto caiu na noite de segunda-feira, durante uma Vir lenta temp'estade, em
Kansas City.

PONTO COMERCIAL
CENTRALíSSIMO

Vende-se e transfere-se ponto comercial,
contendo loja e mais 5 salas e anexo depó
sito ponto super centralíssimo totalmente
acarpetado com central telefonica. Tratar
à rua Sete de·Setembro, 11.

LEIA
O ESTADO

AGRADECIMENTO
CONVITE MISSA 7.0 DIA

A Família de ROSEMARI' ESPINDOLA
SCHMITZ (ROSE), ainda consternada corn seu

passamento.convida parentes e amigos para a

Missa de 7.0 Dia, que será realizada no dia 06
do corrente às 19:00 horas na IGREJA MATRIZ
NOSSA SENHORA DE FATIMA (ESTREITO).

IMPERMEABILIZAÇÕES
(10 ANOS DE GARANTIA)

Somos, agora, os Aplicadores autorizados dos 5istemas-Texsa de

Impermeabilizações, para 5ta. Catarina. lmperrneabitizaçóes com

D famoso lençol MOI'lTER-P�ASS-TEXSf. (Know-how espanhól).
Certificado de garantia de 10 anos, fornecido pela fabricante e pela
Aplicadora. Produto famoso mundialmente, tendo sido aplicado,
recentemente, nos metrôs do Rio e São Paulo. Em S. Catarina, já
está sendo largamente solicitado e utilizado por engenheiros e

arquitetos, tendo sido aplicado em diversos locais, inclusive na ,

UFSC Temo's '�nÍa eci'uip�' Já preparada pela prÓpria fábrica. iide:"'" 1

,

rada por um engenhei·ro. O MORTER-PL�SS impermeabiliza: Ter
raços, coberturas, calhas, caixas d'água, cisterrias, piscinas, si
los, jardineiras, etc. Seu preço ébaixissimo. em face da sua grande
escala de fabricação industrial. Orçamentos e orientações, sem

compromisso. Fone n.vs: 33-0187.
..

AQUANIL· Piscinas, Saunas e Construções LIda.

Rua Lauro Linhares, 252-A - Trindade (logo após a Penitenc.)

ECONQMIZE APLICANDO
PAPEL-OE-PAREDE!!

Redecore e valorize a sua casa ou escritório, aplicando
papel de parede. Custa mais barato ,do que qualquer pin
tura comum ... E não ,faz sujeiras. Preços a partir de Cr$
84,00 o m2, colocado, incluindo todos. os materiais e

mao-de-obra. Venha. conferir. E uma promoção em con

junto com a fabricante. Centenas de.opçóes, com os últi
mos lançamentos, em diversos estilos. E lavável, prático,
bonito e durável, dando uma nova fisionomia a qualquer·
ambiente. Orçamentos é chamados, sem compromisso,
pelos fones 33-1691 ou 33-0196, ou visite a nossa loja -

ASTOR - Móveis, Decorações e Projetos, a rua Lauro Li-:
nhares. 252, Trindade (logo após a penitenciária), ócasiào
em que poderá ficar conhecendo o CREDI-ASTOR, outros
revestimentos, como: cortiça, espelhos decorados, placas
de aço, vulcatex, etc. Nossa linha de íabricaçao própria de
armários embutidos, cozinhas, estantes, etc., em promo
ção, c/30% de desconto ou 10 pgtos., sem acrescimo e

toda a linha de estofados, salas-de-jantar, modulas, tape
tes, luminárias, etc. com o incnvel desconto de 40%, ou 13

pgtos. sem acréscimo. E para comprar mesmo sem preci
sar. Nossa loja fica aberta até as 21 horas, diariamente.
Estacionamento privativo.

Lages-Se, 04 de J unho de 1979.

Antonio Helio Cossa-Capitao
Presidente da Comissao de Licitaçao.

MINISTERIO DO EXERCITO

III. EXERCITO-5A RM/DE:
1. BATALHA0 FERROVIARIO

TOMADA DE PREÇOS PARA AQUISIÇAO DE MATERIAL

DE EXPEDIENTE, HIGIENE E LIMPEZA.

AVISO N.O 13/79

o 1. Batalhao Ferroviario torna publico que realizara em

sua sede na Rua Marechal Rondon. S/No (Bairro Conta

Di nheiro), em l.aqes-St.. com iruci o às 0900 horas, nas

datas adiante especificadas, licitaçoes na modalidade' de
tomada.de preços, para a aquisiçao de material de expe
diente, higiene e limpeza. para fornecimento por um prazo
de 90( noventa) dias.
-Di a 21 de Junho de 1979 (qui nta-Ieira): para aquisiçao

de material de expediente. referente ao edital N. 09/79-F.
em um valor de compra, aproximadamente, de Cr$
'300.000.00 (trezentos mil cruzeiros).

--"-Dia 22 de Junho de 1979 (sextà-teira) para aquisiçao
de material de �'lgiene e limpeza, referente ao edital N.

10179-F, em um valor de compra, aproximadamente, de
Cr$ 200.000,00 (duzentos mil cruzeiros).

O capital exiqido para participaçao das referidas licita

.ções serà de Cr$ 50.000,00 (cinquenta mil cruzeiros), inte
gralizado até 31 de maio de 1979.

Os editais constando as especificaçoes dos materiais,
/

modelos dos impressos e quantidades, poderao ser obti

dos no endereço acima mencionado, bem como informa

çoes e exclarecirnentos JU Igados necessarios pelo tele

fone (0492) 22-2233, ramais 35.e 44.
As firmas interessadas deverao providenciar seus cadas

tros Junto ao 1. Batalhao Ferroviario, em Lages-SC.

II

Trânsito violento em

Chapecó: dois mortos
e um internamento.

Chapecó (Sucursal) - Duas horas depois.no Hospital Santo
pessoas morreram neste início Antônio.
de semana em acidentes de trân- A segunda vítima do trânsito
sito. A primeira vítima foi Sel- resultou de violen to choque
vino Cardoso, ·de 28 anos de entre dois veículos. ocorrido no

idadel que faleceu no Hospital quilômetro SÓ3 da BR-28�, nas

Santo Antônio, depois' de ser proximidades do aeroporto de
atropelado por um caminhão. Xanxerê. O acidente ocorreu às
O atropelamento ocorreu às 21 horas, envolvendo Ulll Ford

6hSOmin, quando a vítima se Maverick, placas XA-31�9 de

dirigia ao seu trabalho, condu- Xanxerê, dirigido por Lauri An
zindo uma bicicleta. Nas pro- iôniode Oliveira, que chocou-se
xirnidades do Seminário de fr.ontalmente com o veículo
Chapecó, foi atingido pelo veí- Fora Galaxie, placas' XA-2848.
cuia Chevrolet , placas DH- também de Xanxerê, e dirigido
1787, de propriedade da em- por Edgar Garbin.
presa Gelvino Baldissera, e di ri- Da violenta colisão resultou
gido por Paulino SutilL

.

morto Lauri Antônio de Oli-
Os policiais que atenderam à veira, motorista do Maverick,

ocorrência disseram que a 'culpa enquanto seucompanheiro Luiz
"é totalmente do motorista, que Carlos Ortiz, foi internado no

trafegava na contra-mão" e ao hospital São Paulo de Xanxerê.
tentat desviar do ciclista, que em estado grave. O motorista
vinha na mão correta. este do Galaxie sofreu escoriações
colocou-se na' mesma direção, generalizadas. A vítima era

sendo apanhado em cheio pelo atletada Comissão Municipal
pesado veículo. Faleceu duas

.

de Esportes.

I

SAlDAS DE JOINVILLE

8 horas - Passando pôr B lurnenau às 10 horas e por R ia do Sul às 12 horas e
.

45 minutos. Cheqada em 'Lages às 14 horas e 30 minutos.

17 horas 'e 30 minutos - Passando por B lumenau às 19 horas e 30 minutos e
.

por Rio do Sul às 21 horas e 15 'minutos. Chegada em Lages às

24 horas.
.

SAIDAS DE LAGES

8 horas - Passando por Rio do Sul às 10 horas e 45 minutos e por Blumenau
às 12 horas.

Chegada em Joinville às 14 horas e 30 minutos.
)1· 'IB· '

.. _: .

;' � ,". -, . I

,1ô horas e '30 minutos - Passando.por Rio ;qfj).-S.u,�à�.,19,"ho�as.e.J,5,milil�tos e

por Blumenaú às 21 horas. Chegada em Jclnville às.23 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OESTADO .J!t�

Sob uma constante chuva

fina;ontem à tarde, os titulares
do Avaí aplicaram uma goleada
nos reservas, por 4 a I. O grande
destaque do coletivo foi Ka

tinha, que retornou' à ponta di
reita e marcou quatro gols -

um foi anulado.
Entre os poucos' torcedores'

que ontem assistiam ao cole
tivo, encolhidos nas arquiban
cadas, a cada lance que Katinha
participava se ouviam manifes
tações como: "esse garoto é
melo time do Avaí", E essas de
clarações eram perfeitam,ente
compreensíveis, pois o ponteiro \

direito, usando uma expressão
futebolística, "acabou com o

treino". A marcação sobre Ka
tinha, que ontem era feita por
Cacá, torna-se muito difícil,
pois ele desloca-se por todo o

campo e repentinamente está na

frente do gol com a bola domi
nada. Nessas situações, o gol é
quase inevitável, já que Katinha
conclui sempre com perfeição, e
pouquíssimas vezes desperdiça
uma chance de chegar às redes.

E o próprio jogador prefere
atuar na �onta direita, apesar de

Doval e RClulzinho,t
prim.eiras alteraçoes

no time. do Figu'eirense
. Com Celso, Lili, Boeing,Valdir e Adilson; Betinho, João Carlos
e Pilo; Santos, Sérgio e Luiz Carlos, o Paysandu tenta hoje à tarde,
às 15h3Omin, no estádio Consul Carlos Renaux, em Brusque,'
melhorar sua classificação DO campeonato, jogando contra o Fi
gueirense de Daniel, Djalma, Reginaldo, Casagrande e Pinga ou

. RaulziDho; Sebinho, Doval e Balduíno; Sebínho, Cabral e Mar
. quinhos. O árbitro será Leonardo Delavechia, auxiliado porWal
deneide Carvalho e João Teodoro Pereira,

.Mesmo ainda sem ter apro
vação para o plano de mesclar
a equipe para os últimos jogos
pela Taça-Santa Catarina, o

técnico Jorge Ferreira ontem

viu-se forçado a promover al
terações durante os treina

mentos, precavendo-se contra
as possíveis ausências de al

guns titulares' no jogo desta

tarde, em Brusque, contra o

Paysandu. Tudo porque alé'm
de Edison e Cabral não terem'
saído do departamento mé-

.

dico durante todo p dia, Pinga
amanheceu gripado e Regi
naldo com- as .mesmas dores

musculares que otem levado a

tratamento desde o início do

campeonato .. '

A formação do time para a

partida de hoje, contudo, está
praticamente definida, e ao

que tudo indica Doval deverá
substituir a Edison, mas com
o papel de meia-direita, pas
sando Balduíno a jogar mais
próximo de Cabral .--'- que"
como Reginaldo, apesar d�
poupado ontem, deve atuar.

Outra alteração possível é o

retorno de Raulzinho à lateral

esquerda, mas tudo depende
de como Pinga se apresentar
esta manhã na concentração.
Jorge Ferreira também trei
nou o time' com Heleno fa

zendo a meia-esquerda, mas a

vaga na imermediáfia está
mais para Doval , que há
muito espera por uma opor
tunidade e terá sua dedicação
reconhecida pelo treinador.

APRONTO CEDO
)

Para o jogo de h�*, contra
o Paysandu, os titulares do

Figueirense aprontaram
) ontem cedo, treinando so

mente pela 'manhã 'já que a

partida foi antecipada a pe
dido do time de Brusque. A

princípio, ,causou estranheza
o fato de o jogo ser à tarde,
mas nas conversas do técnico
com os jogadores, chegou-se a

conclusão que a mudança no

horário será até favorável.
- O campo do Paysandú

tem gramadomelhor, trocado
o ano passado.ié maior que o

do Renaux e melhor é jogar
mos lá de dia que no Augusto
Bauer à noite. - explicou o

goleiro Ronaldo, que nãopar- ..

ticipa da delegação mas já de
fendeu os dois clubes de Brus-

I�'
•

"

que..
.

A progràmação de ativida-'
des foi dividida entre traba
lhos de preparação física, com
o acadêmico Jailso n Co-

lornbi.,e treinos técnicos e tá

ticos, com Jorge Ferreira, fi
cando os goleiros Daniel e'
Beto com Acácio Souza. E rio

final da manhã, Q técnico
ainda orientou o apronto fi

nal, um coletivo de 25 minu
tos, durante os quais a equipe
contou com Doval e Heleno
no meio-campo, em lugar de

. Cabral e Edison. Reginaldo
participou deste trabalho, e

Pinga também, apesar de sen

tir dificuldades para acornpa-

nhar as jogadas mais velozes
devido a gripe, O técnico, en
tretanto, vai esperar até hoje
antes do almoço, ainda no

Scarpelli, para esperar uma

recuperação do jogador ou

então escalar Raulzinho na la

teral esquerda.
RESERVAS

E pela saúde de Pinga, é que
Jorge Ferreira resolveu con- ,

vocar dois 'jogadores a mais

que o normal, a fim de

. prevenir-se contra possíVeis,
contratempos. Além dos onze

inicialmente escalados, o téc-
'

nico -relacionou o goleiro
Beto, o zagueiro Márcio,
Raulzinho , Heleno, Jorge
Alemão e Nazareno. E ontem

à noite, foram justamente
estes e outros jogad�res
atualmente na reserva que
foram 'lembrados por ele du

rante a reunião com a Comis

são Técnica.
Tudo indica que será apro

vado o plano de; aproveita
mento dos reservas e aprirno
ração na preparação física dos

titulares, o que aliás ontemre
cebeu a aprovação de Regi
naldo, que se julgai em má
forma física, e porDoval, .que
quer jogar:
- Já estou há muito tempo

. com vontade dê jogar. Xcho
que é uma boa oportunidade
que o seu Jorge quer nos dar
- explicou ele, satisfeito com

a oportunidade ql!.e surge.

'Paysandu
,

so espera
sere

zebra
da rodCida
Brusque (Sucursal).

,Com jogadores
contundidos e substitutos sem
'as 'melhores condições físicas,
o treinador provisório do
Paysandu, o sargento Garcia:
quer hoje assistir o que cha
mou ontem de "a zebra da' ro
dada" - uma vitória de seu

time sobre o Figueirense, ou
seja, do lanterna absoluto ela
Taça SantaCatarina sobre um
.dos líderes de chave.

.

O time do Paysandu apron-
.

tou ontem à tarde, justamente
no campo doestádio consul
Carlos Renaux, local deste
jogo, que será disputado à
tarde devido à falta de ilumi
nação. E os maiores proble
mas de Garcia são 'o lateral
Capelete, com distensão mus

cular, afora Angiolete e o \

próprio meia canch'a João
Carlos, que joga, mas sem-a
melhor' condição física.
Mas mesmo com proble

mas
, Garcia está otimista:

- Dentro do nosso campo,
o Figueirense não terá mo- �

leza. Nosso time não está
. bem, vem sofrendo reflexos
destes seguidos maus resulta
dos, mas o jogo contra o Fi
gueirense, por se tratar de um

grande adversário, dá uma

motivação extra aos jogado
res.

A direção do clube está
otimista, acreditando não só
em 4IU bom resultado como

também em uma boa arreca

dação apesar de-a partida ser à
tarde - tanto que colocou in

gressos a 'venda por antecipa-
Doval, uma novidade na 'meia cancha do Figueirense 'hoje contra o Paysandu, ção.

Kati'nha' vol-tou à sua posi,ção·
.

e foi, o 111elhor do treino

Katinha corno ponteiro, bem melhor .que no meio
ressaltar que. está à disposição
do treinador para 'qualquer po
sição:
- Jogando pela ponta eu

.

posso, no decorrer da partida,
cair pelo meio. Na ponta posso
pegar a bola de frente e, na velo
cidade, chegar ao gol. No meio,
a gente joga, muitas vezes, de
costas para o gol adversário, e é

<!!fícil concluir.
E Katinha ainda aposta que

.se o Aval vencer ao Criciúma,
"conseguirá a classificação",
mas frisa que "os demais resul
tados têm que ajudar". '

OS JUVENIS
Pela primeira vez, os juvenis

solicitádos pelo técnico Luiz
Alberto participaram do cole
tivo'entre os reservas. Chico Bo�
telho foi o cabeça da área, en
quanto Tião e Norton comple
tavam o setor. Dos dois, o que
melhor se movimentou foi Nor
ton, talvez sua maior expe
riência. O centro avante Ma
cora ficou no banco aguar
dando uma chance, mas não
teve.

I

O técnico Luiz Alberto gos-
tou da movimentação dos garo
tos, mas recordou que "osjuve
nis sempre sentem uma falta-de

.

adaptação entre os profissio
nais, pois em dois meses de tra-

balho na direção técnica dos j u�.

venis, já cedeu Cinco jogadores
para os profissionais:' Marcelo,
Norton, Tião,�Macora e Ama
rildo.

.

CAcA E CELSO
O lateral esquerdo Cacá, que

fez um período de testes de dez
dias no Caxias, ontem compa
receu ao Adolfo Konder para
participar do coletivo. Cacá in
formou que "minha contratação
pelo Caxias está difícil". Se
gundo ele, em Caxias do Sul,
participou de dois coletivos,
num como lateral esquerdo e

noutro como direito. Na es

querda, sua reãl posição teve
um bom desempenho, mas res

saltava que na direita estranhou
e Seu rendimento decaiu.
O meia cancha Celso Vicenzi,

que sofreu uma fratura no maxi
lar inferior, com a perda de dois
dentes, a partir de hoje retorna
ao treino físico: "Ficarei quinze
dias só fazendo ginástica, para
depois participar de treinos com
bola. Minha recuperação se deu
'antes do previsto graças ao bom
trabalho feito pelo Dr. Murilo
Ferreira Lima".

CAÇADORENSE X INTER

JOINVILLE x CHAPECOENSE
),

preocupação com a equipe
ao responder sobre os pro
blernas. "Como sempre,
muitas dúvidas, Tem Um

'monte de gente na enferma
ria e o time ainda não está
definido porque o Britinho
ainda sente dores no tendão
de Aquiles, Na defesa vamos
contar com Paulinho no

lugar de Vagner - expulso.
O· meio de campo está sem
Gildázio,e Sérgio Santos e o

ataque pode contar com ita
liano ou Vargas no centro.
Como sempre, um monte de
dúvidas".

joínville (Sucursal) - O jogo
que o Joinville faz hoje às 21

horas poderia alimentar

grandes expectativas e ter

até gosto de disputa do título
para o torcedor joinvillense,
não fossem as péssimas con
dições que está o time de Or
lândo Pêçanha. Desfalcado,
sem motivação, jogadores
machucados e torcida desa

nimada, tudo isso transfor
mou 'o encontro Joinville x

Chapecoense em mais. uma

partida pelo estadual ou, na

opinião dos mais otimistas,
a disputa entre os dois 'cam

peões do ano passado.
No vestiário, trocando a

roupa para' o treino de
ontem à tarde, Orlando Pe-:

çanha demonstrava sua

Sem outra alternativa, Or
lando foi escalando o time
em função do que dispunha
e chegou .à conclusão que

em' nosso campo, perante
nossa torcida e todos os jo
gadores muito dispostos.
Evidentemente gostaria de
contar com o melhor que
temos, mas infelizmente isso
não é possível",

N o fi nal da tarde de
ontem o time foi confirmado
com Danilo, João Carlos"
Paulinho, Joel ê Carlos Al

berto, Jorge Luiz, Lico e' Si

dinei; Britinho, Italiano e

Veiga, para enfrentar a

Chapecoense de I vo; Cosme,
Zé Carlos, Décio e Vitor Ivo;
Janga, Claudinho e Valdir;
Nilo, Jorge e Eluzardo ou

Euzébio. Antônio Rogério
Ozório será o juiz, auxiliado
por Dirsey da Cunha Estácio

.'

e João Manoel Florêncio.

nada menos que seis titula
res estão fora: Bosse, Vag
ner, Carraro, Fontan, Gil
dázio e João Paulo. Sorna-se.
ainda Sérgio Santos que é

.

suplente na armação. Com
Carraro, Fontan e João
Paulo o treinador nem pode
ria contar pois todos enfren
tam contusões sérias mas,
mesmo desprezando esses

nomes, a cada partida Or
lando tem o desfalque de

,pelo menos três jogadores ..

Hoje contra a Chape
coense o Joinville vai entrar .

em campo com sérios pro
blemas mas garante Orlando

. que "somos obrigados, in

dependente de qualquer
condição, a 'atacar desde o

início do jogo pois estamos

seu novo contrato
oito meses depois de empres
tado. Segunda-feira ele se

apresentará ao treinador Or
lando Peçanha e gastará
pelo menos 15 dias para re-

..

cuperar a condição física."

"Superei os problemas que
tive em nãomarcar gols �.

disse Néia - e volto tran

quilo apesar de estar muito
,

bem em Bento Gonçalves
onde consegui um lugar na

seleção gaúcha de 78 pelos
jornais Folha da Tarde,
Folha da Manhã e'Correio
do Povo".

Caçador e Lages (Correspondente e sucursal) - O treinador Rudi
Lichs não fez nenhum segredo. Ontem, logo após o treino, confir
mou a mesma eséalação da Caçadorense e o mesmo esquema para a

partida desta noite .às 21 horas contra o Internacional: vai jogar
totalmente ofensivo, pois acha que só a vitória interessa. E se isso
acontecer, o seu time aumentará bastante as chances de classificação
no grupo dos vencedores.

Em Lages, nova alteração no departamento de futebol. Cara
muru, pela quarta vez retoma a direção técnica, desta vez em

substituição a Ademir Martins que passará a ser o responsável pela
preparação física. O acerto fpi feito na tarde de ontem, e tanto
Caramuru como Ademir ficaram satis"feitos com a·mudança, com o

novo treinador faz�ndo duas alterações na equip.e com a saída de
Wils6n. Vacaria será o ponteiro esquerdo, com Jone� no comando
de atlqúe. Francisco Simas, criticado pela�iretoria do Inter pornão
ter critérios na indicação, já que o "jogo é decisivo em termos de
c1a'>Sificação, ,se. á o juiz, Equipes: Caçadorense: Galina; Hermes, Eli
zeu, Gambeta e Vilmar; Toninho, Valmor e Tuico; Zeca, Cabinho e

Ademir.' Inter: Luiz Fernando; Chicão, Nivaldo,
Eduardo e Cladel)1ir; Vanusa, D!lOiel e Bin; Jorge Guilherme, Jones
e Vacarias.

, "

Néia já acertou
Joinville (Sucursal) - Néia,
como havia prometido, che
gou ontem a Joinville de
Bento Gonçalves e à tarde

. acertou salário com oclubee
um contrato de um ano, Em

seguida voltou para o Espor
tivo coma recomendação de

apanhar a rescisão do con

trato, em cinco vias para o

Joinville, mais um ofício do

Esportivo encaminhando a

rescisão para a Fed�ração'
Gaúcha de Futebol. Isso

quer dizer que Néia é o novo
centro avante do Joinville,

R. DO SUL X RENAUX .

JUVENTUS X M. DIASPALMEIRAS X JOAÇABA
Biumenau e J9açaba (Sucursais) - Para � jogo desta noite, às 21
horas contra o Joaçaba, o rreinador Joaquinzinho poderá escalar o
time completo do Palmeiras, já que Valmir retoma após cumprir
suspensãoautomática. Com a equipe completa, a diretoria passou a

se preocupar com o comportamento da torcida, por isso, durante
todo o dia de ontem, nos programas esportivos das rádios locais, elá
Pediu encarecidamente que os torcedores recepcionem bem o Joa
çaba, esquecendo-se dos incidentes ocorridos na cidade de Joaçaba,
quando juízes e alguns jogadores foram agredidos.

.

Em Joaçaba, Edgar Ferreira voltou a lamentar suas condições de
trabalho, já que o elenco é reduzido e está tendo sempre problemas
para escalar o time, sendo obrigado a fazer improvisações. Hoje por
exemplo, ele não poderá contar com Ivan, Taco e Baiano, mas nem
por isso está pessimista. Ele acredita pelo menos noempate. lolando
.Rodrigues, Getúlio José da Silva e Walmir Renzi será o trio de
árbitros. Equipes: Palmeiras - Nilson; Haroldo, Valmir, Celso e

Renato; SonY'��;.cI?I� ,e �arci� ,Une)', t,e'iJilson e Ade�mo.
J<>açaba - Juárez; Caco, Adão, Mario José e Sidney; Betico, Jaime e

Paulo Roberto; Tonho, Julio Cesar e Parazinho.

Rio do Sul e Brusque (Sucursais) - A única preocupação do
treinador. Miro-Andrade para a partida desta noite, às.2·1 horas no
estádio Alfredo ioão Krieck contra o Carlos Renaux, é a vitória. E
se isso acontecer, garante o técnico, o Rio do Sul terásua classifica
ção assegurada para a próxima fase no gru'po' dos vencedores,
mesmo que venha a ser derrotado nas duas últimaspartidas. fora,
contra Figueirense-e Internacional.

.

.

O treino realizado na tarde de ontem, serviu para tranquilizar
ainda mais Miro Andrade, já que Edson Scott rendeu bem na quarta
zaga e teve sua escalação assegurada. Ele só não definiu quem sairá
jogando na esquerda, já que Ferreirinha vem jogando bem, mas o
titular é Toninho,

Em Brusque, tanto dirigentes.como tprcedores e jogadores, depOis do
empate contrá' a Chapecoense, estão otimistas num bom resultado
esta 'noite, ainda mais que Rubens Freitas confirmou a estréia de
Edson, ex-Nacional de São Paulo. Maurício e Paulo Sérgio conti
nuám fora. Roldão 'Botja, Oally Costa e Pedro Paulo de Souza sef:!
o trio e os limes jogarão assim: Rio do Sul -' Catito; Moura, Saio,
Edson Scott e Buca; Vieira, Jadir e Adair; Jair, Sávio e Ferreirinha
ou Toninho, Garlos Renaux - pilon; Lico, Ademir, Edson e Almir;
Gerson, Egon Luiz ê Má�io; Jair, Ademir Tpto e Valadares.

Jaraguá doSul e Itajaí (Correspondente e- Sucursal) - O Juventus
para a partida desta noite às 21 horas no estádio João Marcatto, teve
que contornar alguns problemas disciplinares para poder entrar em
campo com a melhor escalação.ve com isso tentar a vitória e manter

esperanças de classificação. í

onno, que estava afastado, volta ao
time, o mesmo devendo acontecer com o ponteiro Luiz, sem contar
Mauro, que retorna após cumprir suspensão automática. Chicão,
ainda sentindo rl")res na canela, é o único problema;mas pode ser

aproveitado durante a partida. Nas demais posições, Felizardo vai
manter o mesmo time. '/

Em Itajaí, a diretoria do Mardlio confirmou' a contratação do
treinador Júlio Arão, ex-Novo Hamburgo que dirigirá o time esta
hoite. Na apresentação, Arão pediu muito empenho, que poderá
representar a Classificação. E conta com uma vitória contra o Juven
luso Dalmo Bozzano será o Juiz com Ruy Farias de Souza e Nelson,
Borges. �quipes: Juventus - Zecão; Odilon, Gom<;s, Mauro e Cizo;
Lara, Jorge Cancelier e Chico Samara; Tato ou Luiz, Tonho e

Niltoh Gomes. Marcílio Dias - Cicero; Carioca, Oitão, Zequiqha e

Carlinhós; Jair, Leleco e Sira Lopes; Edison, -Rinaldo e Jean.,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GIULIARI AGRIDE VEREADOR
EM RESTAURANTE E LEVA
Ó TROCO NA CÂMARA:�

Esportes - 9

dente de honra antes de Gaspar
assumir a presidência. Segundo
ele, o presidente da Federação
ficou irritado pela moção apre
sentada na semana passada,
quando solicitou a Federação
Catarinense de Futebol "urna re

dução nas pesadas baixas que os

clubes amadores são obrigados a

pagar".
Bêbado e desonesto
Na última sessão da' Câmara,

João Gaspar da Rosa voltou a

apresentar a mesma moção, desta
vez dirigida ao presidente da
CBD, Heleno Nunes. Diante da

surpresa de seus colegas e da im

prensa, o vereador explicou as

razões:
"Nunca tive animosidade

"Ele é um cafajeste, desonesto e verdadeiro bêbado", disse
o vereador João Gaspar da Rosa (MOB), em áspero
pronunciamento feito segunda-feira à noite na Câmara Municipal
de Joinville, quando anunciou publicamente
que fora agredido pelo presidente da FCF.

quadro de árbitros é manejado
pelo presidente da Federação e os

escândalos estão acontecendo a

cada jogo. Por isso, a imagem do
futebol de nosso Estado, lá fora,
não é das melhores devido a pés
sima administração do Sr. Giu
liari, que fica bêbado e vem discu
tir seus problemas da federação
em restaurante".
Gaspar da Rosa informou.

ainda que enviará ao presidente
da CBD, juntamente com sua

moção, um relato do "lamentável
procedimento do Sr. Elias Giu
liari, que faltou com a ética des

portiva e porque não dizer com os

mais elementares princípios da

educação. Será este o nível de tra
tamento, de educação. de forma-

tos por trás do pano e conforme o

interesse de sua personalidade ex

cêntrica, o que traz tantos prejuí
zos ao nosso futebol".
O vereador justificou as razões

de seu pronunciamento em plená
rio, argumentando que este tipo
de problema poderá acontecer
com qualquer outro vereador que
porventura tenha alguma indica

ção relacionada na área espor
tiva. "Fica o alerta, .o presidente
da FCF é um bêbado" (palavra
esta repetida quatro vezes durante
o seu pronunciamento).
"É preciso concientizar os clu

bes para tirar este homem de lá
(FCF)" - continuou o vereador -

"O campeonato catarinense é o

mais bagunçado. do Brasil. O

Em São Paula
os brasileiros

. ganharam
com

facilidade

contra o presidente da FCF. En

tretanto, bastou o Sr. Guiliari
tomar conhecimento que este ve

reador faria urna moção apelando
às autoridades de nosso desporto,
para que as taxas cobradas, dos
pequenos clubes fossem reduzi
das, para ele tentar me agredir fi
sicamente e dirigir-me palavrões
sem respeitar mulheres e crianças
presentes num restaurante".

Gaspar da Rosa ressaltou que as

taxas "exorbitantes" cobradas
pela FCF aos pequenos clubes
"servem somente para sustentar a
mordomia da federação, que faz
banquetes em Camboriu para dis
cutir assuntos corriqueiros". O
vereador oposicionista afirmou
ainda que "o Sr. Giuliari faz acer-

------------....----..------------------------------..AMADORISMO----------__--__--------__----------------------------

ção desportiva do presidente da
FCf?", perguntou o vereador.
Para ele mesmo responder: "infe
lizmente é, e tenho vergonha dele
residir no meu bairro".
Ao concluir, Gaspar da Rosa

frizou que não tem nenhum pro
blema "pessoal" com o presidente
da Federação Catarinense de Fu
tebol. "Fui obrigado, no restau

rante, a respeitar .a idade dele
(Giuliari) porque poderia ser meu

pai".
Após o' pronunciamento de

Gaspar da Rosa, o presidente da
Câmara, Placido Alves, pôs em

votação a indicação do vereador

junto à CBD. Unanimente foi
aprovada e nenhum comentário
foi feito sobre o assunto.João Gaspar: mais um inimigo de Giullari.

Estadual de
atletismo juvenil
é do Joinville

As equipes doJoinville EsporteClube
foram as grandes capeãs do III.o Campeonato

. Estadual de. Atletismo Juvenil,
realizado no último final de semana em

Rio do Sul, classificando-se em

primeiro lugar nas categorias masculino,
feminino e Pentatlo. No decatlo,
a equipe de Brusque foi a campeã. Esses são os

resultados divulgados pela Federação
Catarinense de Atletismo:
Masculino
I) Joinville E.C. - 141 pontos
2) Bandeirantes (Brusque) - 133 pontos
3) Inst. Estadual de Educação (Fpolis) - 119 pontos
4) Rio do Sul E. C. - 67,5 pontos
5) Cruzeiros de Preso Getúlio - 56 pontos
6) Clube Universitário (Fpolis) - 18 pontos
Feminino
I) Joinville E.C. - 122 pontos

'

2) Inst. Estadual de Educação - 88 pontos
3) Rio do Sul E.C. - �6 pontos

..

4) Cruzeiro de Preso Getúlio - 83 pontos
5) Bandeirantes de Brusque : :49 pontos
Decatlo'

.

-I) Luiz Dadan - Bandeirantes de Brusque - 4.304 pontos
2) Carlos Eurides Nascimento J.E.C. - 4.267 pontos
3) Albino Hellmann do Cruzeiro Preso Getúlio - 3.090 pontos
Pentatlo

I) CIeusa do Rocio Farias da Silva
-J.E.C - 2.234 pontos
2) Marcia Tamanini - Bandeirantes
de Brusque - 2.077 pontos.
3) Mareio Geiser - Cruzeiro de
PresrGetúlio - 1.961 pontos
4) Neide Luzia Poffo
-J.E.C - 1.956 pontos
5) Magali Gonçalves -

Cruzeiro Preso Getúlio - 1.884 pontos
6) Maria Regina Corre -

Inst. Estadual de Educação (Fpolis) - 1.768 pontos

Joinville (Sucursal) - O fato
aconteceu domingo à noite em um

restaurante do bairro Itaurn ,

onde moram o veredor e o presi
dente da FCF: Segundo Gaspar da
Rosa, Giuliari estava jantando
com a família quando percebeu a

presença do vereador". Foi um

verdadeiro vexame, o presidente
da FCF não respeitou 'a sua pró
pria família e tentou me agredir
fisicamente, além de investir com
palavras de baixo calão, sem res

peitar sequer senhoras e crianças
presentes", lembrou o vereador.
Além de ser vereador e líder do

governo, João Gaspar da Rosa é
presidente do Fluminense F.C.,
do bairro de ltaum, clube de fute
bol amador que Giuliari foi presi-

No ginásio do Sesc, heje, o
"bom voleibol de Brasil e China

As seleções' de vôleTma'Scul;;;'i;:"quéurngrande 'PQtlllc,rcompáreça �

do Brasil e da China jogam esJa' noite esta noite ao Ginásio Charles Edgar
no Ginásio Charles Edgar Moritz a Moritz, pois até o momento a pro-
partir.das 21 hor.as, num dos melho- cura de ingressos {em sido grande s:
res espetáculos esportivos que FIo-· se todos forem vendidos (3 mil.fç>ram
rianópolis terá oportunidade de as- -colocados à disposição do público
sistir este ano. Na preliminar joga- ao preço de 50 cruzeiros), a arreca
rão Clube Universitário x Hering, a -dação chegará a 150 mil cruzeiros."
partir de 19 horas. I nclusive o jogo Avaí e Criciúma,
A equipe brasileira vem com sua programado para esta noite, foi

força máxima, e esta série de parti- transferido para amanhã a pedido da
das com a China (anteriormente a FAC, acabando assim com a única
seleção já jogou em São Paulo, Rio e concorrência possível.
Curitiba) é preparatória para os O JOGO
Jogos Pan-Arnericanos, que serão As duas seleções já se enfrentaram
disputados no próximo mês em até o momento em três oportunida-
Porto Rico.

'

des nesta excursão: em São Paulo,
O'jogo vem despertando bastante Rio de Janeiro e Curitiba ontem à

interesse em todos, pois no último noite. A equipe 'brasileira vem le
'Campeonato Mundial de Volei vando vantagem sobre seu adversá
Masculino , disputado em Roma rio, em virtude da excelente prepara
entre setembro e outubro do ano ção que o treinador Paulo Russo
passado, a Seleção Brasijeira.chegou vem executando, com vistas aos

na sexta colocação e a Chinesa na jogos Pan-Arnericanos de Porto
sétima, num total de 24 participan- Rico. Tanto é que na sua opinião,
tes -.Mas, apesar de ter chegado atras apesar dos bons resultados obtidos
do Brasil na classificação final, os até agora, a seleção só vai atingir o

.

chineses venceram a equipe brasi- auge de sua preparação justamente
leira por 3 sets a 2 na fase eliminató- nos Jogos.
ria. Essa Seleção' Chinesa é formada
O presidente Rubem Lange da Fe- por jogadores jovens e o maior obje

deração Atlética Catarinense, enti- tivo desta excursão é dar experiência
dade promotora da .partida, espera a todos, para que os atletas estejam

bem preparados para' os Jo��s do iozoe deoois de encerr�dã a õ�r:�·
Olímpicos de Moscou, que serão tida a FAC oferecerá um caldo �
disputados no próximo ano.

'

camarão áos integrantes das duas de-
.

A delegação brasileira vem com os' legações na Lagoa da Conceição. ,

seguintes jogadores :::Áloísio Alves: INCIDENTE NO mo
Mauro Henrique Fialho, José Mon- Uma das partes das solenidades
tanoro Júnior, Antonio Carlos Mo- que precederão o jogo desta noite, a

reho, Antonio Carlos Gueiros RI- execução do hino dos dois países, foi
beiro, William Carvalho da SIlva, surpresa em virtude do problema ocor
Deraldo Peixoto Wanderley, rido no Rio
Renan Dal Zotto, Amauri Ribeiro,
João Alves Grangeiro Neto, Mário
Xando Neto e Helder Zech Coleho,
mais o técnico Paulo Russo e dois
dirigentes.

Já a Delegação chinesa traz os se

guintes atletas - Huang Man Kem,
Van Tian Ming, Xu Zheng Guo,
Hong lu Ping, Guo Ming, Zhang Qi
Hai, Zheng Mao Rong, Xu Yi , Zhu
ll\i Ming, Zhang Tian Xin e Guo
Chun Ming, mais cinco integrantes
da delegação.

As duas delegações chegam à ci
dade hoje às 11 horas no Aeroporto
Hercílio Luz. De lá seguem para o

Florianópolis Palace Hotetonde fi
.carão ·hospedados. Ao meio dia será
oferecido um almoço a todos no res

-taurante Linda Cap.
A tarde haverá um treinono local

de Janeiro anteontem à noite. Na
hora de tocar o hino, por um engano
de partitura, a banda começou a

executar o de Formosa, o que causou
um grande incidente, pois os joga
dores ficaram indignados e se recu-
saram a jogar' •

Depois de quase uma hora de con
versa é que o problema foi contor
nado e a partida começou. Por esta
razão foi determinada-a suspensão.
ITÁLIA VEM
Ontem pela manhã em contato

com a Confederação Brasileira de
Volei, o presidente da FAC recebeu
a confirmaçâo da vinda da Seleção
da Itália, vice-campeã mundial, para
um jogo em Florianópolis no dia 16,
também com a equipe brasileira ..
A Seleção da Itália virá por uma

.

cota de cem mil cruzeiros.
-

SíNTESE
Com a partiçipação de aproximadamente '200 skatistas, a

Federação Catarinense de Skate realizará no próximo domingo,
na Sociedade Cultural 25 de Julho, a l ." fase do Campeonato
Catarinense de Skate. De outra parte, o presidente da entidade,
Francisco Canolla Teixeira, informou que possivelmente o

Campeonato Internacional, que deveria se realizar em Blurne

nau no próximo ano, será suspenso pois o Brasil não possui
uma Confederação de Skate. Oficialmente - afirmou Canolla -

estão legalizadas apenas as Federações Paulista e Catarinense,
estando a Federação Gaúcha em fase de regularização.

FUTEBOL AMADOR

Termino no domingo emCnciuma, o Campeonato de Fute
, boi de Campo entre empresas daquela cidade, promovido
Agência Local do Sesi. O campeão foi o time dá Carbonífera

·

Criciúma, 'ficando a Companhia Carbonífera Araranguá em

segundo lugar.

O Campeonato Estadual de Ciclismo, organizado pela Fede

ração Catarinense de Ciclismo, começará no dia 22 de julho
com uma prova que será disputada em Blumenau, com saída
defronte a TV Coligadas" indo até a cidade de Ibirama. Por

enquanto continuam .as provas preparatórias, disptuadas a

çada 15 dias em um município diferente.
CICLISMO II

No dia 24 deste mês a Comissão Municipal de Esportes de

Blumenau está promovendo a terceira prova do Campeonato
·

de Ciclismo da Cidade de Blumenau, categoria estreantes. Só
partici�arão da �rova atletas entre 15 e 17 anos com bicicletas
de passeio e de 10 marchas, que não estejam inscritos junto à

Federação Catarinense de Ciclismo.

PENTATLO/REVELAÇÃO
Embora o Pentatlo Nacional tenha registrado tempos e mar

cas excelentes, a sua mairo sensação é, sem dúvida, a menina
Júlia Marcia de Oliveira Souza, que com apenas 12 anos in

completos conseguiu I m55 no salto em altura, marca conside
rada verdadeiramente exepcional para sua idade. Na primeira
etapa Julia Marcia conseguiu 1,544 pontos, aumentando para
1. 782 na segunda. Ela registrou 14s9 para os 100 metros rasos,

· 4m35 para o salto em distância, 6m5 para o arremesso de peso e

6m9s5d para os 1.500metros, confirmando todo o seu potencial
de grande atleta-O .êxito de .Julia Marcia é tão grande que o

presidente da Federação Norte-RioGrandense de Atletismo,
Joacy Bastos, designou um técnico - José Armando Lima -para
acompanhá-Ia diariamente em treinos específicos para aprimo
rar sua forma e desenvolver as suas qualidades naturais.

Valdomiro desfalca o Inter,

contra o Guarani em Bagé

Jogos fáceis .para líderes,
.

'
-

do . segundo turno mineiro'

SI\ATE

CICLISMO

Só o Guarani J'ogo do

precisa

de vitória.

Palmeiras já
classificou

São Paulo - O Guarani enfrenta o
Palmeiras hoje, no Pacaembu, às 21
horas, pensando em conseguir outra
Vitória, resultado que vai deixá-lo pra
ticamente classificado no grupo E,
para a disputa do quadrangular deci
SIVO do Campeonato Paulista 78.

Para o Palmeiras, a partida passou a

ter um interesse reduzido, pois ele já
conquistou sua vaga no grupo F do 3.0
turno, por antecipaçao. u rarmerras

possui 12 pontos ganhos e só poderá
ser alcançado pelo Santos. Ponte Preta
e Juventus, outros candidatos a uma
vasa não tem essa chance, o que signi
fica dizer que, no núnimo, o Palmei
ras será o segundo colocado de sua
chave.
O Guarani possui 10 pontos ganhos,

na liderança do grupo E, ao lado 'do
São Paulo tendo ainda o Corintians
corno candidato a classificação na
chave. Mas, se o campeão brasileiro
derrotar o Palmeiras hoje, pratica
mente conquistará sua vaga, porque
amda jogará com o Corintians, contra
o qual precisará apenas de um empate
para consumar definitivamente sua

classificação.
O Palmeiras ficou Sem atividades du

rante dez dias e apresentará sua força
máxima. O mesmo não acontecerá
com o Guarani, pois o lateral direito
Mauro. foi expulso diante da Ponte
Preta e terá que cumprir suspensão au
tomática. Odair ocupará a posição.
Times: Palmeiras - Gilmar; Rose
mlf!), Marinho, Beto Fuscão e Pe
drinho; Pires, Ivo c Jorge Mendonça;
Amilton Rocha, Toninho e Baro
ninho.' Guarani - Neneca; Odair,
Gomes Edson e Miranda; lé Carlos,
lenon e Renato; Capitão, Careca e
Bozó.

Botafogo ioga �otivado
contra o São Cristóvão

Rio - O Botafogo, agora líder do
campeonato e com a equipe moti
vada por ter acabado com a série
invicta do Flamengo, receberá o São
Cristóvão, em Marechal Hermes,
hoje sem que o técnico Joel Martins
saiba qual time colocar em campo,
talo número de jogadores contundi
dos.
Acomeçar por Russo, que deixou

a partida machucado, O médico
Lidio Toledo acha que o 'apoíador
tem chances de se recuperar, mas
caso não-passe no teste, Joel escalará
Chiquinho. Para a posição de Peri
valdo (expulso), o escolhido é
China, deixando a lateral esquerda -

com Romero. Ziza também está com
sua escalação ameaçada.

Os times: Botafogo - Borra
chinha, China, Miltão (Nilson),
Rene e Romero; Russo (Chiquinho),
Mendonça e' Renato Sá; Gil, Mar
celo e Dé. São Cristovão - Cao, Ro
berto, Vanderlei, Rodrigues e Was
hington; Nilton, Rubens Parana e

Gilberto; Julio, Rubitan e Ceninho.
Horário: 15:15
No Maracanã, o Fluminense jo

�rá contra o Goitacaz, que, na Ji
tima rodada, derrotou o Vasco, num
jogo controvertido pela falta de

. energia elétrica em Campos, ocor

.rida justamente quando o Vasco rea

gia. Aparentemente é um jogo fácil
para o Fluminense, que realiza uma

péssima campanha, ocupando a 9"
colocação.
Os times: Fluminense - WendeU, esquecendo-se inclusive das críticas

Edevaldo, Tadeu, Edinho e Isidoro; a Carlos Froner, volta a pedir a ca

Carlos Roberto, Pintinho e Cleber; , beça do treinador. O jogo não é difí
Geraldino, Nunese Zeze. Goitacás - cil parao Vasco, que, com um pouco
Augusto, Totonho, Orlando Fu- de tranquilidade, conseguirá um

maça, Folha e Candido; Vanderlei, bom Resultado.
Manoel e Lino, Piscina, Zé Neto e

Zé Roberto. Este jogo começará às
2l·horas.

Em São Januário, o Vascoenfren
tará o Bonsucesso, às l5hl5m, ttn

. tando se réabilitar da derrota sofrida
em Campos, Sua torcida, que até
aquela partida se mostrava otimista,

Dé pode voltar ao time no lugar de Ziza

Os times: Vasco - Leão, Orlando,
Abel Geraldo e Marco Antonio; He
linho, Toninho e Guina; Jader, Ro
berto e Paulinho. Bonsucesso - Ju
lio; Gaivão, Willer, Ramiro e Alcir;
Wilson, lezinho e Marcos; Vicen
tinha, Cesar e Edson.

Haverá ainda o jogo Portuguesa x

Serrano, às 15h 15m. Na Ilha do Go
vernador.
Colocações: 1. o Botafogo, com

II pontos; 2.0 Vasco, com 10; 3.0
Goitacás, com 9; 4a. Flamengo e

Campo Grande, com 8; 6. o América,
Bangu e Bonsucesso', com 7; 9. o

Fluminense, Portuguesa e Flu
Friburgo, com 6.0 12.0 Americano,
com 5; 13.0 Serrano, com 4; 14.0
volta Kedonda'e Nlteroi, com 3; 16.0
Madureira; 17.0 Olaria, São Cristo-
vão, com I.

.

Grêmio x Gaúcho
No Olímoico. oGrêmio iogará com o Gaúcho, de

Passo Fundo. O time da Capital estará desfal-
-

caoo oe Ancre e �der, mas Nardela voltará a

equipe, em lugar de Jaurandir. O árbitro dessa par
tida será Roque José Galas.
Times: Grêmio - Manga; Eurico, Ventuir, Vicente e

Ladinho; Vitor Hugo, Paulo Cesar e Nardela; Tar
ciso, Baltazar e Jesum. Gaúcho - Amilton, Pau
linho, Mário Tito, Claudio e Murilo; Orlei, Laerte e

Roberto; Toninho, João Carlos e Cosme.
Ancheta no Botafogo

'. O zagueiro Ancheta ficou bastante entusiasmado
ao saber da possibilidade de sua contratação pelo
Botafogo, do Río.O jogador pretende deixar o

Grêmio, depois de seu atual contrato, voltando ao

Uruguai. Mas, ele entende que, se realmente o Bo

tafogo demonstrar itíteresse em levá-lo, não pen
sará duas vezes, pois jogar no futebol carioca é um

antigo sonho.

Times: Atlético - João Leite; Alves, Osmar, Sil
vestre e Hilton Brunis, Cerezo, Geraldo e Heleno;
Pedrinho, Ricardo e Serginho. Uberlândia - GiI

mar; Dé, Morais, Fernando e Angelo; Paulo,Dante e

Dirceu Lopes; lezé, Arlindo e Mário Cesar. Amé
rica - lé Mauricio, Celso Augusto, Ananias, Luiz
Carlos e Vaner; Ramirez, Luiz Carlos e Maneca..
Geraldo, Amauri e Claudinho. Ateneu - Cha
mone; Sócrates, Osmar, Afonso e Damasceno;
Paulo Aives, Roberto e Ferreira; Milton Barros,
Moises e Nunes. Araguari - Valtinho; Mauricio,
Paulo Rosa, Marcelo e Manuel; Jorge Silva, Nenem
e Wilson; Luis Berta, Chicão e Valmir Lima. Cru

zeiro - Luiz Antonio; De Paula, Zezinho Figueroa,
Osires e Nivaldo; Nelio, Alexandre e Máuro, Junior,.
Roberto Cesar e Joãozinho.

Porto Alegre - Com uma contusão na coxa direita
o ponta-direita Valdomiro foi vetado pelo depar
tamento médico e não enfrenta o Guarani em

Bagé, hoje à noite. Dessa forma, nem foi' pr�iso
Claudio Duarte retirar Adilson da equipe, pois o

quadrado do melo-campo será formado pelo outro
setor, com. Jair deslocado para a extrema direita,

O Inter é líder do 2.0 turno do Campeonato
Gaúcho, com II pontos ganhos, mas com um jogo a

mais do que o Grêmio. Este jogo esteve para ser

disputado ii tarde, porém acabou mesmo ficando
paras às 21 horas e dos dirigentes locais esperam
lima renda de anroximadarnente 300 mil cruzeiros.
O árbitro Zenc Escobar Barbosa dirigirá o encontro.
Times: Guarani - Osvaldo; Pocho, Toninho, ViI
mar e Ernani; Ica, Ferreira e Airton; Leivinha, Car
los e Totonho. Inter - Benitez; Bereta, Larri,
Mauro e Dionisio; Caçapava, Falcão e Batista; Jair,
Adilson e Chico Spina.

Belo Horizonte - Com a entrada de Cerezo no

lugar de Carlinhos, depois de cumprir dois jogos de

suspensão, o Atlético enfrenta o Uberlãncia hoje,
na partida principal da rodada dupla no Mineirão,
cuja preliminar será América x Ateneu. O Cruzeiro,
ainda desfalcado de Nelinho e Eduardo, jogará em

Araguari, contra o, Araguari. Portanto, os líderes
do 2. o turno do Campeonato Mineiro estarão em

ação no meio-de-semana.

O Atlético considera certa a vitória sobre o Uber

lândia, apesar da boa campanha do time do interior
no turno inicial da competição. O técnico Procópio
Cardoso acredita qúe CerezQ dará ainda mais segu
rança ao time, que poderá conseguir sua segunda
vitória no 2.0 tUrno.

Coritiba

ficou para

amanhã. Hoje

tem Colorado

Curitiba - O Coritiba, Líder
do 2. o Turno do Campeonato
Paranaense, jogará isolada
mente amanhã, enfrentando o

Rio Branco, com arbitragem
de Tito Rodrigues. Mas, a ro
dada de meio-de-semana da

competição será iniciada hoje,
com a disputa de 8 partidas.

A mais importante será

aquela em que o Colorado,
vice-líder, enfrentará o

Umuarama, sob a direção do
árbitro Braulio Zanoto. O
Londrina recebe o União,
com arbitragem de Eraldo

Palmeirini; Matsubara x 9 de

Julho terá a direção de New
ton Martins; Agroceres x To
ledo será dirigido por Nelson

Lenckul; Palmeiras f Guara

puava, sob o comando de
João Gimenez, Iguaçu x Atlé
tico será dirigido por Afonso
Vitor de Oliveira; Operário x

Maringá terá Amir Rodrigues
na sua direção e Centenário x

Apucarana será dirigido por
Leo Jandrev.
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As principais reivindicações de São Carlos são a

instalação de uma comarca, a conclusão das obras da

Delegacia de Polícia e da Cadeia Pública, a edificação de

prédios escolares e verba para melhorias das eS,trad�s.
Chapecó (Sucursal) _.;. O prefeito de

São Carlos, Rodolfo Beirith, encontra-se .

em Florianópolis com uma extensa agenda
de reuniões e audiências em diversos órg
ãos da administração direta e indireta do
Governo estadual.

Beirith visita, inicialmente, a Secretaria
de Interior e Justiça, onde acompanhará a

tramitação do projeto para instalação da
comarca de São Carlos. Na mesma pasta

.
• 1

gestionará a liberação de recursos para
conclusão das obras da Delegacia de Polí
cia e Cadeia Pública, em fase finaÍdecons
trução ...
Na Secretaria da Educação, Beirith assi

nará convênios entre seu município e o

órgão, para construção de prédios escola
res em Centr� Aguinhas, São Sebastião,
Pratas e Cunhataí, além de solicitar ii cons
trução de mais três novas salas de aulas,
reforma do Colégio Cardeal Arcoverde e

insistir na criação da Escola Básica do Dis
trito de São João.

N--a Secretaria de Transporte e Obras,
receberá recursos oriundos do Fundo Es
tadual de Assistência Rodoviária (Fear)
representados pela importância de Cr$ 350
mil que serão empregados no melhora
mento do sistema viário interiorano. Na
Telesc, o prefeito. São-Carlense pedirá o

apressamento do projeto de implantàção
de telefonia rural e, na Erusc, insistirá na

liberação de verbas para complementação
das linhas de eletrificação rural' que estão

paralisadas por falta de recursos.

Na Comissão de Defesa Civil, Beirith
solicit-ará a cessão de equipamentos para

abertura de poços artesianos nas comuni

dades interioranas mais atingidas pela úl
timas estiagens ql;le assolaram a região.
Ainda junto à direção das Centrais Elétri
cas de Santa Catarina, encaminhará pe
dido para eletrificação das redes de Linha
Chapecó, Navegantes e Baixo Aguinhas.

De Florianópolis, o prefeito de Sã;;C�r
los segue para Brasília, onde tem audiêncía
marcada junto à direção de seteministérios
e órgãos da administração federal. Na sub
chefia da Secretaria Geral do Conselho de
Segurança Nacional será celebrado convê

.
niopara construção de duas pontes sobre o
Lageado Morais que corta a cidade de São
Carlos.
, A construção de uma nova e moderna
Estação Rodoviária motiva a viagem do
prefeito à Capital federal e, no Departa
-mento Nacional de Estradas de Rodagem
também será assinado convênio com re

passe de recursos financeiros que viabiliza
rão o empreendimento.

- No Ministé;io da Educação e Cultura,
Rodolfo Beirith buscará recursos para
construção da pista olímpica, piscina
semi-olímpica e material esportivo, além
de -subsídio financeiro para o Colégio'
Agropecuário 25 de Julho. No Ministério
do Interior postulará verbas para execução
de obras de infra-estrutura turística do
Balneário das Pratas' e

.

firmará convênio
para execução de um programa de cons

trução de açudes e poços artesianos como
medida preventiva para atenuar os efeitos
de estiagens. Finalmente, manterá contato

"

na din�.ção central do Banco do Brasil para
a instalação de uma agência em São CArlos.

Cooperativa inaugurou
fábrica de rações
de suínos no Oeste

Chapecó (Sucursal) - A Cooperativa, Central Oeste Catari
nense Limitada inaugurou sua nova fábrica de rações que for
necerá material nutritivo aos plantéis de suínos dos agricultores
filiados às cooperativas oestinas.

A fábrica tem capacidade para produzir 10 toneladas men
sais de rações, podendo duplicar para 20 toneladas. De acordo
com o Diretor Presidente da Cooperativa Central, todas as

instalações estão dentro do prédio e eliminam a contaminação
das .matérias primas utilizadas, aumentando a vida útil dos

equipamentos e permitindo que os trabalhos eventuais de ma

nutenção sejam executados elJ1 qualquer tempo.
.

-

A montagem dos equipamentos foi feita com vedação
hermética eliminando a perda-de matérias-primas e melho
rando o ambiente de trabalho pela eliminação do pó. Além
disso, o presidente Orlando Jacob Cella ressaltou que a cons

trução modular permite duplicações futuras da capacidade,
sem parada na produção. A distribuição vertical e compacta
reduziu a área ocupada..

A fábrica tem tecnologia totalmente nacional e um quadro
de comando simplificado que garante um padrão de qualidade
para 6 produto, eliminando riscos de, erros.

A unidade produtora de rações exigiu investimentos deCr$
3 milhões.

Posto Avançado do

Banco do Brasil será

instalado em Luís Alves
. .

Luis Alves (Sucursal de Ita- mento estará funcionando e

jaí) Com a finalidade de ins-
.

atendendo a todos os agricul-
pecionar o local onde deverá
funcionar o posto avançado
de crédito rural do Banco do .

Brasil, estiveram ontem nesta

cidade o engenheiro Luís Car
los Nogueira, da região sul do
Banco do Brasil e o diretor da
agência de Itajaí, Fridolino
Probts.

'

Pela manhã, os represen
tantes do Banco do Brasil.
reuniram-se com o prefeito
Wilibaldo Bylaardt e com o

presidente da Câmara de Ve
readores, José Antonio
Schmitz para definir os deta
lhes finais da instalação da

agência na cidad�. Até o final
do mês de junho o estabeleci-

tores do município. Os fun
cionários da: agência virão de
Itajaí, onde já foram devida
mente treinados, para o ser

viço.
O engenheiro Luís Carlos

Nogueira adiantou, na opor
tunidade, que o Banco dó
Brasil pretende implantar em
Luís Alves, a médio prazo
uma agência com todos os re
cursos necessários parà apoiar
as negociações do comércio e

da indústria. "Com. a ligação
asfáltica entre' a BR-IOI.
Itajaí-Luís Alves, o municí

pio receberá um grande im

pulso e o Banco do Brasil po
derá também expandir as suas
atividades na cidade.

�f.
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o prefeito Luis Henrique da Silveira, que se encontra na

Europa participou da solenidade. Da Alemanha, o prefeito
seguirá para a Suíça onde manterá contatos com os empresários
locais, quando vai mostrar o potencial industriai de Joinville.

Joinville (S.ucursal) - Foi realizada ontem
em Langenhagen, na Alemanha Ocidental,
a solenidade de oficialização do título de
cidades "irmãs" entre Joinville e Lange
nhagen. No dia anterior; o prefeito da-.
quela cidade alemã distribuiu convites a

população convidando-a para a soleni
dade.
A solenidade de troca dos documentos.

foi realizada às 17h30m de ontem (13h30
em Brasília) na principal escola Municipal
de Langenhagen.: quando o prefeito de
Joinville, Luiz Henrique da 'Silveira
(MDB) fez a entrega de um braZão de sua

cidade, fundido emmetal, ao prefeito Wal
ter Bettges de Langenhagen.
Mais tarde, às 14 horas de Brasília, os

dois prefeitos procederam a abertura ofi
ciaI da Exposição Coletiva de Artistas
Joinvilenses no mesmo local. Estiveram
presentes, além, do artista plástico Paulo
Romero Lutz, que viajou' à Alemanha re

presentando a classe, vários casais joinvi
lenses que se encontram em viagem pela
Europa.

ENCONTRO COM EMPRESÁRIOS
Durante o contato telefônico mantido

com o prefeito Violantino Rodrigues, que
o está substituindo, Luiz Henrique revelou
ainda a sua programação na Europa após
esta solenidade.

Após cumprir roteiro na República De
mocrática alemã (RDA), Luiz Henrique
esteve em Glauchau, cidade onde nasceu

Ottokar Doeffel, o primeiro prefeito de

Joinville. Depois de sua permanência em

Langenhagen, Luiz Henrique viajará para
Colônia, na República Federal da Ale
manha (RFA), seguindo depois para
Bonn, onde manterá contatos com autori
dades governamentais e parlamentares da- .

quele país.
'

Nopróximo dia 8, fará uma visita à co

nhecida universidade de Heidelberg, onde
.

lecionou o filósofo alemão Emannuel'
K;mt. No dia seguinte, manterá encontros

com empresários de Stuttgart, divulgando .

o potencial industrial de Joinville, para
viabilizar a Associação das Indústrias

Alemãs com pequenas e médias indústrias
de Joinville. Com este mesmo objetivo es

tará também em Munique:
Nos dias 15 e 16 dejunho, o prefeito de

Joinville estará em Genebra, especialmente
para manter encontro com a Federação
Luterana Mundial, visando a preparação
do Encontro Mundial de Igrejas, que será

promovido em Joinville no próximo mês
de agosto.

Na cidade suíça, Luiz Henrique seguirá
para Milão, no norte da Itália, onde pre
tende manter contatos com empresários e

divulgar o desenvolvimento industrial de
Joinville. Da Itália, ele seguirá para Barce
lona, na Espanha, e dia 28 visitará Lisboa:
de onde embarcará para o Rio de Janeiro.

. Sua chegada a Joinville está prevista para
dia 29 de junho.

I
'

Economistas querem

novo currículo escolar
CANTEIRO DE MUDAS Lages (Sucursal) - Em rela-
.0 presidente da Câmara, tório encaminhado ao diretor

José Antônio Schmitz enviou geral da Faculdade de 'Ciên
solicitação ao Secretário da cias Econômicas, Contábeis e

Agricultura HélioAndreazza, Administração de Lages, o

'" ,;:"�ect!�d() a� i!ls.t�I��to,'�1)·,N� pro.f;çs,�w>.G.e"ovªnj� For.par�
.

' -rncrpro de um ca'trre ib--'tl-e- ressáltôrtõfprillêipâI'tàssun:'
mudas para beneficiar as em- tos debatidos no Primeiro En
presas interessadas em arn- contre Regional' das Entida
pliar reflorestamento na área. des de Classe dos Econ�mis-

PARA DEPARTAMENTO PÚBLICO

. tas de Santa Catarina, na qual cação para uma reformulação
ele foi o representante da fa- no processo de formação e es

culdade lageana. pecialização dos profissionais
Segundo o documento, o da área, Os representantes da

tema mais discutido no en- UFSC, Facec e Furb, durante
contra' realiza'do -ern Floria-

.

as' reuniões, apontaram os

hópólis "fóf o' novo'�urriCulô
.- HerÍfnegativos desta medida:

escolar que o éonselho Fede- número excessivo de discipli
ral de Economia deseja apre-

nas propostas, que formariam
sentar ao Ministério da Edu- um currículo mínimo dema-

siadamente amplo e não pos- _

sibilitaria a adoção de disci
plinas optativas de interess�
regional; falta de previsão de
estágio; incoerência de exigit
especialização já no ciclo de
formação, redundando em

duplicação de meios para o

objetivo visado.
Ao tomarem esta posição,

unânime entre os participan
tes do encontro, de que o novo
currículo escolar em aprecia
ção deve ser rejeitado, eles
também criaram um grupo de
trabalho para apresentar ao

Conselho Federal de Econo
mia, como subsídio, a versão
local para o final dimensio
namento de tal currículo. Este
grupo, formado por represen- .

\

tantes do Conselho Regional '

de Economia!7, Ufsc, Furb,
Facec e Sindicato dos Econo-

. mistas de Santa' Catarina, se

reúne nesta sexta-feira em

Blurnenau, para elabor�r as
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MAQMONT MÁQUINAS E
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CONGRATULAM-SE COM A
COOPERATIVA CENTRAL OESTE CATARINENSE LTDA

PELA ENTRADA EM FUNCIONAMENTO DE SUA NOVA FÁBRICA DE
RAÇÕES EM CHAPECÓ, COM A CAPACIDADE PARA PRODUZIR DEZ
MIL TONELADAS DE RAÇÕES POR MÊS.·

/
Está 'de parabéns O Estado de Santa Catarina, pois a COOPERA-

TIVA CENTRAL OESTE CATARINENSE LTOA. - NUTAICOOPER, ven
ceu uma importante etapa de trabalho nofinal do mês de maio, com, a
ampliação e aperfeiçoamento técnico de sua capacidade produtiva no'
setor de rações, o que.foi obtido corn a entrada em funcionamento de
sua nova fábrica de rações, em Chapecó, instalada para produzir até 10
mi I toneladas de rações por mês.
No dia 1.° de junho foi realizado almoço nas Instalações da nova'

fábrica de rações, com a.presença do Governador do Estado de Santa

'Catarina, Dr. Jorge Konder Bornhausen e outras autoridades. '

A nova fábrica de rações foi construída, montada-e entregue funcio
nando pela MAQMONT, empresa gaúcha com sede 'em Porto Alegre·,
tendo sido vendida por COVALSKI REPRESENTAÇÕES LTOA, também
de Porto Alegre, o que demonstra o entrelaçamento cada vez maior
dos Estados irmãos do Extremo Sul do País, no esforçopelo desenvol
virnento.

1 .
.

As principais características da nova Fábrica são as seguintes:
1. Todas as instalações dentro do prédio, eliminando a contamina

}
ção das matérias-primas, aumentando a vida útil dos equipamentos e

permitindo os trabalhos de manutenção com qualquer tempo.
2. Montagem dos equipamentos com vedações herméticas, .elimi

nando a perda de matérias-primas e melhorando o ambiente de tra
balho pela eliminação do pó.
3. Construção modular, permitindo duplicação da capacidade sem

parar a produção.
•

. 4. Distribuição vertical compacta, reduzindo a área ocupada.
5. Fluxograma dinâmico, que resulta em grande versatilidade opera-

cional. ...-

6. Quadro de comando simplificado, seguro e eficiente, garantindo
um padrão de qualidade para o produto, pela eliminação dos riscos de
erros.

,7. Tecnologia totalmente nacional.
8. Baixo c.� operacional,

• ".
. •••..0«.-'

TRATAR· NA MODELAR

=:-:.

300 .IQte$.à sua di�içOo
com preços ,� conÇJicaes

___ o • •
.

,excepCionaiS
ENTRADA $ 20,000
Saldo em até48meses'

vendas exclusivas

<
,
•

I
I

_'
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Palestra da Dow Química
Itajaí (Sucursal) - A Dow Química, realizará hoje nas

depend�nCias da Associação Comercial e Industrial de
[tajaí, palestra sobre suas atividades no Brasil e espe
cialmente em Itajaí.
Na oportunidade, funcionários daDow (Juímica; apr_e

sentarão aos pre,sentes, oudio-oisual, enkuieando os obje
tivos das atividades da empresa multi-nacional noBrasil

e especialmente em Itajaí.
. .

Também na ocasião, serão abordados assuntos refe
rentes a marketing economia/administrativa e área de

dis'tribuição, bem como.a colocação de produtos no mer-

cado nacional e externo.
'

Convite 'para prefeito
Blumeilau(Sucursal) - oprefeito em exercício,Ramiro

Ruediger, enviou telex aoprefeito deFlorianópolis,Fran
.' cisco de.Assis Cordeiro convidando-o a visitar oficial
mente a cidade de Blumenau em data oportuna a ser

,

estabelecidapelo chefedo executiuo da capital doEstado.
.

Em Blumenau, de acor.do com roteiro sugerido pelo
'prefeito, Cordeiro cumpriria o segu_inte progr�"!a: 9,30
horas - chegada e recepção naPrefeitura Municipal; das
10 às 12 horas - palestra, aos assessores e secretários da

Prefeitura; das 12 às 14 horas almoço; das 14 às 17 horas
_ vis ita às obraspúblicas e indústrias locais e das 17 às 18

horas - visita à Fundação Educacional da Região de

Blumenau.

Telefone para Mele'iro
Criciúm� (Sucursal) - O deputado Algemiro Manique

,

Barreto confirmoú ontem nesta cidade que omunicípio de

Meleiro em fins de julho já poderá inaugurar sua nova

rede de telefone, conseguida junto a direção da Telesc.

Com isto serão inaugurados numa mesma data a nou,a

Prefeitura, sistema de água e os 'telefones em Meleiro, em
solenidade com a presença do Governador Jorge Bor

nhausen, Meleiro fica localizado no Vale do Araranguá,
possuindo aproximadamente 30 mil habitantes:

Noticiário oficial
Mafra (Correspondente) O uereador emedebista Mário

Voos apresentou na Câmara Municipal, uma solicitação
a ser enviada ao vice-governador sugerindo a criação de
um programa radiofônico oficial do Governo do Estado
intituladoA Voz de Santa Catarina. A sugestão foi apro
vada por unanimidade.

Reunião da Ammoc
'oaçaba (Sucursal) Os prefeitos da Associação dos Mu

nicipios do Meio-Oeste Catarinense estiveram reunidos

na última semana em Herval do Oeste quando trataram
do movimento econômico, sistemática e rateio do ICM

·

�om o assessor da secretária da Fazenda, Francisco Cor
reia,
Na oportunidade, os prefeitos da região também fize

ram uma avaliação dos resultados .das audiências que o

(Jo�ernador concedeupelo sistema. de circuito fechado de
televisão. Também foi debatida a criação da Aseociaçõo
Comercial e Industrial do Oeste Catarinense.

Horta Comunitária
Lages (Sucursal) A. Prefeitura de Lages ,V(Ú implantar

·

uma horta. comunitária no Bairro Passo Fundo, aten
dendo a solicitação dos próprios moradores, Nos prôxi-

·

mos dias, será escolhido o local e feita a distribuição das
sementes,

.Modificação no Inamps
" Mafra (Correspondente)A gerência do lnamps emMafra
modificou o sistema de entrega de fichas para' atendi
mento médico aos usuários. Agora as fichas estão sendo

. � distribuídas com um dia de antecedência, no horário das
;JS às 18 horas. Com esta medida, as tradicionais filas
pela madrugada acabarão, '

,�,.)
1

Fci ra-livre para bai rro
Lages (Sucursal) Uma feira-livre está funcionando no

Bairro Popular, já a 'partir desta semana. Esta é a se

gunda feira-livre implantada na cidade e funcionará na
Avenida Primeiro de Meio.

Núcleos Agrícolas
:Lages (Sucursal) A SecretariaMunicipal deAgricultura
e Abastecimento vai realizar esta semana reuniões nas

localidades onde funciona o projeto dos núcleos agrico
las.

.Aprovação de contas

Mafra (Sucursal) - A'Câmara de Verea.dores
de Mafra, vai julgar esta se,!"una as �bntas relatwas a

administração do prefeito Plácido Alves, du

.ranteo ano de 1977. O Tribunal sugeriu a aprouação das
mesmas, pois tudo está ordem. As contas relativas ao. ano

de 1976, porém, apresentaram irregularidades e o Tri

bunal solicitou que a Câmara rejeite a sua aprooação.
(DL faz aniversário

BRlsque (Sucursal) - O Clube de Diretores Lojistas de
Brusque comemorou no último domingo 10 anos'de ati
vidades. Segundo informou opresidente do órgão, Laerte
Viterite, .uma das metasprioritáruis do órgão é a constru-
ção de uma sedeprópria,f

.
.

,Associaçao para Lages
/

Lages (Sucursal) : Será criada em Lages uma seção da
Associação dos Ex-integrantes 'da ForçaExpedicionária,
com o objetivo de propiciar maior assistência a clas�e.
Contatos neste sentido já foram mantidos com o prefe�to
Dirceu Carneiro.

.

An iversário de Hospital
Joinville (Sucursal) O,Hospital Municipal São José

comemorou o seu 73 aíiiversário de fundação. Uma pro
gramação especial foi elaborada, com palestras e compe-
tições esportivas. ;. ,

O hospital conta atualmente com 475 funcwnárws e

um corpo clín,ico de 134 médicos e odontó,log?s.

Santa Catari na - 11

Criciúma (Sucursal)
Dizendo-se preocupado com as

vio
lentas transgressões ambientais
que vem _ocorrendo na região,
o presidente do Núcleo Sul da
Associação dos Engenheiros
Agrônomos de Santa Catarina,
Luís Dal Farra, fez ontem Um
alerta sobre a possibilidade de
aproximação de uma grande
crise ecológica.
Também pediu uma tecnolo

gia mais responsável e um maior
humanismo das companhias de
mineração, para evitar a polui
ção. O seu pronunciamento foi
feito em alusão ao dia mundial
de proteção ao meio ambiente,
transcorrido ontem.

O engenheiro agrônomo
afirmou que "a grande crise eco
lógica que ameaça a população
e que virá exterminar o clima de
ambientação, é prdvocada pelo
próprio homem, que 'colocá a

ganância pelo dinheiro em pri
meiro piano".

- Esta grande crise tem suas

raízes no desrespeito do homem
moderno pelos aspectos funda
mentais da natureza. Atual
mente não são levados em con

sideração os custos ambientais.
Tudo o que faz crescer o fluxo

Chapecó (Sucursal) O
prefeito Milton Sander assinou
ontem decreto declarando
quatro áreas sob proteção espe
cial do poder público municipal
para garantir sua preservação
ecológica e prometeu, usar até
mesmo a força policial para im
pedir que a natureza. continue
sendo depredada em Chapecó.
A declaração das áreas para

conseryação foi levada a efeito
em solenidades, simples da qual
participaram estudantes, pro
fessores e autoridades, assina
lando a passagem do Dia Mun
dial do Meio Ambiente.
Além' da interdição das

quatro áreas verdes, o prefeito
Milton Sander antecipou que
está estudando o aumerito do
rigor para coibir os crimes
contra a natureza. Para isso,

serão elaborados os
.

I ,

de dinheiro é bom para os pode
�o�os, por maior que seja o pre
JUIZO da ecosfera. É ecologica
mente suicida o imediatismo
monetário se levar-se em consi
deração o respeito ambiental. .

Segunao ele, a agricultura
.

moderna está lançando na bios
fera violentos venenos. E justifi
cou sua. preocupação com o

problema lembrando que uma
das cadeiras do currículo da sua
faculdade era Ecologia. Depois
disso foi mais objetivo ao falar
que "nós não somos contra o

progresso, O que almejamos é
uma tecnologia mais responsá-·
vel que leve em consideração os
custos ambientais. O homem'
não é dopo do universo Somos
apenas uma parte da gr�nde en
grenagem.
AS FUMAÇAS DA 'PO-

LUIÇÃO.
.

No setor de ecologia e agricul
tura, o engenheiro Luís Dal
Farra está sendo atualmente
aquele que se pronuncia mais
objetivamente na região. Ele
freqüentemente faz pronuncia
mentos denunciando problemas
deste tipo. Ontem à tarde ele foi
mais prático em suas observa
ções: denunciou o funciona
mento de uma coqueria (indús-

tria de coque) no perímetro ur
bano e próximo do centro desta
cidade, prejudicando muitos
bairros e principalmente mora
dores da favela Conhecida como
"baixadinha" .

- Temos aqui em Criciúma,
uma coqueria - a Coque Cata
rinense Limitada -, funcio
nando num populoso bairro, o
Boa Vista, e os seus prejuízos à
população são incalculáveis. Os
gases emanados da coqueria são'
altamente tóxicos sendo basi
camente portadores de enxofre.
Seria pelo menos interessante
que fossem usadas por esta em
presa as �Itas chaminés reco

mendadas por técnicos. Elas são
providas de um sistema de fil
tros para amenizar um pouco a

poluição ambientaL
Ele prosseguiu suas declara

ções dizendo que este é apenas
um .exernplo dos muitos pro
blemas existentes. "Nesta região
muitos crimes foram e conti- .

nuarn sendo praticados contra
natureza, que é a nossa garantia
ele vida. Por sinal, ela estámor
rendo pouco a pouco", disse ele.
Denunciou ainda a colocação

de rejeitos piritosos em aterros
de lotes, estradas, e em outros

serviços, explicand? que "todos.

conhecem os preJUiZOS ambien
tais causados pela pirita. Para
os vegetais é o herbicida e para
as águas é o mais forte veneno",

- O desmatamento ria região'
também continua sendo feito
indiscriminadamente, sem que
nenhuma medida punitiva seja
adotada. Nossos rios há muitos
anos estão mortos corno conse-

. qüência da exploração do car

vão. Atualmente a crise; energé
tica provoca muitos comentá
rios sobre a utilização mais in
tensa-do carvão. Nossos Gover
nos deveriam preocupar-se
também com as conseqüências
ambientais' que causam esta ex

ploração, É uma tarefa do go
verno investir no local, talvez
com os próprios impostos ad
vindos do carvão para solucio
nar o problema. Somente o uso

de lagoas de decantação asso
ciada a um sistema de canais
diminuiria a poluição dos rios.
TERRAS CONTAMINA

DAS
. Luís Dal Farta prosseguiu em

suas denúncias, analisando em

seguida, a contaminação das
terras e lavouras da região. Ele
denominou como depl,orável o
estado das terras onde foram, e
estão sendo exploradas as minas

área, com 300 mil metros qua
drados, é propriedade das famí
lias Sotille e Diavan. Todas elas
serão paulatinamente adquiri
das pela municipalidade, se

gundo o prefeito.
O decreto 122/79 considera" a

partir de hoje, proibido o abate.
desmatamento ou destruição de
qualquer espécie e paisagem
existente nas áreas, com exceção
daquelas autorizadas em pro
cessos aprovados pela Secreta
ria do Meio Ambiente, com pa
receres favoráveis do Instituto
Brasileiro de Desenvolvimento
Florestal e, Fundação de Am
paro à Tecnologia e ao Meio
Ambiente.
Pelo mesmo instrumento

legal ficou nomeada.uma comis
são,' composta pelo arquiteto
Osny de Souza Filho, secretário
de Obras e Planejamento; EI-

Blumenau (Sucursal) - O
reitor da Fundação Educacional
da Região de Blurnenau, profes
sor José Tafner, admitiu ontem

que a Furb pretende promover
uma substancial mudança em
sua política salarial "para ter
condições de melhor atender a

seus professores", descartando
entretanto qualquer possibili
dade' "desse passo ser dado no
decorrer deste ano, já que não
seria conveniente enveredarmos
para uma política salarial provi
séria" .

Deixou claro também' que
'não há. possibilidade de qual
quer revisão nos índices de au

mento salarial do quadro dó
cente da instituição. Dias atrás,
os professores da Faculdade de
'Filosofia encaminharam um

documento ao diretor daquela
escola, João Joaquim Fronza,
em que reivindicam melhor re
muneração através de um acrés
cimo sobre o aumento de 36,6
por cento. José Tafner concorda
que "alguns professores com

dedicação integral ao rnagisté-
. rio tenham sido prejudicados",

de carvão a Céu aberto, que é o
método mais primitivo. Nos lu
gares onde antes haviam lavou
ras, campos ou verdes matas, o
'que resta é uma "natureza'
morta, fria e muda", disse ele
antes de frisar que "aqui tam
bém caberia uma· ação do Go
verno no' sentido de incentivar
através de recursos o nivela
mento das áreas com o uso de
adubos orgânicos, ressuscitar em
parques os crimes praticados'
contra a natureza".
No município de Criciúma

apenas três hospitais estão fun
cionando normalmente, e estão
quase sempre lotados. São pre
vistos para em breve a instala
ção de outros hospitais. Para
Dal Farra isso representa uma

conseqüência das precárias
condições ambientais para a

vida na região. Na sua opinião
, seria mais importante, em vez
, de abrir novos hospitais, melho
rar a qualidade de vida prote
gendo a água, a alimentação e o
ar.

- Acho que está chegando a
hora de racionalizarmos o. liso
indiscriminado de pesticidas em
nossas lavouras, causa das con
taminações de nossos alimentos.

� Temos que pensar em nossas

vino Bedin, secretário do Meio
Ambiente; de um representante
do IBDF e de outro da Fatma.
Essa comissão tem o prazo de 60
dias para apresentar o regula
mento e o mapa físico ea avalia
ção financeira dos imóveis.
o decreto dispõe' que ii co

missâopoderá se socorrer de as-.
sessoramento de técnicos da
administração direta e indireta
do Governo municipal para
'cumprimento de suas finalida-
des e cada um de seus membros
receberá um jeton de Cr$ 10 mil,
ressarcidos por ocasião da en

tre�a dos trabalhos.

.
I' Uentro do mesmo prazo de 60
dias, a comissão deverá apre
sentar ao gabinete do prefeito,
ao qual ficará vinculada, su

gestões destinadas à preserva
ção de novas áreas urbanas e

Tafner: revisão impossível

mas não vê condições de
melhorar-lhes o ganhá, pois "já
temos um orçamento previsto
dentro destas bases e uma modi
ficação na política salarial,. no

.

momento, é impossível pois

famílias e em nossos descenden-
tes.· .

Não podemos deixar um mundo
contaminado para eles.
O engenheiro denunciou

ainda a possibilidade de urna
comp�nhia multin�cional, fom
atuaçao da produção de pesnci
das, vir a instalar-se em Imbi
tubá' (distante 100 quilômetros
de'Criciúma), Comentou que
"esta empresa já tentou
instalar-se em outros Estados,
sem sucesso", e depois indagou:
:'Será que vamos permitir que
Isto aconteça em nossa região?".
Observando nos topos e nas

encostas dos morros" circun
dam a cidade de Criciúma, pode
ser notada a retirada da cober
tura vegetal., seja para lotea
mentos, aberturas de est-radas
ou construções, sem uma racio
nal preocupação de proteger o
solo contra a erosão. O enge-'
nheiro Luís Dal Farra, ao finali
zar, disse que "temos que fazer
alguma coisa contra estes pro-

· blemas ambientais, O slogan da
Campanha da Fraternidade,
"Preserve o que é de todos", não
pode ficar só no, papel, e tam
bém não podemos cruzar os

braços se pretendemos sobrevi
ver".

. \

suburbanas em todo o municí-
pio, podendo para isso utilizar o

. mosaico aerofotográfico' da Pre
feitura municipal.

.

O prefeito Milton Sander pre
tende . adquirir as
áreas com ·recursos Que
tentará obter junto ac Governo
do Estado. Ele admitiu que a

·

medida foi tomada com algum
atraso e lembrou que na década
de 1980 o .município terá uma

população de 200 mil habitan
tes. Previu que essa população
viverá muito bem se forem efeti
vamente preservadas as 600 mil
árvores que formam a cobertura
vegetal das quatro áreas.
Crianças tomaram. parte da

cerimônia, a pedido do chefe do
Executivo, simbolizando a po-

· pulação do futuro que será be
neficiada pelas medidas conser
vacionistas tornadas,'

IA DO MEIO AMBIENTE

No Sul, muitas ..
denúncias

de destruição·da natureza

No Oeste, medidas para impedir a depreda�ao
conjuntos de normas para a uti
lização das áreas interditadas.
mesmo que seja para o lazer e,
ao mesmo tempo, será modifi
cado o plano diretor da cidade
no sentido de exigir dos muníci
pes maior empenho na. conser

vação do meio ambiente, apli
cando pesadas multas pelas in

frações cometidas nesse setor.
Em rápido discurso, o secre

tário do Meio Ambiente, Elvino
Bedin, lamentou que as flores
tas da região estejam sendo irn
piedosamente destruídas por
agricultores, empresários rurais
e latifundiários. Depois de
apregoar a necessidade de for
mar uma "consciência ecoló
gica" na população do Oeste ca
tarinense, o secretário informou
que até o final r' - ste ano terá
distribuído cerca de 500 mil
mudas de árvores nativas aos

agricultores de Chapecó.
MED'lDAS

.

A título de reserva florestal e
proteção do meio ambiente,
foram declaradas. sobre prote
ção especial do poder público
municipal quatro áreas circun
vizinhas à cidade.

A primeira mede 240, mil me
tros quadrados, totalmente co

berta. de vegetação nativa,
situa-se no' Bairro Palmital\ e
pertence à família Sartori, A sé�
gunda área, de 150 mil metros

. quadrados, está localizada na

rodovia Chapecó-São Carlos,
próximo ao novo Centro Espor
tivo e pertence à Prefeitura de
Chapecó. A terceira, uma área
suburbana com 200 mil metros
quadrados, sita na rodovia

-

.

Chapecó
São Carlos, pertencente aos

irrriãos Tomazelli. A última

Planalto registra chuvas

e ventos. ,l\1as' não há

previsão de neve

demandaria estudos aprofun
dados sobre a matéria. No au
mento deste anovconseguimos
alguns progressos, pois já con

seguimos fugir do percentual de
reajuste habitual que sempre
beirou os 30 por cento".

NOVOS CURSOS
Já neste segundo semestre, a

Furb pretende utilizar as quatro
novas salas de aula que está cons
truindo em sua parte fronteira .

Este novo bloco de 500 metros
quadrados de área construída
será ocupado provisoriamente
por alunos dos cursos de Eco
nomia, Letras e Direito. Futu
ramente, a Furb pretende insta
lar ali um gâGijle�c médico e

odontológico para, alunos e fun
cionários, .e acomodartambém
cerca de 320 alunos dos novos
cursos que planeja implantar:
Serviço Social, Enferrnagemz
Engenharia de Alimentos.
.

Nesta nova ala, a fundação
Investirá, cerca de Cr$ 1,3 mi
lhão em recursos próprios, com
uma participação de 20 por
cento de verbas da Prefeitura de
Blumenau.

E'.J)resários pedem'ao
8adesc liberação de
recursos financeiros'

F�mnella c'r;tica àtuação
das'nxiltinacionais' e pede
fiscalização da comunidade
Itajaí (Sucursal) O vereador

Dalmo Feminella, da Arena, na
última sessão da Câmara Muni
cipal denunciou o alto índice de
poluição em' Itajaí e a interfe-

'

rência das multinacionais "que
tem os olhos voltados para esta

cidade, querendo instalar fi
liljis".
Feminella a.lertou para o pro

blema, pedindo que "todos se

tornem verdadeiros fiscais,
principalmente os vereadores,
que representam o povo" ..

- Precisamos ser fiéis fiscali
zadores e não. temer ameaças,
'nem nos deixar enganar por pa
lavras bonitas e promessas vãs
destas empresas. Somente uni
dos poderemos combater estas
aves de arribação que querem
sugar o solo brasileiro, levando
divisas para os seus' países de
origem e poiuindo o Brasil. \

Feminella, aproveitando o

dia do meio ambiente convocou
a população de Itajaí a fazer

zar produtos químicos em nosso

I município.
.

I

REINTEGRAÇÃO
. O vereador Nereu Tibúrcio
Sestrem, do MDB, apresentou
ofício a ser enviado ao Ministro
da Justiça solicitando que sejam
procedidos estudos no sentido
de dotar as futuras construções
de cadeias públicas de quadras
para plantação de hortaliças,
bem como a instalação de equi
pamentos gráficos.
O vereador justificou o seu

pedido lembrando que através
do plantio de hortaliças os pró
prios detentos. poderão garantir
a sua alimentação, melhorando
a qualidade e diminuindo a des
pesa das cadeias. Sobre a insta
lação de equipamentos gráficos

. lembrou que "eles poderiam
aprender o ofício de gráficos e

irem produzindo alguma coisa

para angariar dinheiro. Assim,
quando f�sem libertos, estariam
reintegradosa sociedade.

. Perninella:
.

contra as multinacionais

.

uma corrente de defesa da natu
reza para impedir a sua destrui
ção. "Eu V0U continuar denun
ciando as multinacionaíse fica
rei atento a qualquer movi
mento que se.Iaça com a finali
dade de explorar ou industriali-

Bradesco ,vai riDnter
Seu horário nor"Jal

de trabalho em 'L�ges
Lages ·(Sucursal) - Já foi concedida liminar
ao mandado de segurança impetrado pela
agência do Bradesco local contra a Prefeitura
Municipal de Lages, mais especificamente contra sua

decisão de determinar, através de lei,
o horário externo dos 'bancos da cidade.
Desta maneira, o Bradesco continuará 'funcior;Jando
além das 16 horas, horário em que todos os outros bancos
fecham suas portas, além de que
fica sustada a multa que lhe foi imposta
pelo desrespeito à lei municipal.
Ao sa,ber da decisão da Justiça, o presidente do Sindicato
dos 'Bancários de Lages, Walter Ferreira,
lembrou que o Bradesco "foi sempre o único banco,
em Santa Catarina, a interpor recursos e não acatar
as leis municipais, como já ocorreu em

joinville, Itajaí e,Rio do Sul.
Nestas cidades, o Bradesco recorreu,
mas as Prefeituras ganharam a questão".
O presidente acrescentou que o sindicato
não pode tomar qualquer medida judicial,

.

mas poderá apoiar a Prefeitura para que a lei em vigor
permaneça, já que acabou com os abusos
de horários nos bancos de Lages.

.

E que a Prefeitura irá recorrer, podend6 então

ganhar definitivamente a questão.

Tafner afirma' que não há
-,

possibilidades de revisão
nos salários dos professores.

Lages (Sucursal) - A temperatura em Lages no dia de ontem
manteve-se inalterada, inclusive chegou-a chover durante quase',
todo o dia. Nesta cidade, os termômetros chegaram a registrar o
mínimo de 10.3 graus positivos, às 7 horas da manhã, sendo que a

máxima ficou em 13 graus durante fodo o dia.
.

Mas a chuva, nãomuito abundante, vinda do Rio Grande'do Sul,
indica que a temperatura irá baixar novamente,
Em São Joaquim, a temperatura -roÍn ima registrada foi de 4 graus

positivos e a mâxima ficou em tomo de 6 graus, no decorrer de todo
o dia. A exemplo de Lages, também em São Joaquim a chuva
apareceu devagar e fraca, mas com ventos lio quadrante Sul se
abatendo sobre toda a região. A previsão é de que o forte minuano
deverá voltar nos próximos dias, mas a temperatura não baixará
como na semana passada e está afastada qualquer nevasca para os '

próximos dias.
PREJUÍZOS

Para () presidente da Associação Catarinense de Criadores de
Charolês, MQnso Alberto Ribeiro Neto, .a neve e as fortes geadas
registradas nos últimos dias no planalto catarinense não prejudi
caram diretamente o rebanho bovino. Apenas indiretamente,'
principalmente ,para aqueles proprietários que cultivam pasta
�ens artificiais, Nesta époça do ano, a semente germinada está em
franco desenvolvimento e o frio prematuro não chega a matar a,

cevada, o centeio, a veia, o trevo e outras Dasta2ens artificiais de
origem européia. Contudo, paralisa o crescimento, deixando o

rebanho vobino, ovino e equino com falta de alimento. Entr�tantô,
caso faça alguns dias de sol, essas pastagens em evolução poderão
recuperal'-se, não causa�do desta forma maiores prejuízos.
Nas outras cidades catarinenses, as mínimas registradas foram:

Florianópolis, 14.5; Chapecó, 15.8; Campos Novos, 14.2; Porto
União, 6.8; Indaial; 10.4 e Laghna 12.5. .

Blumenau (Sucursal) - A liberação de recursos

financeiros para 'cobertura de projetos que
se destinam a redução dos

\. índices de poluição ambiental
e a abertura de linhas especiais de crédito para

a aquisição de equipamentos
energéticos .alternativos ao

óteo diesel estão entre os temas principa_is
dos contatos iniciados ontem, em Blumenau,

entre direção e téc'nicos do Banco do Desenvolvimento
de Santa Catarina - Badesc e empresários locais.

O presidente do banco,
Klaus Eduardo Meyer e seu vice,

Rudolf Heineck, conversaram com 21 empresários das
áreas ,da indústria, comér�io e serviços,

sondando as neces?idades de Crédito de cada
um, individualmente, para depois enviarem as

equipes técnicas do Badesc às empresas para um

levantamento da viabilidade de concessão de empréstimos,
Grande parte das empresas que estiveram

com a direção do Badesc na Associação Comercial
. e Industrial de Blumenau sao pequenas

e médias de porte e um ponto comum de dificuldade,
.

-

da maioria delas, ,é a já
crônica carência de capital de giro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Levamos ao conhecimento dos empregadores em geral do comércio varejista de Florianó
polis, que o Egrégio Tribunal Regional do Trabalho da 9.a Região, julgando o dissídio
coletivo em que era suscitado este Sindicato, 'decidiu através 'do Acórdão n.o '714/79, � .

puf5lit::il:1díhá"édiça(f'd'e 23'/5179, do Diâ:tib 'dá !Jus'íiça do páf'àrllt'·,\, ,,,,,� ,.
"

'� �,,,'�":1:"� �a }

"A20rdam os Juízes doTribunal Regional do Trabalho da 9'.a Região, por'u��nimidà'à'e de
votos, em rejeitar a preliminar de inépcia e de arquivamento do pedido, e também, em .:

rejeitar a preliminar de nulidade. Quanto ao mérito: 1) por mai'oria de votos, em conceder
um reajustamento salarial de 43% a incidir sobre os salários percebidos em 30 de setembro
de 1,978, com vigência a partir de 1,° de outubro de 1.978 a 30 de setembro de 1.979, .....

vencidos parcialmente os Exrnos. Juízes J.F. Câmara Rufino e. Vicente Silva, eis que
concediam mais 6% de aumento acima dos índices oficiais: 2) por unanimidade de votos,
em deferir o pedido de que os empregados admitidos após outubro de 1.977, com salários
superior' ao mínimo regional, terão direito ao reajustamento na proporção de 1/12 de-43%
por mês de efetivo exercício' na empresa, observadas as demais disposições da presente
Convenção; 3) por unanimidade de votos, em acolher o pedido que o empregado admitido
para a função de outro dispensado em justa causa, será garantido àquele, salário igual ao
do empregado de menor salário na função, sem considerar vantagens pessoais; 4) por
unanimidade devotos, em acolhera pedido deque o empregado mais novo na empresa não

poderá perceber salário superior ao do mais antigo na mesma função, salvo se a empresa
possuir quadro organizado em carreira; 5) por unanimida<;le de votos, em acolher o pedido
que deverão ser anotados na CTPS dos empregados, o salár!o fixo de cada um, bem como a

comissão ou percentagem a que tiver direito; 6) por unanimidade devotos, em ac�l�er o
pedido de fornecimento obrigatório e gratuito aos empreqados de uniformes especiars de
trabalho, quando exigidos pela -ernpresa: 7) por unanimidade de ,..votos, em acolher o

pedido, no qual as empresas serão obrigadas a fornecer a seus empregados, envelopes,ou
documento similar referente. à remuneração mensal, contendo todas as especificações
relativas ao salári�, horas extras, adicionais, descanso semanal remunerado, premias,
comissões, gratificações, etc" bem como, os valores dos descontos com as respectivas
designações e destinos; 8) por unanimidade de votos, em deferir a cláusula em que as

empresas não descontarão de seus empregados, as importâncias correspondentes a che-
.

ques sem cobertura, por esfes recebidos quando em função de "Caixa", desde que cum

pridas as -norrnas da empresa, que deverão ser estabelecidas por escrito; 9) por unanimi
dade de votos, em acolher a cláusula em que as conterêndias dos valores em caixa será
realizada na presença do operador responsável pela mesma; quando este for impedido pela
empresa de acompanhar a conferência, ficará isento-das responsabilidades por qualquer
erro verificado; 10) por unanimidade de votos, em acolher o pedido de que as empresas
colocarão nos locais de trabalho onde o atendimento ao público é feito 'de pé, assentos na
proporção de um para cada grupo de dez empregados ou fração, para descanso 'nas horas
sem movimento; 11) por unanimidade devotos,em deferiropedido de que as empresas que
se dispuserem ao fornecimento de lanche aos empregados submetidos ao regime,de horas
extras, deverão destinar local adequado para esse fim, observados os períodos legais de
intervalos na jornada de trabalho; 12) por unanimidade de votos, em acolher a cláusula de

que/as empresas se propõem a colaborar com o Sindicato Profissional na sindicalização de,
seus empregados, pelos meios ao seu alcance inclusive quando da admissão de novos

empregados e a recolher para os cofres do Sindicato as, rnensalldades: 13) por unanimi
dade de votos, em instituir a multa de 10% do valor do salário referência reqional pelo
descumprimento da presente sentença normativa em favordo empregado prejudicado; 14)
PÓ{[maioria de votos, em instituir o salário normativo para a cateqoría profissional, consis
tente em salário mínimo acrescido de 10%, devido após 6 meses de admissão não alcan

çando os empregados aprendizes, vencido o Exmo. Juiz Tobias de Macedo Filho que
concedia o salário normativo nos termos de Prejulgado 56/76; 15) por maioria de votos,
vencidos os Exrnos. Juízes J.F. Câmara Rufino e Tobias de Mace.do Filho que a indeferiam,
em i nstitui r a cláusula de reversão salarial em favor do Si ndicato Suscitante, consistente em
um dia do aumento, condicionando-se aos não síndlcallzados a oposição por escrito até
dez dias antes do primeiro pagamento reajustado; 16) por unanimidade de votos, em
indeferir o pedido de instituição de multa pelo não cumprimento da cláusula de reversão;
17) por unanimidade de votos, em rejeitar a cláusula em que é pedido o anuênio; 18) por
u nanimidade de votos, em rejeitar o pedido de adicional de .horas extras de 50% ;'19) por
maioria com voto de desempate do Exmo. Juiz Presidente, em deferir o pedido de estabili
dade provisória da gestante até 90 dias após o término do beneficio previdenciário, Vota
ram parcialmente vencidos os Exmos. Juízes Tobias de Macedo Filho, Leonardo Abagge e

José Lacerda Júnior que deferiam apenas 60 dias; 20) por unanimidade de votos, em negar
o pedido de instituição do dia do comerciário como feriado; 21) Por maioria, com voto de

desempate do Exrno, Juiz Presidente, vencidos os Exrnos. Juízes Relator, J.F, Câmara
Rufino e Vicente Silva, em rejeitar o pedido deequivalência entre a indenização antigui
dade e o F.G,T.S; 22) por maioria de votos vencidos OS Exrnos. Jufzes J.F. Câmara Rufino e

Tobias de Macedo Filho que rejeitavam, em determinar quê haverá pagamento em dobro
das horas dos empregados, quando o feriado coincidir com o sábado: 23) por unanimidade
de votos, em rejeitar o pedido de complementação do auxílio doença; 24) por unanimidade
de votos, em rejeitar 0 pedido de acréscimo de dias nas férias; 25) por unanimidade de

votos, em rejeitar a cláusula em que é pedido de salário fixo para os cómlssionlstas: 26) por
maioria €le votos, vencido o Exmo. Juiz Vicente Silva, em rejeitar o pedido de aumentos

trimestrais; 27) pormaiorla.com voto de desempate do Exmb. Juiz Presidente, vencidos os
Exrnos. Juízes Tobias de Macedo Filho, J.F, Câmara Rufino e José Lacerda Júnior, em
instituir o prêmio de quebra de caixa aos exercentes da função de caixa ou assemelhado, na
base dei 0% do satário norrnativoda categoria; 28) por unanimidade de votos, em conside
rar prejudicado o pedido de manuténção de cláusulas pré-existentes, por entender que a

Corte deve sempre examinar cada pedido, um a um; 29) por unanimidade de votos, em
rejeitar o pedido de que fosse instituído desconto de 3% parafins assistençiais, em favordo
Si ndicato suscitante, Redigi rá o acórdão o Exrno. Juiz. Leonardo Abagg.e, Relator desig
nado, Custas pelo suscitado sobre o valor" arbitrado às fls. 45-v, de Cr$ 25.000,00 (vi nte e

cinco mil cruzeiros).
. '. ,

Ementa: Óissidio Coletivo: O cumprimento do preceituado no parágrafo.4. ° dei art. 616 da
Consolidação das Leis do ,Trabalho, só se aplica, consoante reiteradas decisões dos
Tri bunais do Trabalho, apenas às ações de dissidio coletivo originário, e não às revisões de
normas [á existentes".

O Sindicato do Comércio Varejista de Florianópolis coloca-se à disposição dos senhores
empregadores para eventuais esclarecimentos sobre o assunto.

.

Henrique Stefan
- Presidente -

PARA GRANDE
LOJA ESPECIALIZADA

�LUGA.SE
I

OS BAIXOS DO PRÉDIO 33
DA RUA TRAJANO

TRATAR NA MODELAR TRAJANO 7

Agora você pode contar com a gente em

A mais nova agência do

«ONOMI<O
O Banco da gente.

,

SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA
DE FLORIANÓPOLIS
AVISO AO COMÉRCIO·

REAJUSTE SALARIAL DOS EMPREGADOS - ..

INDUPLAST
'INDÚSTRIA DE PLÁSTICOS LTOA.

NECESSITA
Ampliando .o setor de ferramentaria, ríecessita de

profissionais altamente gabaritados, de experiência
comprovada, para desempenharem as seguintes
funções:
- Torneiros-mecânico
-�Retifl��d�r universal
- Ferramenteiros
Os interessados, deverão comparecer a rua Ernest
Kaestner, 237 i Itoupava Central - Btumenau - se

(atrás do Aeroporto Quero-Quero), munidos de do

cumentos, durante o horário comercial.

AVISO DE CONCORRÊNCIA N.o 02/79

,

A Companhia de Hábitação do Estado de Santa Catarina - COHAB-SC, socie
s:l(iàde de economia mista, registrada na Junta Comercial·do Estado sob n.? 37 .325,
CGC n.o 83.883.710/0001-34, tendo em vista o que dispõe a RD n.o 54/75 do
Banco Nacional da Habitação e a IO/COS n.? 04/75, da Area de Programas de
Natureza Social do mesmo Banco, comunica aos interessados, que se acha
aberta Concorrência, para Compra de Empreendimentos Habitacionais prontos,
em execução ou a executar, destinados a família com renda até 22 UPC do BJlJH
(vinte e duas Unidades Padrão de Capital do Banco Nacional da.Habitaçáo) na
seguinte quantidade e Municípios do Estado, a seguir discriminados:

,
--------�---------------------------------------------------------

Tipo de
Empreendimentos

Localização
(Município)

N.o de
Unidades

Habitações Isoladas
e/ou
Apartamentos

Aglomerado Urbano de Flo
rianópolis compreendendo
os Municípios de Floria
nópolis, São José, Palho
ça e BigUaçú.

2000

o Edital contendo os detalhes da presente licitação encontra-se afixado na

portaria da sede da COHAB-SC, situada a Rua Almirante Lamego, n.v 2, em
Florianópolis, à disposição dos interessados,nos dias úteis, no horário comercial
das 08.00 às 18.00 horas ..
As informações pertinentes a Concorrência serão prestadas no endereço

acima, onde rgualmente poderão ser adquiridos o Edital de Concorrência n.>
02/79 e demais elementos necessários à qualificação prévia das empresas inte
ressadas à apresentação de propostas.

'. Florianópolis, 04 de junho de 1979
Nabor Schlichting 'Antonio Roberto Mateus
Di retor-Presidente Di retor de Planejamento

st

A partir do
dia 11 dejulho de 1.979 as empresas abaixo relacionadas estarãopagando mediante
crédito em conta corrente, naforma do costume e através das nossas Agências,
os dividendos relativos ao 10. semestre de 1979, à base de 9% sobre o ualordas ações,
corrigidas monetariamente.

De acordo com a legislação vigente poderão
os Senhores Acionistas, pessoas físicas, optar pela
tributação do Imposto de Renda exclusivamente na fonte,
à.taxa de 16,50.%. (27,50.%, demais empresas).

Os interessados deverão comunicar '

por carta à BAMERINDUS S.A.
Administração e Serviços, em Curitiba,

. Rua Marechal Deodoro n? 314, II'? andar,
atéodia 15dejunhode 1.979,
a modalidade de tributação escolhida.

A partir do dia
IS de junho de 1.979 os

processos de tr.anferência de ações
serão acolhidos exclusivamente

sob a forma de "ex-dividendo".

Nestas condições,
fazem juz aos dividendos relati�.os, .

ao semestre em curso, os ACionistas mscntos
em nossos registros até o dia 15 de junho de 1.979.

Companhias Abertas:
BANCO BAMERINDUSD6BRASIL Sociedade Anônima

,/

BANCO BAMERINDUS DE INVESTIMENTO S.A.
BAMERINDUS S.A: -Financiçmento, Crédito e Investimentos
BAMERINDUS S.A. - Crédito Imobiliário
BAMERINDUS S.A. - Administração e Serviços
BAMERINDUS COMPANHIA DE SEGUROS

Curitiba, 10. dejunho de 1.979

(a.) TOMAZ EDISONDE ANDRADE VIEIRA
Diretor-Presidente

Tribunal de Justiça
DECISÕES DA PRIMEIRA CÂMARA CIVIL em

31.05.79
RETIFICAÇÃO:

MANDADO DE SECUNRAÇA
N.O 980 - CHAPECO - lmpte. Alba Maria Lamaison

.Salvador. Impdo. o Dr. Juiz de Direito da 2,a Vara Cível
ReI. Des. Napoleão Amarante- Converteram o julgamento
em diligência. Unânime.

ACRAVOS DE INSTRUMENTO
. N.O 1.355 - LAGES - Agrte. Marcial Frete. Agrdo.
Emcapel - Embalagem Catarinense de Papel Ltda. - ReI.
Des. Ayres Gama - Não conheceram do recurso por intem
pestivo, impondo ao agravante o ônus previsto no art. 529
do CPC. Unânime. '

N.O 1.215 - ITAJAr - Agrte. Marco Antônio Cachel.
Agrdo. Adão Pires Darsie - ReI. Des. Ayres Gama - Nega
ram provimento ao recurso. Unânime.

.

N. o 1.358 - PONTE SERRADA - Agrte. Arno Renner.
Agrdos. Abilio Sprendel e sua mulher - ReI. Des. Napoleão
Amarante - Negaram provimento ao recurso. Unânime.
(Obs.: Estes julgamentos foram omitidos, por este Jornal,
das decisões desta Câmara, publicadas na edição do dia
05.06.79).

DECISÕES DA SEGUNDA CÂMARA CRIMINAL
em 01.06.79.

HABEAS-CORPUS
,

N.? 6.097 - CRICIÚMA - Impte. Dr. Joamir Casa
grande. Pactes.: Pedro Paul-o Salles e Sebastião Onofre de
Assunção - ReI. Des. May Filho - Denegaram a ordem.
Unânime.

N° 6.086 - CHAPECO - Impte. Dr. Alfredo Henrique
Zimmermann. Pacte. João Maria da Cruz - ReI. Des. Ivo
Sell - Denegaram a ordem. Unânime: '

N.O 6.093 .._IIAIOPOLlS - Impte. Dr. Acácio Bernar
des. Pacte. Alceu gQt..S�ntos - ReI. Des. Ivo Sell - Concede":
ram a ordem sem prejuízo do prosseguimento do processo.
Unânime. "

N.? 6.095 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Impte. e
Pacte. José Pereira da Silva - ReI. Des. Aloysio de Almeida.
Gonçalves - Denegaram a ordem. Unânime.

N.? 6.090 - CRICIúMA - Impte. e Pacte. Maurício dos
Santos - ReI. Des. Aloysio de Almeida Gonçalves - Rejeita
ram a preliminar argüida pela douta Procuradoria Geral do
Estado e no mérito. concederam a ordem, para anular o
processo a partir da defesa prévia, inclusive. Unânime.

APELAÇOES CRIMINAIS
N. ° 15.,289 - CAPINZAL - Apte. OsvinoHáupt. Apda.

ajustiça, por seuPromotor- ReI. Des. May Filho- Negaram
provimento ao recurso. Unânime.

N.? 15.293 - LAGES - Apte. Elvino Sezefredo Muniz
Antunes. Apda. a Justiça, por seu Promotor - ReI. Des,
Aloysio de Almeida Gonçalves - ,Negaram provimento ao
recurso. Unânime, .

N.? 15.270-CRICIúMA-Apte. Márcio Meller. Apda.
a Justiça, por seu Promotor - ReI. Des. Aloysio de Almeida
Gonçalves - Não conheceram do recurso por intempestivo.
Unânime. .

N.o15,302 - XANXERÊ - Apte. a Justiça, 'por seu
Promotor. Apdo. Adão Fernandes - ReI. Des. Aloysio de
Almeida Gonçalves - Determinaram a volta dos autos à
Secretária, para que seja redistribuído em sua classe própria.
Unânime. .'

RECURSO CRIMINAL
N.? 7.000 - IBIRAMA - Rectes. o Dr. Juiz de Direito

ex-offieio e a Justiça, por seu Promotor. Recdo. Arlindo
Murara - ReI. Des. Aloysio de Almeida Gonçalves - Deram
provimento a ambos os recursos, para pronunciar Arlindo
Murara nas sanções do art. 121" eaput do' Código Penal.
Unânime.

".

,

PEDIDO DE E,?(AME PARA ,.vERIFICAÇÃO DA
CESSAÇAO DA PERICULOSIDADE

N.? 141- SOMBRIO - Reqte. IdalinoJoão da Cunha
ReI. Des. Aloysio de Almeida Gonçalves - Deferiram o

pedido. Unânime ..

Jaime Sprícigo
Diretor

IND. SU'L BRASILEIRA DE PESCADOS S/A--....
,

-SULBRAS
CGC N.o 82.617.945/0001-11
ARMAÇÃO DA PIEDADE

- GOV. CELSO RAMOS -SC
CONVOCAÇÃO: Assembléia Geral Ordinária- São convi
dados os senhores acionistas desta sociedade para As
sembléia Geral Ordinária aser realizada no dia 18.06.79, às
14,00 horas, na: sede social à rua Geral de Armação da
Piedade, município de Gov. Celso Ramos, SC., para delibe-:
rarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:'1 ,0) Leitura, dis
cussão e aprovação do Relatório da Diretoria, Balanço'
Geral, Demonstração de Resultados, Parecer do Conselho
Fiscal, relativo ao exercício de 1978, encerrado em

31.12.78.2.°) Eleição da Diretoria e Membros do Cónselho
Fiscal. 3.°) Aprovar a Correção da Expressão Monetária do
Capital realizado no valor de Cr$ 2.984.500,00. 4.°) Assun
tos diversos. Armação da Piedade, 04 de junho de 1979.
Lauro Gabriel da Silva -CPF n.O 008.772.209-72. Diretor
Presidente. '

ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL
TEM CONGRESSO EM CURITIBA

. ,

Curitiba vai 'sediar nos próximos dias 6, 7 e 8 de junho o I

Congresso Paranaense de Administração de Pessoal, numa pro
moção do Instituto Paranaense de Administração de Pessoal, em
colaboração corna Secretaria de Estado dos Recursos Humanos.
O encontro vai reunir especialistas de renome da area de Adminis
tração de Recursos Humanos, e tem como lema: "O ADMINISTRA
DOR DE PESSOAL e as MUDANÇAS SOCIAIS.

A cerimônia de abertura será dia 6 de junho, às 20 horas,
contando com a preseríçado Governador Ney Braqa: do Secretario
dos Recursos Humanos, Segismundo Morgenstern; do Presidente
do IPAPE, Marcos Aurélio Rodrigues Silva, entre outras autorida
des, Durante o encontro serão realizados painéis de debates com
os temas "Administração de Recursos Humanos em seus aspectos
físicos, psíquicos e social" tendo por expositor David luis _Boia-

.

novski mentor e gestor do Programa Nacional de Ahmentaçao ao

Trabalhador' "O Desenvolvimento de Recursos Humanos no Pa
rãná e o papel da FIDEPAR" sendo expositdres Simão Melnick

presidente da FIDEPAR e Alavaro Bruno Cyrino mestre em Adrnl

nlstraçáo: "O empresário e as negociações diretas com os empre
gados", expositor Luiz Eulália Vidigal Filho di reter vice-Presidente
da Cobrasma S/A e membro do Grupo dos 14; "Sindicalismo"
sendo expositores João Regis F. Teixeira especialista em Direito do

Trabalho, João Wagner do CNTI,·J.osé Martins Catharino - cate-
. d rático da UFB, luiz José Guimarães FalCão - Juiz presidente da
9" TRT; "A utilização de testes psicolóqicos na administração de
Recursos Humanos". - urna análise crítica sendo expositor luiz
André Kossobudzki - Coordenador de pesquisas da FIDEPAR;
"Integração sistemica das funções de pessoal" expositor Siegfried
Hoyler- presidente da Hoyler S/A Consultores Associados: "Pla
nejamento estratégico de recursos humanos" expositor Paulo Ro-

... berto Pereira da Costa - diretor de Recursos da Brastemp S/A;
"Análise para sugestões ao ante-projeto da alteração da CLT"
tendo como expositores Alberto Manenti, Carlos Ribas Santiago,
Edésio Franco Passos, Hélio Gomes Coelho Junior, convidados
especiais, Arnaldo Susserind, Julio Cesar Prado leite e Hugo Fer
nandes Guerios, como temas reservas ainda constam do pro
grama" Aspectos sociais e económicosdo trabalho temporário" e .

"Reserva estratégicas de Recursos Humanos".
A cerimônia de encerramento será às 18 horas do dia 8 de

junho, no auditório do Edifício das Secretartas, contando com a

presença do Ministro do Trabalho, Murilo Macedo,
Maiores intormações poderão ser obtidas na sede do Instituto

Paranaense de Administração de Pessoal, Rua Marechal· Deodoro
n.> 500 -conjunto - 25, ou pelo telefone 23-74-22. Ou, nos núcleos
Regionais de londrina (0432 - 27-13-00), Maringá (Oi42 - 22-81-33
Ramal 33) e Ponta Grossa (0422 : 24-07-42). Outros Estados:
BRASíLIA - DF (2421130)
PORTO ALEGRE - RS (243044)
RIO DE JANEIRO - RJ (2832046)
SÃO PAULO - SP (675059)
SALVADOR - BA (246B434)
FORTALEZA - CE (2276479)
JOÃO PESSOA - PB (2214916)
RECIFE, PE (2243781)
JOINVlllE - . SC (22447)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ao pronunciar seu discurso para os bispos poloneses em Czestochowa.

PAPA ·EXIGE QUE ESTADO POLONÊS
.

,._,

RECONHEÇA DIREITOS, CRISTAOS
Czestochowa, Pólônia - O

Papa João Paulo II exigiu
ontem que o governo comu

nista da Polônia reconheça os

direitos e crenças dos cristãos,
ainda que os seus pontos de
vista sobre o mundo sejam
"diametralmente opostos" ao
marxismo.

Esta foi a declaração polí-.
tica mais enérgica feita peLo
pontífice nos seus quatro dias
de permanência em sua pá
tria.
Num discurso que pronun

ciou numa reunião a portas
fechadas com bispos católicos
poloneses, o santo padre disse

que a liberdade religiosa era

um direito humano' funda-

Embora a constituição po
lonesa garanta a liberdade de

culto, a igreja tem pressio
nado em favor da supressão
da Censura às publicações ca

tólicas, que se de acesso à
rádio e à televisão estatais e

maiores oportunidades de se

oferecer instrução religiosa e o

Estado.
Assinalou que "um autên-.

tico diálogo deve respeitar as

mental e declarou que as ga
rantias de liberdade religiosa
contidas na constituição po
lonesa e em outros documen
tos só teriam significação se

levassem em conta "as neces
sidades reais da Igreja".

convicções dos Crentes, garan
tir todos os direitos aos cidad
ãos, assim como as condições
normais para o desenvolvi
mento das atividades da

Igreja, como comunidade re

ligiosa a qual pertence a maio
ria dos poloneses".
"Estamos conscientes de

que este diálogo não pode ser

fácil porque tem lugar entre
dois conceitos do mundo que
são diametralmente opostos,
mas deve ser possível e eficaz,
se assim o exigem o bem de
todos-os indivíduos e da na

ção", acrescentou.
Antes de ser elevado ao pa

pado, no final do ano pas
sado, João Paulo 'II foi um

o retorno do Papa João Paulo II a sua pátria provavelmente
deixará uma marca indelével e seus efeitos vão perdurar neste
país comunista. O primeiro papa polonês da Igreja Católica

. não vacilou em enfrentar os dirigentes comunistas em seus

sermões para niilhões de poloneses. Com igual fervor se

dirigiu aos membros da. denominada "Igreja Silenciosa" �:
outros lugares do bloco soviético, da mesma forma c0':1? j�
abordou o tema à distância, do Vaticano. A mensagem ja fOI

captada em Moscou, onde um comentari�ta soviético inda

gou se o Vaticano está tentando "afirmar sua infl_u�ncia sobre
as massas". Os assessores doVaticano que Viajam com o

pontífice revelaram que a visita renovaria a c�nfiança da

igreja polonesa, que enfrentou o governo comunista durante
mais de 30 anos para proteger os direitos dos católicos polo
neses e desempenhar um papel-chave na vida social e pol_í
tica do país. O papa não evitou o enfrentamehtb direto com o

governo. Seus conceitos podem parecer moderados para os

ocidentais, porém os clérigos poloneses confiam em que sua

mensagem será apreendida.

\ A menina, em prantos, estranha ocoto do Papa..

cruzado dos direitos da Igreja,
como arcebispo de Cracóvia.
ASSInalou que a questão das

relações entre a Igreja e o Es
tado "tem sido de grande rele
vância para a Polônia", onde
90% de seus 35 milhões de ha
bitantes são nominalmente
católicos.

cristandade, declarou o pontí
fice.

rezou no mais venerado dos

tempos poloneses.
.

.. João PauloIl se afastou
ocasionalmente do texto que
trazia preparado, uma vez

·para cantar um hino e outra

para se referir em tom brinca
lhão à forma por que abor
dava as missas pontíficias e

sobre a duração de suas homí
lias.
Disse àrnultidão no templo

da Virgem Maria, que faz

parte do mosteiro de Jasna

Gora, que imaginava os pre
lados italianos comentando a

respeito: "que vamos fazer
com este Papa polonês, com
este Papa eslavo? Que pode
mos fazer"?

inimigo da Igreja" não podia
deixar de apreciar a vida de

dedicação que elas levavam.
Os poloneses começaram a

se reunir ao amanhecer na co
lina ao pé do mais reveren
dado dos templos do país e ao

se iniciar a missa, a multidão
já chegava a várias ·centenas

de milhares de pessoas.

O Pontífice olhou para as

fileiras de freiras vestidas com.
séus hábitos negros 'e lhes
disse que sua missão era ·"um
tesouro excepcional" para a

Igreja Católica.
o Santo Padre evocou tam

bém sua viagem ao México em

janeiro e disse que sua reunião

RECOLHIDO

com as freiras de lá "penetrou
profundamente em minha
memória e no meu coração".
O Pontífice foi quem inaugu
rou na cidade mexicana de
Puebla a Terceira Conferência
Geral do Episcopado
Latino-Arriericano.

O texto do discurso foi di

vulgado pelos jornalistas às:

primeiras horas de ontem,
mas pouco depois foi reco
lhido sem qualquer explica
ção. Um porta-voz do Vàti
cano disse mais tarde que o

Papa desejava que os bispos o

ouvissem primeiro antes de
ser divulgado.
Antes de se reunir com os

bispos, o Santo Padre rezou
'úma missa para milhares de
freiras polonesas e disse que
"inclusive o mais encarniçado

Uma grande parte das 24
mil freiras da Polônia viajou
para esta cidade,� vindà de
todos' os recantos. do país,
para assistir a missa no mos

teiro de Jasna Gora.
Meio milhão de seus com

patriotas se ajoelharam
quando o pontífice aludiu ao

governo comunista durante
uma missa ao ar livre que

Declarou também que a

Europa "deve se voltar para o

cristianismo" com o fim de al
cançar sua "unidade funda
mental".
"Em que pe�e as diferentes

tradições que existem 1).0 terri
tório europeu, entre os lados
ocidental e oriental, mora em

cada um desses lados a mesma

Ex-siamesas passam bem
Salt Lake City � As condições das siamesas Lisa e Elisa

Hansen progrediram uma semana depois de terem sido separa
das, mas ainda estão em estado grave e não se J!>ode descartar a
possibilidade de que piorem, disseram..os inédicos.
Não obstante, há sinais animadores. Ontem foram tiradas da

lista de pacientes em estado crítico, estão se aíímentando. por via
normal 2 dias depois da operação e não há indícios de infecção,
que os.médicos consideram como maior ameaç� imediata.

Peru evita rebelião militar
Úma - A Assembléia Constituinte terminou anteontem à

noite o debate da nova carta magna do Peru e adicionou ao

projeto um artigo tomado das constituições da Venezuela e do
México, para refoçar outro já aprovado, a fim de evitar rebeli
ões militares contra regimes democráticos.

_ ',_.

Na sessão plenária da noite de ontem foram votados os últi

mos 10 artigos sobre garantias constitucionais e a formação de
um tribunal destinado a vigiar as mesmas.

Deputados de diversos grupos calculam que a promulgação
do documento ocorrerá em meados deste mês.

'

GREVE .

O primeiro dia de uma greve, portempo indefinido, dos profes
. sares, transcorreu sem maiores violências, neste país, enquanto
os meios oficiais de imprensa disseram que "foi um fracasso".
No entanto, o governo prorrogou par 30 dias a suspensão das

garantias constitucionais no artigo que permite à. prisão sem

ordem judicial.
.

.

Esta medida está em vigor desde janeiro, quando o governo
enfrentou a greve nacional de três dias, e - graças a ela - vários

professores foram presos esta semana, segundo porta-vozes do
sindicato da classe.
As forças policiais, apojadas por efetivos do exército, tOlTla

ram os principais pontos do centro da cidade, anteontem, para
evitar manifestações.

Tanques leves e veículos policiais foram vistos nas ruas de

Lima, com guarnições fortemente armadas.
.

Em Lima e algumas cidades do interior - como Cuzco,
Trujillo, Arequipa, Huancayo e Chimbote - testemunhas dis:
seram que a greve foi acatada pela maioria dos professores.

.

Luto p�los rebeldes mortos

Uma guerrilheira islâmica ob6erva uma multidâo de mais de meio
milhâo de Iranianos que se reuniram na praça Sepah, no centro de
·Teerã, para comemorar o inicio da revolução de 1963. O "ayato�

, lah" Khomelni proclamou a data Dia Nacional de Luto.

Teerã - Milhares de iranianos participaram ontem no centro
desta capital, de uma manifestação de luto pelos rebeldes·mortos
há 16 anos, quando explodiram motins contra o Xá Mol.am
med Reza Pahlevi em Ioda a nação e os religiosos iniciaram uma

ativa oposição ao monarca.
.

,

O povo reuniu-se na praça Sepah, onde havia sido colocado
um retrato de Khomeini de uma altura de um edifício de 3

, andar.es e outro do Ayatollah Morteza Motahari, um membro
·do conselho revolucionário assassinado no dia I. ° de maio.

SOUDARIEDADE
Nur Misuari, líder do Movimento Rebelde Filipino Moro, foi

aplaudido ontem em uma manifestação realizada aqui, após
eleogiar a "solidariedade islâmicil para derrotar o imperialismo
em todo o mundo".
Misuari, que está visitando o Irã foi úm dos vários líderes

muçulmanos que falaram na solenidade., realizada em memória
dos.mortos nos motins antes c!a derrubada do Xá e paraapoiar o
líder religioso Ayatollah Khomeini.
Depois de estender suas "saudações fraternais" a Khomeini e

ao povo do Irã, Misuari elogiou também outros dois movimen- .

tos de libertação islâmicos - a Organização Para a Libertação
da Palestina e os rebeldes de Eritréia.

,França terá potência dos EUA

! Paris - As forças estratégicas nucleares da França igualarão,
até 1985, à atual potência das forças dos Estados Unidos e União

I Soviética, disse ontem o ministro da defesa, Yvon Bourges.
I Ao falar perante a Comissão de Finanças da Assembléia Na

.(
cional, Bourges disse que 33% dos investimentos militares iam
para a força estratégica, produto de um imenso esforço cientí
fico. Acrescentou q·ue atualmente as forças de mísseis;aeronaves

I
e submarinos são capazes de inflingir "um dano insuportável" a

I qualquer inimigo. ..
.

Derrota do

PCI indica

revés no

eurocomunismo

Sándinistas
-

controlam León e URSS propôs reatar

Roma - A deserção de eleito
res jovens em grande escala re{re
sentou para o PartidoComunista,
pela primeira vez, uma revés numa
eleição nacionaIFoJ�ós-:-&u�rra e

parece ter iniciad<f"Uma tendência
desfavorável ao eurocomunisrno
em seu país-base.

Eugênio Scalfari, editor do jor
nal esquerdista "La República",
disse que o maior partido mar

xista do ocidente não conseguiu se

impor desta vez nem junto .à ju
ventude nem aos descontentes,
como o havia feito em 1976
quando ficou colocado em .se

gundo lugar, muito próximo dos
democratas-cristãos. .

Disse que os jovens e os desilu
didos encontraram um "novo re

fúgio" no Partido Radical" -

uma combinação de ecologistas e

defensores dos direitos civis -

que fizeram campanha contra a

energia nuclear e em favor da libe
ração das leis,sobre o divórcio e 0-
aborto.
O Partido Radical conseguiu

aumentar três ·vezes mais sua po
tência eleitoral - de I, I % para
3,483 - nas eleições para a Câ-
mara Baixa do Parlamento. O
total de seus deputados subiu
assim de 4 para 18.

.

Os comunistas perderam 4 pon
tos - de 34,4% em 1976 para
30,4% agora - nas eleições para a

Câmara
Baixa, na qual a idade mínima do
eleitorado é de 18 anos. Também
perderam 2,3% nas eleições para o

. Senado - caindo de 3 I ,5% para
29,2% - onde a idade mínima do
eleitorado é de 25 anos.

LuCiano Braca, ·alto chefe co

munista, reconheceu a deserção
da juventude e disse que o partido
deve procurar estabelecer "novos
vínculos cpm a nova geração".
Numerosos observadores ti-

nham previsto uma perda de
votos do Partido Comunista,
após uma ligação não muito feliz
de dois anos· com os democratas- .

cristãos. •

Berlinger defendeu veemente
mente a idéia do eurocomunismo
de renunciar· à revolução e aceitar
um sistema parlamentar, mas no

processo também granjeou a ini
mizade dos pró-moscovitas tradi
cionais.

Embora o PCl tenha adotado
uma firme posição contra o terro
rismo, alguns meios noticiosos sa
lientaram que os .esquerdistas re

volucionários· de hoje erani os

membro� do Partido de outros
, anos.

A falta de atração do Partido
Comunista se reflete na requção
do número de seus filiados. Em
bora ainda conte com quase 1,7
milhões de membros, tem encon

trado dificuldade em recrutar fi
liados entre a juventude.
Por outro lado, os ganhos pre

vistos para os democratas-crisãos
nãp se concretizaram.,

.

Os democratas-cristãos obtive
ram 262 cadeiras - uma a menos
das obtidas em 1976 e 54 iI menos
do número necessário para obter
a malori? No total, a democracia
cristã recebeu 14.007.594 votos,·
cerca de 38,3%. A cifra é ligeira
mente inferior aos 38,7% obtidos
em 1976.

lutam·emmais 6 cidades. negociações com China

Maná�a _ Guerrilheiros sandinistas controla- tas, disse que os guerrilheiros portavam diversos Moscou - A União Soviética propôs àChina a realização de conver-

vam ontem as ruas de Leon, a segunda cidade da tipos de armas, entre elas vários fuzis de fabricação sações em Moscou, nos meses de julho e agosto, com a finalidade de

Nicarágua, e trocaram tiros com aGuarda Nacional belga, e que 'um em cada cinco usava uniforme de tentar acabar com as divergências que separam as duas grandes potên-
di d

. - campanha. cias. do mundo comunista. '

se Ia a em sua guarmçao. .

Uma fonte da Cruz Vermelha de Leon disse que Fontes contatadas pelo telefone informaram que Prosseguindo com gestões iniciadas há 2 meses, o ministro das Rela-

um tanque Sherrnan, levado rapidamente ontem à havia barricadas nas ruas de Diriamba e Jinotepe,
.

ções Exteriores Soviético, Andrei A. Gromyko, fez a proposta anteon-

cidade, disparava seu canhãode 75 milímetros em ao sul de Manágua. , tem' ao encarregado de negócios da embaixada chinesa nesta capital,
frente à guarnição, A Guarda Nacional anunciou ter recapturado a Tian Zengpei, segundo informou a agência noticiosa oficial Tass.

A fonte disse que os guerrilheiros custodiavam gigantesca central açucareira de San Antonio; em Grorrryko proI:ôs que cada um dos governos estivesse representado
várias barrricadas feitas com paralelepípedos no .Chichigalpa, depois de três dia�.,�e intensos comba- nessas.conversaçoes pelo vice chanceler. Segundo Tass, 9romyko en-

," esta da·/cidáde .. '...' _...... ""',>:. -.<.�.)"V(;!\"*����"",<t�s ..Mas os .rebeldes co�tmuam oferecendo resis- "yego\l .
.i!JlaJ) llm,·rn.cQ}?(ando. P.i!r:.a§!;u,g.ç>:-erI)Q>,!1QgYêl·g: declara�e

Os Combates coincidiram com a greve geral que tencI� na� cercanias <!ll cídade.Tnformou-se que os os objetivos e os proposuos �as negociaçoes dev�m seranorrnahzação
-virtualmente paralisou Manágua e a maior parte güerrilheiros er�u�ram barncadas �a �strada e �s- e o �elhoramento �as _r.elaç�s entre nossos paJses, sobre a base dos
das outras cidades pelo segundo dia consecutivo. tabeleceram p�>S1çoes a Oeste de Chichigalpa, ate o . pnncipios �e coexistência pacífica, inclusive os prrncipios de _equIdade,
Informou-se de choques em seis cidades com uni- porto de Corinto..· . . r<;:spelto mutuo pela .soberania e m!egndade ternt?,nal, a nao interíe-

dades da Guarda Nacional, enquanto se recebiam A Guarda Nacional nao quis pronunciar sobre a rencia.nos ass�ntos internes e o nao uso d"a força :

notícias de que os rebeldes conservavam as posições situação na.fronteir� , onde colunas �ebeldes pen�- As ne_goclaçoes para solucionar as divergências existentes e melhorar

capturadas na semana passada na região fronteiriça
.

traram até �IS quilômetros no mtenor da Nicará- as relações foram propostas Ifllcl_almente pela China, do dia 3 de abril,
com a Costa Rica. gua, antes que se pudesse deter seu avanço. ao anunciar publicamente que nao prorrogana seu tratado de amizade
.

Fontes da Guarda Nacional e testemunhas disse- Somoza disse que se eSJ(erava uma ofensiva im- com a URSS - que data de 29 anos - quando este vencer,�m abnl de 1980.

ram que os insurgentes tinham errr seu poder o portante no sul, mas mars tarde afirmou que os Na oportunIdad�, a China assinalou queo tra�ado tinha deixado de

aeroporto Godoy de León . cidade de 63 mil habi- aconteci,?1entos nessa região deJ(enderão d?S guerri- e�lstl: realmen!e h� multo tempo d:vl�o a violações pelas quars a China

tantes e que a Força Aérea da Nicarágua efetuava lheiros. Se desatam-uma ofensiva, os liquidaremos na? e responsavel , em, uma alusão a inimizade das chefias dos dOIS

descargas de foguetes contra suas posições.. em menos de 48 horas
..
de outra forma os liquida- países em meados da de�ada. de 60.

.. .

Uma fonte da CruzVermelha informou que tinha remos, pela fome, e ISSO poderia tardar uma se- Um comunIcad,o sovietico de 17 de abril pediu aos chineses que
havido uma trégua nos disparos ao amanhecer e que mana", disse o president�_ .

fossem mais espeCIfICaS. A C:hma respond�u no dIa 5 de m�lo com uma

as ambulâncias puderam percorrer acidade durante A malona das lOjas e fabncas per,maneq:ram fe- proposta., realIzar conversaçoes sobre comerCIO, cultura, elenCla, tecno-
o dia. "Os guerrilheiros controlavam·'as ruas . Achada, tmbora alguns postos tenham aberto as por- 10gIa e vanos outros temas.

.

.._

guarda não· sai de sua guarnição e o tanque está em tas, para forneCImento de alImentos báSICOS. Os Fontes chInesas em PeqUim_dIsseram que a proposta dlfena_de outl as
frente a ela" disse a fonte.· ,

.

supervIsores da Companhia de Telefones rece- feItas antenormente porque nao estava Vinculada a conversaçoes "'Igelj-
Richard Cross, fotógrafo colaborador .da As- beram órdens de Conduzir os õilibus, e poucos per-. t';s - mas paralisadas - com relação a suas divergências sobre limites que

sociated Press que visitou León com outrosjornalis- C9rreram as ruas escoltados pela Guarda Nacional. Ja duram 10. anos.
.. _. .

DIplomatas estrangeIros dIzem que as gestoes de GromykQ constl-

Grupo· And,·no e' no�a I.or"a·na tuem outro minúsculo'passo à frente, mas advertiram que não mantém
... ' TI 7 gualqúer esperançil de uin "degelo" nas converii<lÇÕC5 preliminares porque

os problemas sino-soviéticos são muito graves e profundos.

solução da crise c!a Nicarágua MOINHO CÀTARlNENSE SIA - MAFRA - SC
CGC/MF N° 85.129.518/0001-82

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

Washington - Os países do Grupo AnciiÍlo pa
reciam ter-Se convertido ontem numa nova força na
solução da crise nicaraguense. É o que se depreende
das informações que dão conta de que os ci.nco
chanceleres andinos estão elaborando uma pro
posta que nas próximas horas será sulimetida à
apreciação do próprio presidente Anastásio So
moza.

- ,

passou as fronteiras do país para converter-se num

problema de caráter internacional". Acrescentou
que "a autoridade da OEA sofrerá um processo de
deterioração enquanto o organismo não tomar as

providência� para pôr em execução os instrumentos
· jurídicos do sistema de defesa da democracia repre-·

sentativa e da dignidade do homem americano".
Por sua vez, o embaixador da Venezuela, José

Maria Machin, di�e que "o povo riicaraguense está
barbaramente submetIdo a uma das maIs· cruéis
ditaduras dÇ> nosso continente, mas as arinas não
serão suficic)ntes para tolher seu espírito de liber-
dade". . ,

O embaixador norte-americano, Gale McGee,
fez um apel<;> a todos oS governos no sentido de,que '

procurem "uma s9lução global para o problema da
.

Nicarágua", pondo à disposição "os bons ofícios
dos Estados Unidos.
Também expressaram sua preocupação pela si

tuação da Nicarágua os embaixadores da República
Dominicana, Equador, Honduras, Bolívia, Peru, e·
Costa Rica. Não participaram dos debates os dele
gados do Brasil, Chile, Argentina, Uruguai, Para-

·

gua.i, Guatemala, EI Salvador e México.

Convidamos os Senhores Acionistas para
reuni rem-se em Assembléia Geral Extraordinária,
na sede social, à Av. Presidente Nereu Ramos, 748,
na cidade de Mafra-SC,. as 15 horas do dia 20 de
Junho de 1979, para deliberarem sobre a seguinteO Grupo andino deu um Índício de sua determi

nação ontem à noite ao forçar a Nicarágua a desistir
de um pedido f\0 sentido de que fosse enviada uma

missão·à Costa Rica com o objetivo de investigar a
alegada convivência deste país com os sandinistas.
A decisá9 pôs fim a um intenso debate 'no Con

selho Político da Organização dos Estados Ameri
canos no qual· as democracias latino-americanas
demonstram o propósito de recorrer a uma ação
coletiva para acabar com o derramamento de san
gue na NÍcarágua.

O representante da Colômbia, Carlos Bernal Tel
lez, disse que seu pais "não tem dúvidas de que a

violação dos direitos humanos por parte do !taverna
da NIcarágua é a causa d�eta do conflito que ultra-

Ordem do Dia:
1°) Re-ratificaçao d,.as deliberações tomadas na As
sembleia Geral Ordinária e Extraordinária realizada
dia 14 de abril de 1979;
2°) Assuntos diversos de interesse social.

Mafra, 31 de maio de 1979.

Günther Werner - Di retór·Comercial

CONTADOR
1ft'

INAMPS, ",Nsr'ITUTO NACIONAl. DE A$SISTENCIA MEDICA DA PREVJDE�CIA SOCIAL
Estamos selecionando profissional qualifi-.

cado, com experiência mínima de cinco anos

na função e no máximo 40 anos de idade,
devidamente atualizado com relação à legis
'Iação fiscal trabalhista e de sociedades anô
nimas; com capaCi'dad.e administrativa parÇl
chefiar. o Escritório Geral da empresa rio
Oeste de Santa Catarina ..Os interessados de-
verão enviar "curriculum" detalhado, com

foto e pretensões salariais para
CONTADOR

Caixa Postal, nOr318
FLORIANÓPOLIS - se

EDITAL

\

A Sindicantedesignada pela Portaria n.o 101, de 10de
maio de 1979, cjo Senhor Superintendente Regional do
Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência
Social, cita pelo presente edital, Leonardo L"Üpes Valdívia,
brasileiro naturalizado, solteiro, médico, para" no prazo de

quinze dias, a partir da publicação deste, comparecer, na
Secretaria Regional de Administração localizada no sé
timo andar do Edifício INAMPS, na Praça Pereira Oliveira,
em Florianópolis, a fim de apresentar defesa escrita, no
processo administrativo n.o 520-000/3113179, a que res

ponde neste órgão, sob pena de revelia.·.

Florianópolis, 05 de junho de 1979.
...
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ESTADO DE SANTA CATARINA
JUNTA COMERCIAL DO ESTADO DE SANTA CATARINA
CONCURSO PÚBLICO PARA O PREENCHIMENTO DE CARGOS

Levamos ao conhecimento dos candidatos inscritos aos cargos do Con
curso Público da Junta Comercial do Estado de Santa Catarina - JU-
CESC, as datas e locais de realização das provas:

I

,

As provas de Administração, Contabilidade Pública e Priv�da, N?rmas.e
Técnicas de Registro do Comércio e Conhecimentos G�rals, s�rao .r�a�l
zadas na ESAG, sita à Avenida Madre Benvennuta.Carnpus Unlversitário
da UDESC, em Itacorobi.

"

.

As Provas de Datilografia serão realizadas na Escola R�MI�GHT�N, sit.a
a Praça XV de Novembro 16, '1.0 andar. A Entrevista Técnica sera reali
zada no Instituto Técnico de Admi nistração e Gerência -ITAG, no mesmo
endereço da ESAG.

,

DIA 09/06, às 08:30 horas
Técnico de Administração
Contador
Agente de Registro do Comércio
Agente Administrativo, Agente
AdministrativoAuxiliar e Agente de
Portaria

DIA 10/06, às 8:30 horas
Técnico de Administração e Con
tador
Agente de Registro do Comércio
Agente Administrativo e Agente
Administrativo Auxiliar
Agente de Portaria,

DIA 11, às 2d:00 horas
Técnico de Administração, Conta
dor e Agente do Registro do Co
mércio

PROVAS
Administração
Contabilidade Pública e Privada
Normas e Técnicas de Registro do
Comércio e Conhecimentos Gerais
Conhecimentos Gerais
Conhecimentos Gerais
Contabilidade Pública e Privada

Datilografia
Entrevista Técnica

\ PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.
No BAIRRO MODELO, aparta- cozinha, bwc, área de serviço,
mentos prontos para morar de 01 toda murada.

'

e 02 dormitórios e kitinetes. Condiçóes.A't'O - Cr$ 20.000,00
"Pequena entrada.a combinar e PRE:STAÇÓES MENSAIS de
saldo totalmente financiado". Cr$ 4.660,00.
Apartamentos - com 02 dormitó- CASAS PRONTAS com 02 dormi
rios, sala em L, cozinha, bwc, área tórios, sala, bwc, cozinha, área de
de serviço cqm bwc auxiliar, com serviço, toda murada em rua cal
garagem.

, çada com abertura 'em alurnlniq.,
Condições:ATO-Çir$2_5.0_gn,09(!l'r C�Jldi�ôes:

'

'\' ;"
.

combinar)' ATO - Cr$ 17.000,00 (A cornbt-:
Fi nanciamento BESC Cred.Irnob. nar)

.

com prestações de Cr$ 5.950,00. PRESTAÇÓES MENSAIS de

Apartamentos - Com 03 dormitó- Cr$ 4.850,09
rios para entrega em outubrol79,
com sala, cozinha, área de ser

viço, bwc, todo acarpetado, com,
abertura de aluminio e garagem.
Condições: ATO - Cr$ 18.000,00
POUPANÇA - Cr� 29.000,00 (�

combinar)
CHAVES - Cr$ 18.400,00
FINANCIAMENTO '�APESC"

com prestações de Cr$ 5.960,00.
CASAS PRONTASem Campinas e

Barreiros, com 03 quartos, sala,

FESTA da 55. TRinDADE

DIAS 8·9 e 10 de JUnHO/71

TRINDADE
.

fLORIANOPOllSJ

j �

E

GÜARUJÁ-AM
06:(X)": Cinco Minutos

com Jesus
06:05 - A Música,

da Guarujá
06:15 - A Voz da

, Libertação
06:50 - Palestra do

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho e

Porteirinha"
07:30 - Programa

Agrícola
07:40 - Informativo

Agropecuário
,08:00 - Correspondente

Guarujá
08:15 - Programa

"Cesar Souza"
(1. a parte)

08:55 - Rádio "

I Notícias Brde
09:00 - Programa

'

"César Souza"
(2.a parte)

09:5,5 - Rádio
Notícias Brde #

10:00 - Programa
--"MIgUel Livramento"

(1. a parte)
10:55 - Rádio

Notícias Brde
11:00 - Programa

"Miguel Livramento"
(.2a parte)

11:55 - Rádio
Noticias Brde

12:00 - A Opinião de
"

,

'

Mário Ignácio Coelho
12:05 - Programa

.

"Vanguarda Esportiva"
12:40 - A Música da

, Guarujá
12:55 - Correspondente

Guarujá
13:05 - Programa'

"Chamada Geral"
14:00 - Programa

"Show da Tarde"
(I. a parte)

14:55 - Rádio
Notícias Brde

15:00 <Programa
"Show da Tarde"
(2. a parte)

15:55 - Rádio Notícias
Brde

16-:00 :: Progrãma
Portãozinho e

Porteirinha"
16:55 - Rádio

Notícias BRDE
17:00 - Programa,

"Prá Matar Saudade"
17:55 - Rádio

Notícias Brde
18:00 - O Instante

da Prece'
18:10 - Amadorismo

em Foco
18:30 - Programa

"Momento Esportivo"
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 - A Voz do Brasil

20:00 - Projeto Minerva
20:30 - Programa

"Show da Noite"
(1. a parte).

21:00 - Correspondente
Guarujá

21:10 - Programa
"Show da Noite"
(2. a parte)

23:00 - Programa
"Show de Bola"

24:00 - Encerramento

Joinville torna

Arqueologia mais

acessível-ao público
Joinville (Sucursal) - O Museu Arqueológico do Samba-v

qui, de Joinville, está preparando uma exposição de caráter
popular que permitirá ao cidadão "menos habituado" à lingua
gem científíca a interpretação de achados arqueológicos nos

sambaquis de nosso litoral. Trata-se de uma exposição consti
tuída essencialmente numa mostra didática de sepultamentos reti-
rados de sambaquis. ,

O acervo pertence ao museu do Homem do Sambaqui, si
tuado no Colégio Catarinense, de Florianópolis, dirigido pelo
arqueólogo Pe. João Alfredo Rohr, especialista na cimentação
dos achados funerários pré-históricos'. A mostra é resultado de
um convênio entre a Prefeitura Municipal e o Museu do
Homem do Sambaqui, através da Secretaria de Cultura: Es
porte e Turismo e Museu Arqueológico de Sambaqui de Join
ville.

.

.
A exposição, que ainda não possui data fixada, teve sua

inspiração em uma pesquisa feita em 1978 com visitantes do
Museu de Sambaqui. "Esta pesquisa", explica o Prof. Afonso
Imhoff, diretor do Museu de Sambaqui, "teve o intuito de
detectar vários aspectos de opinião dos visitantes em relação às
duas 'exposições existentes e, assim, pode-se extrair subsídios
para trabalhar numa ampliação de exposições. O público visi
tante, em sua maioria, escolheu a vitrina "O Fim", onde estão

, expostos dois enterramentos provenientes da coleção "Tibur
tius". ,

A EXPOSIÇÃO
O projeto museológico da mostra prevê a exposição simul

tânea de reproduções fotográficas com sepultamentos, em nú
mero de oito. A inontagem constitui aquilo que se chama em

museologia de "linguagem museológica", ou seja, o objetivo
por si só, dispensando textos explicativos e científicos, muitas
vezes inacessíveis às classes populares, segundo salientou o

diretor do Museu de Sambaqui .. ,

O processo de coleta de sepultamentos indígenas pelos ar.

queólogos brasileiros passou a ter uma nova técnica (cimenta
ção) através do padre jesuíta João Alfredo Rohr. "A técnica de
cimentação no próprio local das escavações, utilizada pelos
arqueólogos, objetiva tornar os museus mais educativos e tam
bém reunir um maior número de informações fiéis, isto é, .um
retrato pré-histórico dos construtores de sambaquis", explicou

, Afonso Imhoff.
.

O visitante da exposição de. sepultamentos retirados dos
sambaquis, terá a oportunidade de visualizar simultaneamente
os objetos (enterramentos) e os recursos fotográficos, enfo
cando etapas de escavações, tratamento dos achados, técnicas
de cimentação e recolhimento dos achados.

.

Segundo o prof. Imhoff, a tradição funerária dos homens
construtores de sambaquis revela que as disposições dos enter
rados são variadas e, até o momento, a "Arqueologia brasi
leira" não chegou a uma conclusão satisfatória desses. costumens .:

"Nos sambaquis encontramos sepqltamentos em disposição
dobrada, acocorada, estendida ào comprimento ou ainda
quase dobrada", concluiu Afonso Imhoff.

,

- Grupo de senhoras

promove campanha de

agasalho aos pobres'
Sempre no iníeio do mês de junho, como acontece já há 13

anos, um grupo de senhoras da sociedade de Florianópolis
percorre todas as paróquias da capital com vistas a conseguir
donativos para a campanha de Irmão para Irmão. A campanha
visa obter agasalhos para as famílias carentes e todos os .donati- ,

vos são bem recebidos, podendo.se constituir em roupas, tanto
para adultos como-para crianças ou bebês, mantas, cobertores
ou outras peças que aqueçam os pobres no tempo frio que-vai
chegar.

Neste final de semana se dará a coleta geral, que será feita
através das igrejas de bairros e da própria catedral. Por isso, o
grupo solicita que todos façam uma "revisão em seus guarda
roupas", para doarem aquilo que for supérfluo. E que, os

que comparecerem à missa no sábado e domingo, já levem seus

donativos. "Mesmo quem nãó costuma ir à igreja, pode doar
agasalhos e estará fazendo um grande bem," \

Além do grupo, que há 13 anos participa desta campanha do
agasalho, muitas entidades vêm se mobilizando para conseguir
donativos, como colégios, entidades assistenciais, a Prefeitura
Municipal e o Arcebispado.
E, como apelo, a coordenadora da campanha, Jurema Fis

cher, lembra que há alguns anos atrás, 'foram conseguidos mais
de 10 mil agasalhos. "Gostaríamos de repetir o feito", diz ela,
"mas, para isso, temos que contar com a colaboração de toda a

comunidade de Florianópolis. Esperamos que todos se mobili
zem e doem às suas paróquias, no fim de semana, o máximo
possível de agasalhos para os pobres".

I

GRUPO INEPAR PASSA A
FABRICAR DISJUNTORES

O Grupo lnepare a Multimig Equipamentos Elétricos S.A.,
uniram-se numa "joint ventura" para a fabricação de dis

juntores de extra-alta tensão. A Multimig é inte_grada pela
S.A Brasileira de Comércio e Representações e Merlin
Gerin S. A,; sendo que o projeto industrial há, ainda, á
participação acionária da Embramec, que aprovou subs
tancial aporte fi nanceiro e logístico ao empreendimento. A
associação empresarial terá como base as instalções in
dustriais da INEBI1ASA, subsidiária da Inepar sediada no

Distrito Industrial de Itajaí, Santa Catarina.
.

·A Associação empresarial permitirá a fabricação de apa
relhos de seccionamento elétrico de média, alta e extra
alta tensão. com apoio em diversas tecnologias detidas
pelos sócios nacionais e estrangeiros, �mas o controle
acionário permanecerá em mãos do grupo brasileiro. A

"joint-venture" permitirá a especialização, maximização
de utilização de facilidades industriais já existentes e má
xima velocidade no processo nacionalização de equipa
mentos substitutivos de importação, segundo o Grupo
lnepar,

'

OPORTUNIDADES
O COI já aprovou o projeto de fabricação de equiparnen

tos de extra-alta tensão da Merlin Gerln: disjuntores SF 6 e'

substações ','Metal Clad" SF 6 até 800 Kv, Essa transferên
cia de tecnologia liderada pela Merlin Gerin está sendo
desenvolvida e, considerando as facilidades industriais
existentes na Inebrasa, permitirá o início da fabricação de
equipamentos' de extra-alta tensão num curto espaço de

tempo, O acordo coloca a Inebrasa em posição ,privile-'
giada em todos os segmentos do mercado para "Switch
gear" em média, alta e extra-alta tensão.
Com a associação, a Inebrasa terá um capital da ordem

de Cr$ 108.160,000,00, com investimento fixo adicional de
c-s 58,000,000,00. A Inebrasa opera atualmente, com 250
funcionários, sendo prevista para o futuro a utilização de
450 operários. O faturamento do projeto.após implantado,
está previsto em Cr$ 600 milhões atuais. A Inebrasa ocupa
uma área construída de 15.000 metros quadrados e está

,

'implantada num terreno de 150,000 metros quadrados.
NOVA LINHA

A atual linha de produção da Inebrasa consiste em con

tactores a vácuo de média tensão, até 7,2 Kv; interruptores
de média tensão para instalação interna e externa, até a

tensão de 34,5 Kv; fusíveis limitadores de corrente de
circuito em média tensão, até 34,5 Kv. Com a linha em
implantação com tecnologia da Merlin Gerin; passará a

produzir contactores de ar, média tensão até 15 Kv; disjun
tores a are SF 6, média tensão até 17 Kv; disjuntores de alta
e extra-alta tensão, até 800 Kv, tipo FA, a auto-compressão
de hexafluoreto de enxofre, subestações. blindadas, tipo "

Hexabloc, para alta e extra-alta tensão, ate 5,00 Kv, a auto- ;.

compressão de hexafluoreto de enxofre e séccionadores I

de extra-alta tensão, até 800 Kv.
O Grupo lnepar (liderado pela Inepar S.A. Indústrias

Construções) está sediada em Curitiba, na Cidade Indus
trial e tem capital inteiramente nacional.

CINE CECOMTUR
Amargo Regresso
Jane Fenda, John
Voight e Bruce Dem.
14, 16:15, 19:45 e 22
horas
Censura 16 anos

CenS!!Ia í 8 anos
CINE RITZ

Camp,P de Concentração
de Mulheres
Mircha Carven, Paiola
Corazzi e Giovanna Mainnard
17, 19:45 e 21:45 horas
Censura 18 anos

20 horas
Censura 18 anos

CINE GLORIA
Rota Suicida
Clint Eastwood e

Sandra Locke
Os Cinco Mestres de Shao Lin
David Chiang e Ty Lung
20 horas
Censura 18 anos

CINE SAO JOSÉ
Sábado Alucinante
.Sandra Bréa, Djanení
M�haQo e Marcello Picchi.
115, 19:45 e 21:45 horas
Censura 16 anos.

'

CINE ROXY
Os Cinco Mestres do Shao Lin
David Chiang e Ty Lung
Rota Suicida
Clint Eastwood, e Sandra Locke
14 e 20 horas
Censura 16 anos

CHAPECO

CINE IDEAL

Intriga Internacional
Cary Grant e James MasonCINECÚRAL

Tudo Bem
Paulo Gracindo, Fernanda
Montenegro e Stênio Garcia
15, 20 e 22 horas

CINE JALISCO
Damien - Profecia II
Willian Holden é Lee Grant

CINE ASTRAL
L.M. O Homem de Metal
Trevor Howard

-

CATARINENSE - 12
11:45 - Nossa Terra,
Nossa Gente
12:15 - Telecurso 2° Grau
12:30 - O Mundo Indomável
13:00 - Globo Esporte
13:15 - Jornal Hoje
13:45 - Memórias de Amor
14:15 - Sessão das Duas
16:00 - Festival Tom e Jerry
16:15 - Tarde Cor Especial
- Os Apuros de Penélope
16:45 _:_ Sessão Aventura
- Tarzan
17:15 - HB 79 - Arquivo
Cãofidencial

'

17:30 - Sítio do

Picapau Amarelo
18:00 - Cabocla
18:50 - Jornal das Sete
19:00 - Feijão Maravilha
19:50 - Jornal Nacional
20:20 - Pai Herói
21:00 -:-:- Vegas

22:00 - Futebol -

Cosmos X Argentina
23:00 - Jornal da Globo
00:30 - Festival
de Sucessos

20:00 - O Espantalho
21:00 - Gaivotas
21:50 - RTN
22:00 - Cine Mundial
- 4'OS Mongóis"
23:35 - Cinerama - "Glória
e Lágrimas de um Cômico"
01:05 - Sweeney

REDE CATARINENSE-3 e6
11:00 - Abertura
I 1:15 - Inglês com Fisk
11:30 - TV Educativa
12:00 - RC Show
13:00 - Cinema Livre-

ELDORADO - 9 (Crieiúma)
e 4 (Florianópolis)

,

16:45 - Maria Bueno
17:30 - Novelinha
17:40 - Gente Jovem
18:00 - Mary Tyller Moore
18:30 - Revista Feminina
19:00 ..:_ Cara a Cara
19:45 - Jornal B�ndeirantes
20:05 - Os Biônicos
21:05 - Bola Nove
21:10 - Starski e Hutch
22:05 - Nove Notícias
22:15 - Divisão Especial
23:15 - Sérpico

'

"A
Vida é Uma Corda Bamba"
15:00 - Terrà de Gigantes
15:50 - Viagem ao

'Fundo do Mar
16:40 - Símbad: Junior
17:30 - Dom Quixote
17:50 - Os Pankekas
18:25 - Clube do Mickey
18:55 - Jogo Aberto
19:00 - RC Notícias
19:10 - Jeannye é um Gênio

ir
O teatro infantil está sendo prestigiado lia televi-'

são, através do programa Novelinha, apresentado
de segunda à sexta-feira pela TV Eldorado, no ho
rário das 17:30. A seleção das peças foi realizáda de
acordo com a premiação da Funarte e Serviço Na-
cional de Teatro.

.

Para esta semana, a TV Eldorado' apresenta
"Com Panos e Lendas", do Grupo Passárgada, que
conta, entre música e brincadeira, a história do
mundo, desde a sua criação até hoje. Serão mostra
das as crendices, os contos, os mitos, as lendas, os
costumes e o folclore do povo. Otexto é de Vladirriir

I Cap�lla ,e José Geraldo Rocha, sendo que a peça

conseguiu, no ano passado, seis prêmios, como me
lhor texto,melhormontagem, melhor figurino, me
lhor espetáculo infantil e melhores músicas.

,., * *

ATV Catarinense transmitirá ao vivo hoje, às 22
horas, o jogo entre a Seleção Argentina, campeã
mundial, e o New York Cosmos. O jogo, a ser

realizado no Giants .Stadium, mostrará, ao menos,
duas equipes repletas de grandes nomes, como FiI-
101, Passarella e Maradona pela Argentina, e Bec
kenbauer, Chinaglia, Carlos Alberto 'e Marinho
pelo Cosmos,

-

I '
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DESTRUIÇ�O NO PARQUE DA SERRA

80 ÁRVORES SÃ.O
. '

DO TABULEIRO:
DERRUBADAS TODOS OS DIAS.'

,

.

E a culpa é do próprio Governo do 'Estado, que. apesar,

de ter transformado a Serra do Tabuleiro
em área ,de preservação permanente, em novembro

de 1975, atéagora não pagou os Cr$ 400 milhões que
deve a particulares pela desapropriação .'

de seus terrenos.

Exatamente cem mil e 245 culares espalhados pela serra,

arvores, até ontem dê riiaiília� 80 POR DIA
'

I
'

já, foram derrubadas na Serra O pior é que o serviço de
do Tabuleiro desde que o Go- fiscalização do Parque da
verno do Estado, no dia l° de Serra do Tabuleiro - criado
novembro de 1975, transfor- , através de um convênio entre
mou essa região de cem mil o Instituto Brasileiro de De
hectares de florestas em área senvolvírnento Florestal e o

de preservação permanente, Estado, para proteger a flo
criando o Parque Estadual da resta - não consegue andar.

'

Serra do Tabuleiro, Os II fiscais do parque
O culpado por esse desma- estão imobilizados por falta

tamento é o próprio Governo, de gasolina nos três veículos

que I mil280 dias após assinar que deveriam circular pela re

a lei criando o parque, ainda serva, para evitar que as 50
não conseguiu pagar Cr$ 400 serrarias cravadas no coração
milhões pela desapropriação da floresta derrubassem uma

de centenas de terrenos parti- média de 80 (pode ser até

mais) árvores por dia,
Mas não é só a falta de gaso

lina: os funcionários da Fun
dação de Amparo à Tecnolo
gia e Meio-Ambiente (Fatma)
que trabalham no parque
estão com seus salários atra-
sados, fez esforço para negociações
,

_
com os proprietários do par-,

Para manter toda a estru- que" - diz o padre Raulino
tura de proteção à Serra do Reitz, vice-presidente da
Tabuleiro, o convênio IBDF -, Fatma, participando das co

Governo do Estado libera, memorações do Dia Mundial
anualmente, Cr$ 2 milhões e do Meio-Ambiente, na sede
300 mil. Uma quantia, no mí- da reserva,

nimo, insólita para a enverga- O padre agora pode estar
dura da proposta do parque: rezando para que o atual go
deixar intactos mil quilôme- vernador, Jorge Konder Bór-

tros quadrados (100 mil hec
tares) de florestas, Uma área
equivalente a um por cento
das terras de Santa Catarina:

LEI FAVORECE
"O Governo passado não

nhausen, cumpra a promessa -Águas Mornas e Santo
que fez no, seu primeiro dis- Amaro da Imperatriz. As
curso: dar prioridade ao Par- áreas do litoral terão, no en
que Estadual da Serra do Ta- tanto, que obedecer a uma le-
buleiro. gislação especial.
O governador, de fato, já Dos cem mil hectares do

começa a se mexer. Pediu que Parque do Tabuleiro, o Go
a Fatma diminua a área do vemo do Estado é dono de
parque em' 4 mil e 500 hecta-

'

apenas 7 mil e 500 hectares na
res, (ou 45 quilômetros qua- Baixada do Massiambu.: uma
drados) de' terras, pois consi- região de pântano que tem
dera muito· alto o custo das mais de dez mil hectares.
desapropriações. O restante de todo o parque
A reserva vai perder um está em mãos de pequenos,

grande pedaço das terras nas proprietários e 50 serrarias,
regiões litorâneas da Pinheira entre elas a Brasil Pinho (15
e Enseada de Brito, além das mil hectares); Madeireira
'florestas de São Bonifácio, Ciama (8 mil); Madeireira Iri-

I

De 1975 até hoje já foram derrubadas exatamente cem mil e 24S'árvoTes.

Fatma lança dois trabalhos em

comemoração aoDia do Meio-Ambiente
- A Fundação de Amparoà

Tecnologia e Meio
Ambiente (Fatma) lançou
ontem, numa cerimônia no

Parque da' Serra do Tabu
leiro, dois trabalhos em co

memoração ao Dia Mundial
'do Meio-Ambiente. Um'
deles é o Projeto de Reintro
dução da Fauna Extinta na

Baixada do Massiambu, e

outro, uma lista preliminar
das aves existentes nos par
ques e reservas biológicas de
Santa Catarina.
O projeto de reintrodu

ção, como diz a apresenta
ção de um livro com cerca de
80 páginas. "Surgiu da ne

cessidade de restaurar o

equilíbrio ecológico nos I

campos litorâneos nativos
do parque, ainda preserva
dos sob Q aspecto paisagfs-:
tico e botânico, mas com a,

fauna dizimada".
ESPÉCIES

Embora o trabalho tenha
sido lançado apenas ontem,
o projeto já vem sendo im

plantado. Numa área cer-

cada, na Baixaaa do Mas
'siambu, a Fatma, desde
junho de 1978, começou a

colocar' espécies que antes

habitavam a região.
E hoje, lá existem 78 ani

mais e II espécies. São ma

chos e fêmeas de capivara,
ratão-do-banhado, cutia,
mico-preto, paca, veado
mateiro; e aves como a capo
rorca, ema, marreca

caneleira, marreca-piadeira
e pato do mato.

Este trabalho de reintro

ducação.da fauna na baixada,
e

que numa última-fase prevê
a independência dos ani
mais, está baseado em pes
quisas de literatura zooló
gica e arqueológica e tam
bém em entrevistas com mo

radores da baixada, che
gando à identificação de 32
espécies (entre mamíferos e

aves) desapareceram em

Massiambu. Os primeiros
exemplares foram adquiri
dos no Parque Zoológico de

Sapucaia do Sul, no Rio

Grande do Sul.
Mas ainda faltam chegar

estes animais: anta, bugiu,
cervo, tamanduá-bandeira,
veado-campeiro; e

aves: carucaca, cisne-de
pescoço-preto, colhereiro,
flamingo, jabiru-moleque,
joão-grande, marreca

parda, marreca-pardinha,
marreca-toicinho,
marreca-de�pévermélho,
marrecão-da-patagônia,
perdiz, perdigão, seriema e

tachão

criação, refúgios e abrigos
naturais. E a terceira: área
cercada de 200 hectares,
para propiciar condições de
uma quase total indepen
dência; a quarta etapa prevê
o aproveitamento de toda a

Baixada do Massiarnbu,
com cerca em volta de 7.436
hectares.

PESQUISA
A lista preliminar das

aves existentes nos parques
e reservas biológicas de
Santa Catarina foi produ- .

zida pelo ornitólogo Helmut
Sick, chefe da seção de aves

do Museu Nacional do Rio
, de Janeiro, o técnico Walter
Voss, da Fundação Zoobo
tânica do Rio Grande do
Sul, o vice-presidente da
Fatma, Raulino Reitz e as

biólogas Lenir Alda do Ro-,
,

sario e Tânia Rauh.
Eles fizeram levantamen

tos em 18 'municípios, cata
logando 509 espécies de
aves. A pesquisa se esten
derá ainda por todo o Es
tado.

neu José Coelho (10 mil); Ser
raria Manoel Pires (5 mil) e

madeireiro Zeno Havenoth (2
mil hectares). A maioria des
tas propriedades, aliás,' ad
quiridas do próprio Estado.

,
'

e tratores para derrubar árvo
res, o que danifica muito
mais" - lamenta um funcioná
rio da fiscalização.

-

A fiscalização, além da
falta de gasolina, não conse

guiu' colocar na cadeia ne
nhurn desmatador;apesar do

, Artigo 26 do Código Florestal
prever aos infratores destalei,
entre três meses e ,I ano de
prisão. Até hoje, só trataram
dos embargos de madeira e es

tradas de exploração. É ver

dade, lacraram algumas ser

rarias irregulares, mas se

queixam que há pressão polí-
tica.

' .

SEIS ANOS
O projeto de reintrodução

deve ficar concluído em seis
anos. Na primeira etapa foi
cercada uma área de um hec
tare', para que os animais
vivam em condições mais ou
menos semelhante às de ori
gem, e se adaptem ao novo

ambiente.
Na segunda etapa, a área

cercada será de 8 hectares, já
para manter os animais em

.

comunidade, para propiciar
também condições de pro- ,

ANO 2.000
Mesmo que os madeireiros

tenham suas terras desapro
priadas, ainda.poderão, até o'
ano 2.000, entrar e sair da re

serva carregando madeira:
este foi o prazo dado para que
eles arranquem delá o último
Pinus elliot p1antado. "Mas
o ruim é que as serrariasmaio
res usam guinchos, caminhões

Reportagem "de jurandir Pires de Camargo,
com fotos de Orestes Araújo.
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o secretário da E
duxação, professor,
Antero Nercolini, assi
nou ontem em seu gabinete
convênio na ordem de Cr$ 5
milhões e 113 mil, efetivando'
a assinatura de 30 contratos
com dirigentes representantes
das 13 Fundações Educacio
nais do Estado. Esses contra
tos visam a prestação de servi
ços técnicos especializados
para a realização de cursos

promovidos pela secretaria da
Educação, objetivando inte
riorizar a execução de treina
mentos de recursos humanos
do sistema de ensino e integrar
as atividades da SE e das Fun
dações Educacionais que fun
cionam como agência spolari
zadoras das micro-regiões.
Nercolini disse que o con

vênio representa "um "tra
balho conjunto e harmônico"
entre a Secretaria da Educa
ção e todas �s Fundações
Educacionais, representaças
pela Associação Catarinense
das Fundações Educacionais -

Acafe. Adian
tou o secretário que, dentro
dessa política, o governador
Jorge Bornahusen recomen

dou que se fizesse um estudo
aprofundado sobre, a situação
econômica e financeiras das
fundações, visando poste
riorrnente o repasse de recur

sos. A ajuda a ser oferecida,
entretanto, não seria efetuada'
"numa forma paternalista, Também a Universidade
mas em termos de serviços, Federal de Santa Catarina
adrni n istração e principal- executará,' de 9 a J3cleJulho, o
mente planejamento". curso "Atualização de Espe-
Considerando. que a. de- cialistas e Professores para a

manda no ensino de Santa Ca- Utilização de Laboratórios
tarina é cada vez mais cres- Básicos Polivalentes de Ciên
cente, o secretário Nercolini cias", para 146 participantes.
afirmou aos dirigentes das ins- O valor do contrato com a

tituições presentes que "não Ufsc foi de Cr$ 255 mil.
podemos mais marcarar? O último cursq do convênio
problema que precisa ser en- assinado 'ontem foi o de
carado de frente". E-disse que "Aperfeiçoamento para Dire
recentemente encaminhou, '50- tores de Estabelecimentos de
licitação ao presidente da Re- Ensino de 1. o Grau" e. será
pública tentando a liberação executado, de '17 a 28 de se
de Cr$ 180 milhões para fazer tembro, pelas seguintes insti-
face aos problemas enfrenta- tuições . Fesc (Cr$

.

dos pelas Fundações Educa-, 258.060,00), Fessc (154.200),
cionais. Adiantou, porém, Furb (134.040), Furj
que ainda não recebeu a res- (122.280), Fedavi (137.400),
posta e também não tem cer- Uniplac (117.240), Funorte
teza se tal verba será conse- (67.200) e Fundeste
guida. (157.560,00). Esse curso tem
CURSOS Como objetivo aperfeiçoar os

Os cursos, que foram ob- conhecimentos dos diretores
jeto dos contratos assinados, t atuantes nas escolas de l. o
beneficiarão 2.200 professo- grau; visando o melhor de
res de todas as 14 Unidades de sempenho de suas funções.
Cooordenação Regional de Do currículo do curso cons

Educação. Os recursos finan- tará as disciplinas Legislação
ceiros aplicados serão da de Ensino, Administração Es
ordem de Cr$ 5 milhões e 113 colar, e Organização de En
mil e serão provenientes de sino, num total de 80 horas,

Ciências e História,
• •

a primeira etapa'
dos suple�iv�s.

A partir de hoje, 5.855 can- (241); em Itajaí, no Colégio
didatos começam a disputar Estadual Nilton Kucker (252);
os Exames Supletivos, certifi- e em Caçador, na Faculdade
cados de l. o e 2. o Graus. Das 'de Pedagogia (128) candida-
7h30min às 9h30min será rea- tos).
lizada a prova de Ciências Fí- Os candidatos devem se

sicas e Biológicas para o L? apresentar no estabeleci
Grau; das 10 às 12 horas, mento onde se realizam os

Ciências Físicas e Biológicas exames uns 30 minutos antes
para o 2.0 Grau. As 14 horas, de cada prova, levando o Car
História para o l. o Grau; e das tão de Identificação, a Car
l6h30min às 18h30min, para te ira de Identidade e uma ca
o 2. o Grau. '

. _ neta esferográfica azulou

preta. <,

AS PROVASNa Capital, os exames são
realizados no Instituto Esta
dual de Educação, concor

rendo l.322 candidatos; em

Tubarão, no Colégio Esta
dual Senador Francisco Ben
jamin Gallotti, com 368 can

didatos; em Blumenau, no Co
légio Estadual Pedro II (362);
em Criciúma, no Colégio Es
tadual Sebastião Toledo dos
Santos (l.083); em Joinville,
no Colégio Normal Governa
dor Celso Ramos (294); em

Rio do Sul, no Colégio Nor
mal Henrique da Silva Fontes
(97); em Lages, no Centro
Educacional Vidal Ramos Jú
nior (631); em Mafra, no Co
légio Estadual Barão de An
tonina (281); em Joaçaba, no
Gru po Escolar Governador
Celso Ramos (173); em Con
córida, no Colégio Estadual
São José (250); em Chapecó,
na Escola Básica Bom Pastor
(373);em São Miguel dó Oeste
, na Escola Básica São Miguel

Cr$ 5 milhões e 113,
mil para'Fundações
Educacionais "de se

Os exames prosseguem
amanhã; das 7h30min às
IOh30min, com Língua Na
cional para o 1. o Grau;das II'
às 13 horas, Educação Moral
e Cívica para o 2. o Grau; das
14 às 16 horas, a mesma disci
plina para o I. o o Grau; das
l6h30min às 19h30min , lín
gua Nacional e Literatura.
Brasileira para-o 2.0 Grau.
Na sexta-feira, das 7h30min

ás lOh5, Matemática para o
1. o Grau; das lOh30min às
12h30min, Língua Estran
geira Moderna para o 2.0
Grau; das 14 às 16 horas, Or
ganização Social e Política
Brasileira para o 1. o Grau: e
das 16h30min às 19h30min
Matemática para o 2:0 Grau:
Sábado, das 7h30min às-
9h30min, Geografia para o

l. o Grau; das 10 às 12 horas
Geografia 'para o 2. o Grau; �
das 14 às 16 horas, OSPB para
o 2.0 Grau.

o secretário Nercollni, assinando os contratos.

dotação orçamentária do Sa
lário Educação - Quotas Fe-,
deral e Estadual.
O primeiro'curso "Prepa

ração Pedagógica para Pro
fessores de Escola de Mestre
único", a ser realizado no.pe
ríodo de julho a dezembro,
será executado pela Fesc (com
o valor do contrato de Cr$
434.236,00), Fessc
(192.918,00), Fucri
(192.918,00), Fedavi
(192.918,00); Uniplac
.(376.636,00), Feauc
(192.918,00), Fundeste
(192.918,00) e Fepevi
(192.918,00). O curso tem
como objetivo treinar os pro
fessores da Escola' Isolada e

uma equipe de técnicos foi
preparada com experiência em

Belo Horizonte.
O curso de "Atualização

para professores de Terceira
série das

.

Es
colas Básicas do Estado", rea
lizado de 9 a 14 de julho, será
executado pelas 13 Funda
ções, assim benefreiadas: Fesc
Cr$ 146.668,00), Fessc
(58.140,00), Fucri
(l16.000,00),

I

Furb
(68.220,00), Furj (75.800),
Fedavi (81.660), Uniplac
(91.740), Funorte (91.740>.
Fuoc (54.090), Feauc
(4!U 10), Fundeste (17l. 720),
Fepevi (42.330) e Fearpe
(76.620). I

.lrregular, confuso e 'mal distribuído
geograficamente, o sistema viário urbano da Capital é

o grande responsável pelo alto índice
de acidentes de trânsito. Não bastasse isso, muitos

motoristas usam seus carros como armas'.

Os pedestres, ria <:apital, são pouco atentos e não atravessam a rua nos locais certos.

o. perigo está Ilas ruas: 497
acidentes, somente este ano.

A falta de segurança no sistema viário
urbano da Capital - irregular, confuso e
mal distribuído geograficamente - é o

fator preponderante no alto índice de aci
'dentes de trânsito (497, só este ano), repre
sentando' em função disso um grande pe
rigo a pedestres e motoristas' que utilizam
as ruas e calçadas da cidade. Na opinião de
um motorista de táxi, "o trânsito de Flo
rianópolis é cheio de armadilhas e soluções
talvez sejam, impossíveis no sentido de
simplificar as coisas".
Tanto no Continente como na Ilha pre

domina a falta de faixas exclusivas aos pe
destres para que estes possam atravessar as
ruas em segurança. Este problema
agrava-se ainda mais nos locais próximos à
escolas, onde os horários de maior movi
mento de automóveis colidem com a saída
dos estudantes,

Outra situação muito comum nas ruas

da Capital: passeios obstruídos em virtude
de obras e a absoluta falta de cuidados dos
transeuntes, que normalmente termina em

atropelamentos ou outra espécie de aciden
tes. Nestes acontecimentos, o papel do pe
destre sempre é invariável: ele é o causador
ou é a vítima.
Uma análise profunda dos elementos

que contribuem para d acidente acontecer

no trânsito, apontaria, de imediato, o em certos lugares vêem-se obrigados a rea
senso de responsabilidade dos motoristas lizar verdadeiras manobras acrobáticas
na direção e a despreocupação dos pedes- para alcançarem intactos seus destinos.
tres, que, neste caso, tornam-se verdadei- Como a sinalização para todos é montada
ros causadores em potencial dos acidentes. sobre o direcionamento das vias e estas
o. problema é complexo. E no sentido de 'ainda são obrigatoriamente adequadas à

uma ayaliação da responsabilidade domo- geografia do local, iniciam-se, as- trans
rotista, fala o diretor do Departamento Es- gressões em cadeia.
tadual de Trânsito; Coronel Ronaldo Nestes casos funciona normalmente o

Américo Schmidt, arriscando uma expli- que os motoristas definem como "sacana
cação, ao generalizar: ,"o brasileiro não gem", e qualquer descuido implicará 'em
está acostumado à era automobilística". acidentes de grandes proporções, resul-

,

Por sua própria f'ormação moral, o mo- tado de provocações, "barbeiragens".
torista florianopolitano pode situar-se o. grau de responsabilidade dos motoris
den tro .da afi rmação do coronel, pelo tas e transeuntes pode ser rapidamente ava
menos em parte. Apesar de todo o instru- liado no tráfego da Rua Francisco Tolen
mental educativo divulgado maciçamente 'tino e no Terminal Urbano, proximidades
por todos os canais imagináveis ao alcance do Mercado Público Municipal. o. movi
da população, grande parte dos motoristas mento contínuo de passageiros no termi
utilizam/seus veículos como armas.

.

nal, que desembarcam dos ônibus e

Recebendo um enorme fluxo de veículos dirigem-se ao Centro da cidade" não obe
diariamente, o Estreito enfrenta seus dece ao semáforo e, mais adiante, no início
maiores problemas justamente nas princi- do mercado público, a inexistência de uma
pais ruas: Fúlvio Aducci, General Eurico sinaleira na confluência com a Rua Jerô
Gaspar Outra, Liberato Bittencourt, além nimo Coelho provoca frequentes e exten
da Avenida Ivo Silveira. Quando as ruas sos congestionamentos.
não são estreitas, cheias de buracos, falta a', .O problema-agrava-se em ruas estreitas
sinalização, há semáforos mal colocados e como Conselheiro Mafra', João Pinto, Ti
suas conseqüências. radentes. o. trânsito é caótico e, para pio-

Nas confluências destas ruas instala-se o rar, ,ospas��ios, jáT�qu�nos, são ainda
caos entre veículos, ônibus e pedestres, que invadidos .por toda, sorte de lojas que.

compõem o comticio lôcal 'e que 1lõ se
contentam com suas mstaiaçoes paraa ex

posição de mercadorias ao público.
A rua Teneme Silveira, mesmo não

sendo muito estreita, também é um perigo
para pedestres e os atropelamentos são
muito comuns ao longo de sua extensão,
que é cortada por um grande número de
transversais.

.

Com dois grandes estabelecimentos de
ensino localizados em pontos estratégica
mente críticos, de fluxo rápido, a Avenida
Mauro Ramos é outra artéria da cidade
causadora de acidentes, Nas proximidades
da Praça do Banco Redondo,' o cruza
mento de duas ruas, uma abertura para o

retorno e um semáforo instalado mas não
em funcionamento congestionam com fre
qüência o local, e o fator agravante são as
obras de padronização do calçamento da
Prefeitura. .

A Avenida Mauro Ramos apresenta
obstáculos tanto para os motoristas como
para 0& pedestres, nas proximidades da Es
cola Técnica Federal de Santa Catarina,
onde a sinaleira não permite uma interrup
ção total do trânsito para os pedestres
atravessarem e a largura das faixas é insufi
ciente para a ultrapassagem com inteira
segurança'.

A quarta-feira é o dia de mais acidentes
Segundo dados estatísticos do Detran,

foram registrados, até o mês de abril deste
ano, 497 acidentes, contra' 508 acontecidos
no 'mesmo período do ano passado. o. De
tran atende apenas a acidentes de transito que
não resultem em lesões corporais e sua

previsão para este ano é "promissora", po
dendo inclusive situar-se abaixo dos 1604
acidentes registrados no ano passado.

o. mês de maio ainda não fói computado e
no mesmo período do ano passado foram re

gistradas 147 ocorrências de acidentes.
Outro dado do levantamento estatístico é
com relação ao mês do ano passado que
teve o maior 'número de acidentes que os

demais. Foi o de outubro, com ISS,
Dentro dos estudos.e cálculos realizados

pela assessoria do Detran, os dias dá se

mana em que acontecem mais acidentes
são, em primeiro lugar, a quarta-feira,
com 267, e em segundo, a sexta-feira; com
264. E o dia em ql;le menos acidentes foram
registrados no ano/passado Içí o domingo.

Os horários de maior incidência, calcu
lados a partir das chamadas, mostram que
de zero hora até as 6 o índice foi 'de 112
ocorrências; das 6 às 12 horas', 418; das 12
às 18 horas, 673, e das 12 às 24 horas, 401.
A categoria mais, envolv.ida em acidentes
de trânsito foi a de amador, com 475,
vindo em seguida a profissional C, com 295
acidentes.
,
Os locais onde foram registrados mais

acidentes no ano passado, na Ilha estão na ,levan-iado pelo Detran está equivalendo
seguinte ordem: Aterro da Baía Sul, com com o do ano passado � "mas mostra-se
84; Beira-Mar Norte, com 73 e Avenida mais promissor se levarmos em conta que,
Mauro Ramos, com 42. Nó Conti- mensalmente, Cerca de 400 novos veículos
nente, a Avenida Ivo Silveira lidera, com entram em circulação na Capital".
84. Em segundo, a Gaspar Dutra, com 74 e A Delegacia de Acidentes de Trânsito,
a Max Schramm, com 63.

_ que atende as ocorrências com lesão cor
. poral, onde é necessária a participação da
perícia técnica, apresenta, através de seuUm detalhe, observando pelo Chefe do

Serviço de Administração do Detran, Na
zareno Shmidt, é a sensível diminuição
dos acidentes na Avenida Ivo Silveira, de
pois do fechamento dos retornos naquela
via, responsável por uma redução, de 117
acidentes registrados em 1977 ,para 84 no

ano passado.
Segundo Schmidt, o índice de acidentes

levantamento a Rodovia SC-401 como pri
meiro local em acidentes: 38, até 30 de maio
último. A Avenida Ivo Silveira
vem a seguir , também, com 38 e, depois, a
Beira-Mar Norte, com 29 ocorrências. o.
total registrado foi de 332 acidentes, neste
período.

Áreas verdes na Baía Sul?
"Apenas decorativas, visuais".

Para o vice-presidente do instituto
dos Arquitetos do Brasil - secção de
Santa Catarina, André Schmitt, o

projeto de Burle Marx para o-Aterro
da Baía Sul não impedirá a futura des
truição das condições de lazer do local
pela insuficiência de áreas verdes,
consideradas pelo arquiteto, da forma
como .foram planejadas, como "me
ramente decorativas, visuais e em es

cala de avião".

"O Burle Marx perdeu a noção da
escala humana e tem feito projetos
que ficam muito boni-tos para quem
olha de cima mas que a nível de utili
zação do homem, deixam bastante a

desejar", critica Schmitt.
Fazendo questão de salientar a im

portância das áreas verdes com equi
pamentos públicos (canchas esporti
vas, bosques, áreas-sombra, par
ques), ele lembra que se fosse apenas
uma questão de estética, não seria ne

cessário construir riada: "As baías Sul
e No• ..e' são cen=rios muito bonitos e

ninguém conseguiria criar algo�mais

belo" 'Por isso, critica a plantação de
palmeiras imperiais, apenas, quando
na própria flora da região há vários
espécimes que "dariam alguma coisa a

mais do que simples fileiras de palmei
ras, que sequer sombra dão".
Citando o ex-prefeito de Curitiba,

Jaime Lerner, em conferência profe
rida ano passado aqui em Florianópo
lis, o vice-presidente do IAB/SC reco
nheceu que o problema de oxigenação
ainda não,existe, pois há muitas árvo
res nos morros da cidade, mas se

preocupa com o futuro. "Com o

afluxo de ônibus para o centro, depois
de pronta a nova rodoviária, e o con- '

sequente aumento de monóxido de
carbono, daqui a alguns anos iremos
ter .urn problema sério de poluição",
advertiu.

Já Inocêncio de Lima Filho, profes
sor de Educação Física, considera o

local da nova rodoviária "muito bom,
mas é preciso que sejam criadas mui
tas áreas verdes, de lazer, porque
senão vai ficar tudo muito poluído,
com milhares de' ônibus despejando

fumaça durante todo o dia". especuladoras imobiliárias para ven-
Acreditando que o tráfego no der seus edifícios ecológicos".

dentro da cidade vai inclusive melho- Para ele, o fundamental é que a po
rar com a construção de outra rodo- pulação perceba que os "equiparnen
viária, sugere, entretanto, que se tos públicos são de todos e que deve
pense na possibilidade de se fazer mos utilizá-los da melhor maneira
"uma rodoviária menorzinha aqui no possível e não apenas servindo como
Aterro e uma maior lá no Estreito". objetos de decoração".
A estudante Jaqueline Goulart, O arquiteto paulista critica também

moradora do centro da cidade, foi en- a nova rodoviária. "Eles .estão ado
fática ao comentar a utilização do tando uma idéia (de centralização)
parque que está sendo construído na que já está sendo abandonada .pelos
Baía Sul: "A rodoviária tinha que ser grandes centros urbanos desenvolvi
perto da BR e aqui no centro só deve- dos. O negócio é descentralizàr. Com
ri? haver um terminal, porque o con- a construção da rodoviária da Grande
gestionamento de automóveis e ôni- Florianópolis bem no centro da cí
bus transformará essa 'área de .lazer dade, vai ser atraído um fluxo enorme
que pretendem construir: em um local de veículos que congestionará toda a

pouco agradável de se ficar". ,área num processo cumulativo".
Francisco Giannattasio, arquiteto

formado pela USP, h,á dois anos mo
rando em-Florianópolis, acha que o

tipo de vegetação previsto nos proje
tos' "é uma imagem de verde impor
tada, puramente formalista, decora
tiva, a m<:sma imagem que utilizam as

Edmundo Ferreira Lima. Júnior,
universitário, 16 anos, considera a

construção de uma área de lazer no
aterro uma necessidade de toda a co

munidade, "mas pelo que vi no pro
'jeto, há pouco espaço reservado para
áreas verdes".

André Schmitt Jaqueline Goulart

o prefeito

Schwind�n

ainda não

foi à Justiça

se defender

o vereador Flávio Raul
Martins, do MDB de Pa
lhoça, voltou a questionar, na
sessão' de ontem da Câmara
Municipal, "fatos relaciona
dos com li administração mu
nicipal", exercida pelo pre
feito Newton José Schwinden.
Na sessão da semana anterior,
Flávio -denunciara o prefeito
como "estelionatário", áo
apresentar documentação
provando que teria deposi
tado a quantia de Cr$ 7 mil e
500, oriunda do Fundo de

Participação do Município,
em sua conta particular.
Schwinden, então; limitou-se
a desmentir tudo e revelou que

.

iria à Justiça para "provar sua
inocência". Mas isto, até

agoa,_não aconteceu.

A "manobra" do prefeito,
segundo Martins, desrespei
tou o artigo primeiro' do
decreto-lei número 201, de 27
de fevereiro de 1967, que
prevê até cassação de man

dato. O vereador indagou à
mesa também sobre seus 6 re

querimentos e 5 pedidos de in�
formações, todos com 'seus

prazos esgotados e ainda não

respondidos.
Dentro destes pedidos de

informações, ele espera "es
clarecer o episódio do fecha
mento da Câmara e a apresen
tação dos balancetes gerais do
município relativos a 78 e do
exercício financeirode 1977".
"Com o protelamento da
Mesa diretiva da Câmara no

atendimento a estas solicita
ções, reforçam-se as suspeitas
quanto ao grande número de

irregularidades administrati
vas cometidas pelo atual pre
feito, e que por pressões con

trárias, ainda não foram es

clarecidas" .

O vereador declara-se aber
tamente a favor da "cassação"
do mandato de Schwinderí,
apontando inclusive outras ir
regularidades cometidas na

última sessão, quando foram
apresentadas as denúncias do

cheque. Nesta denúncia, Mar
tins apresentou uma declara
ção assinada pelo comerciante

. Gasparino Martinho Rodri
gues, que garante "ter sido
obrigado a ceder parte de um

empenho no valor de Cr$ 17
mil e 500, por serviços presta
dos ao prefeito, caso contrá
rio não receberia nada".

Martins mostrou a doeu- '

mentação "provando o este

lionato',' e, da qual constam
fotocópias de depósito na

conta particular de Newton
José Schwinden, no 'valor de
Cr$ 7, mil e 500, dos cheques
nominais do Banco dó Brasil,
um de Cr$ to mil e outro de
Cr$ 7 mil e 500 e ainda a folha
do Fundo de Participação do
Município, que registra a reti
rada destes valores no dia 22
de novembro de 1977.

Para providências a serem

tomadas pela Mesa da Câ
mara, o vereador utiliza o de
creto número 20 I, que "nes tes
casos de apresentação de de
núncias por parte de vereado
res, propondo a cassação do

,

mandato do prefeito por atos
irregulares, prevê a formação
de uma comissão processante,
constituída por três vereado
res sorteados entre os des.a-

, pedidos".

"Esta comissão deveria ter
sido formada já na sessão da
semana passada, mas a in

competência da Câmara,
principalmente da bancada do
partido do prefeito, a are

nista, não permitiu",
queixou-se o vereador. Ele es-

.

pera agora que.o prefeito "vá
realmente entrar na Justiça
para tentar provar qu� é ino
cente, pois assim todos estes
casos serão devidamente es

clarecidos e os responsáveis
serão punidos".
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* * *

18 horas na TV Eldo
rado, está, nos convi
dando para uma bate
papo sobre a-sociedade de
Santa Catarina. Nossos
agradecimentospela gen
tilez� do convite e logo
logo, estaremos aten
dendo tão honroso con

vite;

A beleza de. Maria- Candlda Assis Horn volta a ser noticia,

Aitt<Jç;, �endo.cum-
. ,"'," '" ,"'" '

primentoê pela passagem
de bodas de prata, o sim
pático casal Sulomita e

Ernesto Tremei. Em sua

residência, o casal Tre
mei recebeu amigos para
uma grandejantar.

I

mulada pelo ministro tân�ia de ter sido criado
Murilo Macedo, durante "Panorama, da Arte Ca
a audiência que lhe con- tarinense 79". Laus está
cedeu em Brasília. como coordenador técnico

* * * do salão onde serão con-A Fedf!!ração das Indús- O secretário Ivan Ores te gregados todas as ten
trias de Santa Catarina, Bonato, da Fazenda, em .dências da arte catari
recebeu convidados para seu gabinete recebeu a vi- nense.
um grande jantar no sita de cortesia do novo

salã� dourado do Floph, Delegado do Ministério
ocasião em que era co- daFazendaemSanta Co
mer_:wrada a posse do Dr.

'

tarina, Dr. João Carlos
Joao Carlos Belli, no Belli.
cargo deDelegado do Mi-

'

nistério da Fazenda em
'

As inscrições para o con
Santa Catarina. O ezee- curso de Promotor Pú-

, lente.serviço da equipe do blico, segundo estamos
Floph, que nada deixou a informados poderão, serdesejar, vem recebendo feitas até o dia 21 do cor
merecidos eloaioe. rente mês, na Procurado-

ria Geral do Estado.

:� * *
, Estão em atiuidades para
a, realização da festa
"Campanha do Aventar,

'

Sras. da Rede Feminina O critico de arte Harry
de Combate ao Câncer. Laus, num grupo de ami-

***
gos comentavam a impor-Ana Maria e Norberto'

Cabral, estão deparabéns
pelo nascimento de sua

linda filha Yvana. Na ci
dade de Tubarão onde re
'side (> casal Cabral, o

acontecimento foi come-
,

morado com um almoço,
onde participaram os

avós Sr. e Sra. Waldir
Brasil e Sr. e Sra. Carlos
Chaves Cabral.

***

dades para que.seja esta

promoção um grande
acontecimento.

"

***

***

O deputado federal João
Linhares, no bar do
Floph, palestrava ani
madamente com o Sr.
Flávio Coelho.

Quem está chegando de
mais uma viagem pelo
velho mundo, é o discu
tido Sérgio Couto Amim.

***

ambos os' sexos, inscritos
através do Projeto Ron
don, sob a -coordenação
da professora Marilene
Angioletti.
O secretárioNereuGuidi,
da Casa Civil, represen
tou o governador Jorge
Bornhaueen, na sessão
solene de posse dá comis
são central organizadora
dos festejos doCentenário
da Colonização de Cri
ciúma, realizada na sede
da Sociedade Recreativa
União Mineira. O cente
nário de Criciúma será
comemorado dia 6 de ja-:
neiro de 1980.

***

O, coronel Adernar Mes
quita Rocha e sua filha
Amália, deixaram o Rio

, ,

de Janeiro por alguns
dias para rever' amigos
aqui na capital catari-

***
",

Na Casa da Cultura, foi
comemorado, os 125,
anos de fundação da Bi
blioteca Pública do Es
tado. Dentro dos festejos,
será lançado o livro "Ho
mens e Algas", de Othori
D'Éça. '

o secretário Fe;nando
Bastos, do Trabalho e ln
tegração Política, repre
sentará o Brasil na 76.a

. Conferência Internacio
nal do Tra'uJ,lho, a

realizar-se entre os dias
* * * 15 de junho a 10 dejulho

Marcado para os prôxi- em. Genebra. A delegação
mos dias 8, !!,1O,lg��)3 a.,� se�á integrada por mais'

,

tradicional festa da Pa- seis: autoridades que já
,

, róquia Santo Antônio. foram indicadas pelo Mi-
,

nistério do Trabalho.
Este ano, as eomemora- Ainda esta semana serão
ções terão como padri- divulgadas as teses que o

nhos os, casais, secretário país defenderá durante a

e Sra. Eeperidião.Amim realização desse encontro
Filho e Dr. Guilherme anual daOrganização In
Fleichemann. e Sra. Um ternacional do Trabalho.
grupo de Bras. de nossa O, convite ao secretário
sociedade, está em atiui- Fernand� na,;tos foi for-

\

decoração que agrada
sempre

nense.
. * * *'

O presidente do Banco do
Estado de Santa Cata-

* * *

rina, Dr. Victor Konder
Reis, foi homenageado
pelos funcionários do
BESe, por ocasião de. seu

* * *

Foi encerrado no auditô- O 31.0 Congresso Brasi
rio do Departamento Re- leiro de Geologia, será

gional do Serviço Social realizado em Santa Cata
,

do Comércio" o curso de rina, em outubro do pró-
treinamento aos jooens ximo- ano. A informação'
que atuarão como recep- foi do secretário Adjunto
cionistas nojXCongresso da Secretaria da Indús
das Apaes, que se reali- iria e Comércio,professor
zarâ em Florianópolis de Carlos Passoni Júnior e,

15 a 19' de julho, Minis- Francisco Celso Ponte,
trado .por professoras es- presidente da Sociedade
pecializadas, o curso con- Brasileira de Geologia,
tou com 3_00 jovens de

'

* * *

* * *

Durante o' chá realizado
sexta-feira no Palácio da
Agronômica em favor da
APAE, será sorteado va

liosos presentes ofereci
dos pelas 'lojas Búrger e

Bayer de Blumenau.

, aniversário.

***

A Sra. Zilma Seara, em
sua residência, reuniu
um grupo de Sras. de
nossa sociedade para um

chá.***

***

o programa Revista Fe
minina, levado, ao ar às

; .

" ' ..-,- ...... '""""':..;-:',,;.� ....

I

Em São Paulo a

elegante Alicinha
Souza Damiani
visitou a indústria
do decorador
Almir Venturelli.

nova desterro'
Móveis e Decorações de Interiores Ltda.

RUa, Felipe Schmidt, 83 - Telefone (0482) 22-2324 - Florianópolis - s.c.

·GUARWATODA

Uma nova programação e' .

um vibrante estilode rádio.
É a Guarujá apresentando
a mais completa e moderna
cobertura noticiosa e

esportiva de Santa Catarina.
I

E, claro, muita música ao

correr do dia. Ligue seu
rádio e sinta que os

-ternpos mudaram,
A Guarujá está toda nova.

Toda nossa.

Em ondas curtas,
5975 MHZ-49m.
Em ondas médias,
1420 KHZ.
E agora também em FM,
92.1 MHZ.
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OESTADO J!� Fpolis, Oô/Junho/

AV. AIO BRANCO, 7.
FONE: 22.9077 _ 22.1382

FASSAT TS : OK
CHEVETTE V/CORES OK
BELlNA II LDO r: � OK
FIAT L OK
MP LAFER 77

,

Cª-12.5
125 ML
Turuna
Jóia car
Jóia Car
f2S-M'L.
Turuna
XL 250

todas cores

todas cores

verrrieina
amarela
verm'eTha
preta

_

vermelha
amarela

;z:eLQ]9
z.�r91..9
zero 79
';ze'[uL9
zero 79'
üsadá'ni
usada 79
usada 74

I ,'.' .. �
. JOIA POSTO lTOA

. ,f:':;� . � :; Concesslonarlo Autorizado HONDA ' •

. '2'�Rua Gal: Gaspar Outra, 150 PABX 44-0770 - Fpoll.

Rija Gaspar Outra 90
E! treito :- Fpolis
Fone: 44-0522

RELAÇÃO DOS VElcUlOS USADOS:

MODELO ANO COR'

Brasília - 1978 Vermelha
Brasília - 1977 ....•.............................Branca
Brasília - 1976 . : Branca
Passat - 1976 Branco
Passat - 1975 Beje
1300 L - 1978 Brancb
1300 N - 1977 Azul
1300 L - 1976 Vermelho
1300 L - 1977 Vermelho
SP 2 - 1975 •......................................Azul
Moto Honda 125 - 1978 Preta
Moto Yamaha 125 - OK Diversa

REVENDEDOR YAMÁHA PARA TODA A GRANDE
FLORIANÓPOLIS, COMPLETO ESTOQUE DE PEÇAS
ORIGINAIS E ACESSÓRIOS.

VEíCULOS S�A.
�::���e':'_----------------
..........,. Av. Ivo Silveira, 999'

Fones 44 1633 - 44-1223

Modelo Cor Ano
Veraneio SL c/ar cond. - Bege ····· .1976

Chevette SL - Branco : 1976

Chevette Especial - Amarelo 1�75
Chevette Especial - Marrom ··········· .1977

Chevette Especial - Preto 1977

Chevrolet Opala Cupê - Amarelo ······ .1973

Brasília - Marrom ,
1978

Corcel Cupê - Marrom : ······· .1975'

Passat - Azul · ··············· .1976

Ford.Maverick Cupê - Branco ········· .1976

Galaxie 500 - Branco ·.· .. ············ .1974

CONCESSIONARia"
INTERLAGOS

VEíCULOS
Rua Santos Saraiva - 225'- Fone: 44-0057

Variant - 73 � Azul
Volks1500-71 � Azul
Volks 1300 - 73 Verde
Volks L - 771 . . . . . . . Branco
Volks l - 77

'

'.' Verde
Brasília - 76 Bege
Brasília - 77 � Bege

M�VERICK-4CC
Cu p, c/aro de magnésio, vidro raiban, toca-fitas mitsbich,
dispositivo de rolo, lataria em ótimo estado. Valor Cr$
58.000,09 - faci1ito. Tratar pelo fone.44-2728, c/ Joel ou
Wagner.

.,

/

MARTINS AUTOMÓVEIS
'\

RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

Opala coupê rosa pantera ..............1974,

0 COMPRA-VENDE-TROCA r

VENDE-SE CHEVETTE

Chevette ano 74, cór vermelha, otimo estado de
consevacao. Tratar pelo fone 22-9023, c/sr. Gus
tavo.

JÓiA CONSÓRCIO
Consórcio de Motocicletas em 36 meses

CG 125
125 ML
TURUNA
Trail125

Mensalidades éié Cr$ 1.410,00
Solicite a visita de um de nossos corretores

JÓiA POSTO LTOA
Concessionário Autorizado HONDA

Rua Gal. Gaspar Outra, 150 PABX 44-0770
Av. Mauro Ramos, 191 - Fone: 22-0592 - Fpolis

Brasília
Corcel
SP "2"
.Opala
Chevette
Dart
Opala
Dodge 1800
Pick Up

Branco Polar
Azul Marinho
Branco lótus
Cinza Prata

Vermelho Claro
Ouro Metálico

Amarelo Queimado
Cinza Metálico
Amarelo Claro
•

MOTOVEL
FONE: 22-9147

AUTOMÓVEIS
1976
1975
1974·
1974
1974
1973

�973-.
1973
1971

MOTOS
Yamaha 350 1974 Verde Metálico
Honda 125 1977 Vermelho Claro
Av. Hercílio Luz n.? 219 - Fone: 22-9147.

SUGESTÃO
Se. você tem um. veículo e quer vendê-lo, procure-nos,
faremos isso para você, mediante pequena comissão.
Procure-nos: Av. Hercílio Luz, n_o 219 - Fone: 22-9147.

COZINHEIRA..ARRUMADEIRA

.Para todo o serviço, c/'prática e referência. Dormir no

emprego. Salário Cr$ 3.000,00. Tratar pelo fone 22-2844 ou
33-1342.

COZINHEIRA
Precisa-se p/5 pessoas que não durma no em-.
prego. Tratar pelo fone: 22-7021 ou na Rua
Padre Roma 76 C

PRECISA-SE
VENDEDORES AMBOS OS SEXOS

Comissão de 20%).
Tratar Fone 44-4632.

PRECISA-SE DE
DATILOGRAFA/CARPINTEIROS

De uma moça datilógrafa. E carpinteiros, tratar no
, ed. Ceisa Center - bloco A, conj. 707. Telefone: 22-
7700.

TELEFONES
Vendo prefixo 22-comercial

Compro prefixo 33 - residencial
Tratar pelo fone 22-8366 ou

ed. João Moritz sub-solo.

DOBERMANN

Vende-se um filhote marrom, macho, de excelente pedi
gree. Tratar telef. 22-4059.

,
�----------------------------------------_,

VENDE-SE
TELEFONE PREFIXO 44

Tratar pelo fone 44-0202.

APTO EM COQUEIROS

Vende-se no Ed. Itamaracá, c/2' Quartos, demais dep. e

estacionamento p/ carro. Entrada 650.000,00, à combinar.
Tratar pelo fone 22-1319.

VENDE-SE T�RRENO
, Jardim Atlântico' 'com 1.088m2.

Valor 650.000,00;
Tratar pelo fone 44-3812.

EXCELENTE PONTO COMERCIAL
Com Depósito e Escritório

Otima localizaçáo,
Informações: FONE: 22-7945

CASAS - PRÉ FABRICADA�
t.onstrufrnos SUú l...a�;C;l de praia ou campo madeira de canela e peroba cf 10%de entrada. fazemos a-planta tiramos alvará azulejo do banheiro colorido até o
teto. NAO DEIXE PARA O VERAO. Aproveite o preço. Tratar Terralar Imóveis'
Tel. 44-3745.

APT,O NA AV. OTHON GAMA D'EÇA
Vende-se rio Solar Alpersted, c/suite, 2 quartos,
demais dep. e garagem. Cr$ 800.000,00 financiados.
Tratar pelo fone: 22-1319

.

BARBADA-TERRENOS

Vende-se um terreno c/ área de·15.200 m2, c/ 70 de frente
para a Br 101 e 70 de fundos, frente com estrada estadual.
Terreno c/ 2 frentes no município de Palhoça e um sítio
com casa, arvores frutiferas, churrasqueira, 2 banheiros:
no município de Biguaçu em Três Riachos. Tratar pelo
fone 22-5563 no horário comercial.

- SÃO JOSÉ 312,oom2.·tendo 4 lojas e um apto anexo Cr$
1.200.000,00, aceito troca,

.

Perito Imóveis Rua Bocatúva n.O 26 - Fones 22-4877 e
22-7003 Florianópolis S/C.

VENDAS DE CASAS

_ CENTRO perto da rodoviária, para resldêriela e comér

cio Cr$ 1.400.000,00.

- TRINDADE 4 quartos, perto da Eletrosul Cr$ 550.000,00.

- JARDIM·ATLÂNTICO 330,00 m2. Aceito troca por apto e

terreno.

- ESTREITO 195,00 m2. para comércio perto do depósito
do Hermes Macedo aceito apto. Cr$ 1.200.000,00.

BARREIROS boa compra 110,00 m2. poupo Cr$ 160.000,00
aceito troca e Cr$ 5.900,00 por mês.

- ESTREITO perto da Marinha 310,00 m2. aceito troca.'

/
PRECISA-SE

Empresa de grande porte pro-'
cura residências/apartamentos
para locação. Locais de prefe-
rência: Beira Mar Norte e imedia
ções do Morro Stodieck.

Informações Fone: 22-5138.

ATENÇÃO
SENHORES PROPRIETÁRIOS

,

NEGOCIO RÁPIDO
FIRMA MULTINACIONAL EM FASE DE INSTA-

.

LAÇÕES NESTA CIDADE, NECESSITA PARA
MORADIA DE SEUS DIRETORES, DE 15 A 20
CASAS E APARTAMENTOS. ALUGUÉIS EM
TORNO DE CR$ 12.000,00 A CR$ 16.000,00
MENSAIS.
OFERTAS. PARA A C.A.B. IMÓVEIS - CRECI
180.

.

Hua: Deodoro, 22, sala 11 - 1.0 andar. FONES:
22.,8588 - 22.�026 - �.117�..:;_� .•9.§� 4.

_

PONTO COMERCIAL
CENTRALíSSIMO

Vende-se e transfere-se ponto comercial,
contendo loja e mais 5 salas e anexo depó
sito ponto super centralíssimo totalmente
acarpetado com central telefonica. Tratar
à rua Sete de Setembro, 11.

APTO CENTRAL

Vende-se c/2 quartos, carpet, azulejo deco
rado, ar condicionado, gás central, tampo de
mármore com cubo no banheiro e de aço na'
cozinha. Para entrega em 2 meses. Tratar pelo
fone: 44-1550, c/Caio.

VENDE-SE
Parque gráfico completo para
jornal em off�set. Tratar fone:

;I 44-4632 - Florianópolis.

VENDE-SE
Residência (financiada) em acabamento, junto à
Universidade (Lot. Tercasa Av II) dispondo. de: 1.0
piso - suíte, 4 dormitórios, banheiro social e La
vabo; no Térreo - S. social c/lareira,living, estúdio,
copa e cozinha, lav. e área de serviço; no S. solo -

Churrasqueira, adega, dormitório e banheiro para
empregada, a. de serviço, a. de recreação e abrigo
p/autos. Area de construção 345m2. Tratar no .local
ou pelo telefone: 22-4379 - Correia Martins- H. Uteis.

Imobiliária Nossa Senhora ãe Fátima Ltda.
Rua Fernando Machado. 35 - Centro

CRECI n.O 116 - Fone 22-4837 - Fp olis/BC

TRiNDADE-=- ED_ CRi�fTIANE VILLÁGE - aptos c/12Om2,"c/2quar
tos, e demais dependências. dep. de empregada, garagem, armá
rI.()ll embutidos, carpet, telefone opcional, cortinas. etc. Pou
pança Cr$ 250.000,00 (aceita na praia ou terreno negociável), res
tante transfere saldo prestação Cr$ 5.500,00 mensal.
TRINDADE - JARDIM SANTA MONICA - Fina res. de esquina com

,

. 147m2, 3.quartos, e demais dep .. jardim. garagem, armários ernbu
tidos, telefone opcional Cr$ 800.000,00, poupança Cr$ 540.000,00,
transfere saldo CEF, Cr$ 260.000},00, prestação mensal Cr$
5.226,00 (Há condições de refinanqiamento)

I

VENDE-SE
Terreno frente BR-101, 26m extensão, 55m de fun
dos, na praia. Local excelente. Entre posto Shell do
Becker e posto Rodoviário em Serraria. Tratar fone:
44-1165.

VENDE-SE
Terreno com 63.000m2, próximo a BR-101 em Bar
reiros. Otirno-i.preço para investimento, Cr$
1.200.000,00. Tratar fone: 44-1165.

...

VENDE-SE C/100.000,00
Casa de alvenaria, c/140m2. Sala, copa, cozinha, 3 dormi-.
tórios, banheiro com azulejo até o teto, dep. de empre
gada, garagem para 2 carros e lavanderia. Rua Paulo VI, 38
- Jardim Vila Rica. Fazenda Santo Antônio. Tratar no local.

/
APTO TRINDADE

Ótimo Apto. no final da' Beira Mar, a 50 mts. da UFSC e

ELETROSUL acabamento BOSSLE - o melhor da cidade - 2
qtos., sala, sacada, garagem, carpet, azulejos decorados,
gás central, play ground. Entrega 30 dias - Poupança:
90.000,00 a combinar ou aceito terreno. FONE: 22-0517
após 19hs.

VENDE-SE
MORRO DA LAGOA

Casa de alvenaria estilo colonial, c/ belíssima paisaqem, 1
.

suite, 2 quartos, copa, sala de estar, BWC social, dep. de
empregada, área panorâmica, área de serviço, lavabo,
churrasqueira, garagem p/ 2 carros, gás central e terreno
de 1540 m2. 'Valor Cr$ 1.500.000,00, poupança Cr$
275.000,00 à combinar. Tratar pelo fone 22-1948 ou na
Mauro Ramos 103.

BARBADA NA
PRAIA DA PINHEIRA

Vende-se terreno localizado à praia da pinheira, à 100m da
praia com boa localização. Pede-se Cr$ 60.000,00 à vista.
Tratar pela fone 44-2418, c/ sr: Ivan Montenegro.

PROPRIEDADE - BARRA DO ARIRIÚ
Vende-se uma propriedade na Barra do Aririu. Terreno
medindo 360m2, casa 60m2. Tratar à rua? de Setembro
Varig Encomendas, c/Sr. Luis Carlos.

ALUGA�.sE
Apto Edifício Banco Sul Brasileiro, Tratar no local com o
Zelador.

l.AVA�SE·CARPETES' É CORTINAS

Lava-se carpetes. no local, sem precisar sair de casa.
Lava-se cortinas, faz novas e reformar-se. Lava-se tapetes
e tinge. Reforma-se estofados, temos tecidos para cortinas

.
e estofados. Atendemos emtodo Estado, orçamento 0482,
fones 22-6322 e 44-4645 RuaSão.Cristóvão, 650.Coqueic
ros - F!9rianópolis-SC.

.'

ORA. MOEMA DESJARDINS
GINECOLOGISTA E OBSTETRA

Consultas das 15 às 19 horas, no Centro Comercial Aderbal
Ramos da Silva, à Rua Felipe Schmidt, 21 - 60 andar, con
juntos 603 e 605 - telefone: 22.0471.

_.- .. ._.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Perdeu-se uma Sacola, contendo: Título de Eleítor e Carteira Pro-
fissional. Roupas e Objetos Pessoais, pertencente a LAURO LUIZ
VASCONCELOS COSTA. A quem encontrar solicita-se enviar para
Av. Hercílio Luz, n.o 57 ou Tel. 22-7722, aos cuidados de TAVARES
no horário comerciai - será bem gratificado.

-

� -
..

DOCUMENTOS QUEIMADOS
Foram queimados a Carteira de Motorista. e Certificado de Propriedade n.o
0144442 do carro Volks - Sedan 1300 L. cor verde M. ano 1977. palcas MD-0741.
chassis n.O BJ·619.372. pertencentes ao Sr. AVELINO ANGELO TONIN. resi·
dente em Mondai - SC.

DOCUMENTOSPERrnDOS

Foi perdido uma capanga côr azul, contendo documentos, titulo eleitoral,
habilitação. identidade, talão de cheque nobre, certificado de reservista. per
tencente ao Sr. Manoe! dos Santos. Quem encontrar, favor entregar a rua
Santos Saraiva 1155 ou pelo fone 44-3400(decorama).

DOCUMENTOSPERrnDOS
Foi perdido o certificado. de propriedade do veículo Volks Sedan
1500. Cor Verde, ano'1972, Placas CH-1815, Chassis n.O BS207948.
Certificado n.? 775635 do Sr. ZEDIR NARDI.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos pertencentes ao Sr. UDO HARRY
KIRST; cart, identidade. cart. motorista-, titulo de eleitor. certo reservísta.ire-:
gistro no CREA. registro no Ministério do Trabalho como el)genheiro de
segurança do trabalho, porte de. arma e talão de Cheque do banco do Brasil.
Qualquer informação. diriqir-se a rua Nereu Ramos. 21 ou pelo fone 22-3?27.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido-o Certificado de Propriedade n.O 0339690. do carro.
Volkswagem Sedan 1500, ano 1972, placas PF.Q367. cor amarela
chs BS-245 898 de propriedade do Sr. Juarez Todeschini residente
em Palma Sola-SC.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
FORAM EXTRAVIADOS OS SEGUINTES DOCUMENTOS: 1 Certi

ficado de propriedade, TRU, bilhete de seguro obrigatório, perten
cente ao veículo Volks, cor branca. Placa IM-179B, chassis N.o
bj-906847, pertencente ao sr. ADEMAR CARVALHO VIEIRA-IM
BITUElA.

.-_----_ .-- _ ., ---- �---

DOCtiMENTOSROUBADOS
Foram roubados do sr. Bras José Neves, o Certificado de Proprie-
dade do veículo marca Ford Corcel Belina ano 1979, cor Bege -

Placa .IM.{)870 da cidade de Imbituba.

'., -- -- . - - ... .

DOCUMENTO PERDIDO

Foi perdida a Carteira de Identidade, pertencente ao Sr.
NELSON PUNTEb, residente em Linha Alegria; Cunha
Porã-SC .

.- .. , -_ .. - - ' . _.
- _--- -, _- . -,

DOCUMENTOS PERDIDOS ,\

Foram perdidos os seguintes documentos pertencentes a Antônio Rodrigues
da Silveira: Certificado de Registro do veiculo (Brasilia). TRU. Seguro Ooriqa-
tório. Carteira de Motorista. Carteira de Identidade. CPF. Carteira Funcional
Varig. certificado de Curso de-computador. expedido Dep. Ensino VARIG.
Gratifica-se quem entregar - Rua Felipe Schmidt, 34 . VARIG.

I

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foi perdido o Certificado de Propriedade do carro Rural Wi lIys ano
1968 placas PF.Q136, cor verde chs. - 88222901457 de propriedade
do Sr. Fridolino Anschau, residente em Palma Sola - SC ';
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Literatura de
Santà Catarina

"

Trazendo preciosa'cooperação ao conhecimento do
evolver literário de Santa Catarina, Celestino Sachet
lança à curiosidade cultural de hoje o seu recente
livro: riA Literatura de Santa Catarina".
Desde logo, a feitura material do volume, edição da

Lunardelli, predispõe o leitor espiritualmente ao

exame do que o autor,já conhecido literariamente do
público, tem a oferecer, como subsídio à hist6ria das
nossas letras, no seu novo tr.abalho.

E na oerdade, a obra vale extraordinariamente, nem
apenaspela criteriosapesquisa, maspela elevada con
ceituação em que Celestino Sachet situa cada um dos
escritores ..a cuiç estudo se detém.
De sorte que, não se limita a citar e relacionar nomes

e produçõee, mas �o6returõ realiza a o6servaç_ãó crí
tica, ainda que sucintamente, sugerindo valores e

abrindo ao leitor as perspectivas do apreço à origina
lidade e à intenção artistica.
Escreuendo com louoâoel escrúpulo e apuro formais,

corretono linguajar e elegante no estilo, o Professor
Celestino Sachet não se deixa arrastarpelas licencio
sidades que costumam macular a obra de alguns

.

novos menos responsáveispelo respeito às tradições da
Língua Portuguesa.
Realizando, pois, proveitosa incureõo no passado e

.

no presente literário de Santa Catarina, registra, por
sua vez, com arte a presença de quantos se deram a

labores intelectuais, sob inspiração artística e realiza
ram o desenvolvimento das letras e contribuirampara
o prestigio cultural de sua terra.
A crítica lhe destinará, com certeza, o lugar de re

'levo que saberá manter entre as expressões mais sa

lientes de nossa expansão cultural, uma oez que, aca
tado nas esferas'mais altas que zelam pelo ideal de
saber e sentir espiritualmente, é ele influente mentor,
de gerações 'vindas a concretizar esses ideias, na conti
nuidade do processo evolutivo das letras nacionais;
Acredito �o êxito do honesto esforço de tantos que,

como o autor de "A Literatura de Santa Catarina",'
estejam dignificando as tradições criadas na forma
ção cultural da terra catarinense.

E, com-justificado tontentamento, anoto a receptioi
dadeobtida pelo livro que me vem com generosa dedi
catória do, autor e que muito me apraz situar entre os

volumes carinhosamente cuidados na minha estante.

E, com-justificado�ontentament�,'�'m;to a receptioi
dade obtidapelo livro que me vem com generosa dedi
catória do autór e que muito me apraz situar entre os

volumes carinhosamente cuidados na minha estante.
"A-Literatura de Santa Catarina", sem que eviden

tementepretenda ser versão inédita da histôria literá
ria do nosso Estado, é, todavia, trabalho que merece

louvores e atenções' como valiosa contribuição ao per

feito conhecimento dos passos dados pelas nossas le

tras na paisagem espiritual sul-brasileira.
,

Gustavo Neves

INDÚSTRIA CARBOQuíMICA CATARINENSE
S/A - ICC

CompanhIa do Sistema Petrobrás
Fertilizantes - PETROFÉRTIL

CGCIMF n.? 83.881.433/0001-20
CAPITAL AUTORIZADO - c-s 659.319.000,00'
'CAPITAL SUBSCRITO - c-s 659.319.000,00
CAPITAL INTEGRALIZADO Cr$

659.319.000,00

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Senh� Acionistas da
. Indústria Carboquímica Catarinense SIA -ICC,
para se reunirem eM Assembléia Geral Ex
traordinária a realizar-se às 10:00 horas (dez
horas) do dia 11 de junho de 1979, na sede
socrarda Companhia, na Rua Manoel Floren
tino Machado, 298, em Irhbituba-SC,·a fim de
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:
1) Substituição de Membro do Conselho de
Administração; ,

2) Outros assuntos de interesse social.

Imbituba, 28 de maio de 1979

Danilo Augusto Ferreira Montenegro
Presidente do Conselho de Administração

COMPANHIA SOUZACRUZ
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

RECRUTA�ENTO e SELEÇÃO:

SECRETÁRIA 'BILlNGUE:

Bequisltos: Datilógrafa, Taquíqrata, Reda
ção própria I'nglês/Português, Experiência
de 2 'anos, 2. ° Grau completo; Executará
trabalhos tais como: Taquigrafar ditados de AUXllJArt DE COMPRAS:
textos, r,elatórios, circ�l�res e outros �m' Hequi.Jtos: Experiência profissional de 2

portuques e/ou outros Idlo�as. Secre�anar anos, 2. (; Grau completo, Executará traba
a qerencra, preparar, ��asslflcar�. registrar lhos tais como: Compras de materiais di
correspondências emitidas/recebidas. .y ersos, comparação e cotações de preços

do mercado, Receber/emitir solicitações de
I

compras, manter contatos com fornecedo-

res, efetuar compras externas,
.

RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
DE PESSOAL

A COMPANHIA SOUZA CRUZ INDÚSTRIA
E COMÉRCIO, está recrutando candidatos

(as) qualificados (as.) para trabalharem em

Florianópolis, �as seguintes funções:

S.ECRETÁRIAS:
Requisitos: Datilógrafa, Redação própria,
Experiência de 2 anos, 2.° grau completo;
Executará trabalhos tais como: Secretariar
e atender o expediente da área, recepcionar
e encaminhar pessoas aos interessados,
redigir correspondências 'em português,
datilografar textos em português ou outro

idioma, bem como tabelas, mapas, gráficos,
correspondências internas/externas, man
ter atualizado o arquivo do setor.

,AUXILIAR DE ORÇAMENTOS E CUSTOS:

. Requisitos: Conhecimentos em orçamen
tos, custos, investimentos, Experiência deZ
anos, 2.° Grau completo; Executará traba

lhos.tais corno: Elaboração de orçamentos
operacionais periódicos, confecção de
mapas mensais, controles de bens do ativo

fixo, seguros diversos de imóveis, móveis e

utensílios, Acompanhamento dos investi
mentos mensais.

AUXILIAR DE CONTABILIDADE:.
Requisitos: Experiência profissional de 2

,

anos, 2. ° Grau completo, Executará traba
lhos tais como: escrituração de livros fis
cais, apurar porcentagens de I.C.M. e !.,P.I.,
confecção e conferência de notas fiscais,
fazer apanhados e I'ançamentos de despe
sas nas contas respectivas, operar rnáqui
nas de calcular eletrônica.

SINDICATO DOS JORNALISTAS
PROFISSIONAIS DE SANTA CATARINA

.

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Pelo presente edital, ficam convocados os sermo

res associados do Sindicato dos Jornalistas Profis
sionais de Santa Catarina, em pleno gozo 'de seus

direitos sindicais, a se reunirem em Assembléia
Geral Ordinária, no próximo dia 18 (dezoito) de
junho de 1979, às 20 (vinte) horas, em primeira con

vocação, e, caso não haja número legal de associa
dos presentes, será convocada uma segunda As
sembléia para, as 20,30 (vinte e trinta) horas, no

mesmo dia e local, com qualquer número de asso

ciados presentes, a qual será realizada na Rua Deo
doro, n.O 22, edifício Dahil, 4,° andar para delibera
rem sobre a seguinte

ORDEM .00 DIA

a) Leitura da Re1atório do Presidente do Sindiéato, ,

sobre as ocorrências do exercício de 1978;
b) Leitura, discussão e votação para aprovação da
Prestação de Contas do exercício de 1978 com o

Parecer do Conselho Fi scal;
c) Votação da Previsão Orçamentária para o exerci
cio de 1980.
De acordo com os Estatutos Sociais, as aprova

ções dos itens 'b" e 'c" serão feitas por escrutínio
secreto.

Florianópolis, 04 de junho de 1979
JOSE NAZARENO COELHO

PRESIDENTE

'I"

r

DATILÓGRAFAS:
Requisitos: Ginasial completo, experiêncía
de 2 anos, Executará trabalhos tais como:

Datilografia de cartas, memorandos, mapas
e formulários. Riscar mapas e formulários
em Stencil datilografando-os posterior-
mente.

.

MOTORISTAS:
Requisitos: Ginasial incompleto, experiên
cia profissional de três anos, Carteira de

Habilitação profissional, disponibi lidade
para viagens constantes.
Bom salário, ampla assistência, ótimo

ambiente de trabalho, são algumas das van
tagens oferecidas.
Os. interessados, poderão dirigir-se ao

SE�AC, sito à Rua Silva Jardim s/n.>, nos
dias 7 e 8.6.79 no horário das 08:00 às 18:00
horas: Florianópolis-SC.\

. Quando você precisar fazer um
anúncio classitlcado em O Estado, verá
como é fácil. Muito fácil e barato.

Basta telefonar para 22-4139 e

esperar pelos resultados no dia seguinte.

......
r

Para facilitar O seu anúncio, O
Estado e a Telesc flrrnararn um convênio:

um número exclusivo (224139) atenderá o

seu chamado e você não
se incomoda mais.

Compra, vende, troca, aluga, acha, etc.,
pois os classificados são a forma mais

eficiente de você encaminhar
o seu negócio. /

Até para pagar é fácil. Você só paga muito

tempo depois, junto com a sua conta telefônica.
Mais fácil, impossível.

, (SOMENTE FLORIANÓPOLIS)

A

ravoee

já pode anunciar
por telefone.

.

Disque224139eespereos bons resultados
ATENDIMENTO De segunda à sextadas 8 às 16 horas.
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Acerca do Dão

(o homem que perdeu o carisma)
Outro dia, quando de um papo entre pessoàs
esclarecidas, daqui a pouco, à baila, o nome
do Esperidião Amim Filho; o Dão.

.

*
I.

I
Pois bem, dito e feito: o homem foi eleito,
esteve em Brasília por uma semana aonde
assutniu ao cargo, retornou rapidamente a

tempode, finalmente, abiscoitar a sua secre
taria, a de transportes e obras que, ele
mesmo diz, jaz sem grana pra levar adiante o
seu intento, isto é, fazer a média necessária
que o faça chegar ao governo.

*

.Enquanto uns çomentavama favor do ho
mem; outros, desde o início, 'mostravam-se.
.I('..ontl.�\ a�haI1ç1o,.que;�iap�devéria ter feito o

'que fez: 1'>ata�ando �\.l:jllft:ntiqade de vptos
que conseguiu pra se elegefdeputado federal
quando, ele e apenas mais alguns, fora as'
especulações, sabiam que não assumiria as.
suas funções na Câmara dos Deputados, em
Brasília.

.

*

C:0nve1).hamos que ele' deve estar arrepen
. dido - antes estivesse em Brasília, deve
"estar pensando com seus botões. Ao menos'
lá ter.ia condições de se sobressair de falar

be;r�r se nece�sário�e, por que não?, vira;
ate fIgu�a nacional: com a imagem fácil que
tem.Afmal, ouve-se mais um deputado fe
deral do que :um simples secretário 'de es

tado, principalmente quando é de um estado
-tão se expressão que nem o nosso.

*

E que tudo não passava de um forte nome

que nada mais Jazia a não ser conquistar
votos pra Arena que não ia lá essas coisas em
popularidade. Menos ele (e mais outros que
depois tiveram seus nomes consolidados nas

urnas) que soube fazer, através uma ilusória'
prefeitura de Florianópolis, e de um pro
grama de televisão semanal, imagem bas
tante positiva junto às 70 m'il pessoas que lhe

dedicaram votos - sendo 40 mil só da capí
tal.

E depois, por causa dessa troca de interesse
.

trã�sada pelas internas, o Dão fez com que
muitos que votaram nele conscientemente
se decepcionassem a um ponto tal que, em
caso de eleições hoje, não gastariam os votos

que depositaram a seu favor. Foi aí que
todos os que participavam do papo, unísso- ó
nos, concordaram que ele jamais deveria ter .�
feito o que fez - e que, saquem bem, por estar .g
atrelado a um sistema numas castrador; S
perdeu até o seu tão decantado e televisado �
carisma. Que pena! tão jovem.

.

*

Bm troca de tantos votos a favor do seu

partido, um presente que ele imaginava de
mão cheia: uma secretaria de estado forte o

suficiente pra levá-lo, em caso de eleições
diretas em 82, à governança de Santa Cata
rina - seu sonho maior no momento.

'

*

,ITACORUBI - Residência com

hall, liVing, e�critório, sala de
jantar, lavabo, três dormitórios
(1 suíte), BWC social, jardim de
inverno, cozinha, área de per
viço, dependência para empre
gada, lavanderia, garagem para
dois carros. Dormitórios acarpe
tados. Gás central. Entrada para
ar, condicionado. Preço:
1.500,000,00. a combinar. CS-
908-TRI.

BARREIROS - Casa com living, três dormitórios (1 suite), BWC social, copa, cozinha, ãrea)
de Se rvtçO. garage. - Acarpetada. - Jardime quintal. - Preço: 588.097,00. - fin.: 481.097,00. _

Poupança: 107.000,00, a combinar. ,- Aceita-se terreno .. CS·196-BAR.

CENTRO - Residência com 400 m2, dividida em hall, espaçoso living em
..

L", sala íntima,
Iavabo.quatro dormitórios (1 suíte com closet), BWC social, copa, cozinha (kitchen), área
de serviço, lavandena, dependência completa para empregada, garage para dois carros,
churrasqueira. --:-Sacadas. -Acarpetada. =-Armários embutidos. -Gás·central. -Lustres.
-Telefone opcional. -Preco: Cr$ 2.600.000,00, a combinar. -CS-907-CEN.

SERRARIA - Casa com living, dois dormitórios (1 suíte), BWC social, copa, cozinha, área
de serviço. garagem. - Preço: 390.000,00. - Fin.: 210.00000. - Saldo a combinar CS-
�2�A�

, '
.

TRINDADE:_ Residência com hall, living, sala de estar com lareira, três dormitório� (1
suíte),BWC social, !ardim de inverno, copa-cozinha, área de serviço, garagem. Acarpetada.
Armários embutidos. Estante funcional. Aquecimento central. Preço: 1.285.159,27 - Com
financiamentó. Aceíta-se imóvel - CS-gOO-TRI.

.

CAMPINAS - Residência com living, sala de estar, três dormitórios (1 suite), BWC: social,
copa, cozinha, área de serviço, dependência para ernpreqada. lavanderia, garage. -Acarpe
tada. - Globos'. - Telefone opcional. - Preço: 1.226.964,33. - Fin.: 846.964',33. - Saldo. a
combinar. - CS-883-CAM.'

.1

CAPOEIRAS -Casa construída em terreno de 560 m2, com hall, sala de estar, dpis dormitó
rios, BWC social, copa, cozinha, área de serviço, garage para três carros. - Acarpetaria. -

Lustres - Armário embutido. - Preço: 585.000,00, a combinar - CS.884-CAp.

LAGOA DA CQNCEIÇAO - Belissima residência em estilo colonial. - Acabamento perfeito �

Hall. living. sala de jantar, lavabo, três dormitórios (1. suíte), BWC. social, copa. cozinha,
área (1i' serviço, dependência para empregada, lavanderia, qaraqe, churrasqueira. - Salas
em tábua corrida. - Dormitórios acarpetados. - Aquecimento central. - Terreno com 500m2. -

Preço 1.800.000,00 - Fin.: 1226.785,00. - Saldo a cómbinar. - CS-777-PRA .. '

.

NÓS TEMOS

Por determinação do diretor �
de divisão de rádio-difusão Sexta-feira: a 8 de junho, das
do departámento nacional 10 horas ao meio-dia e meio,

de telecom,unicação, órgão do na Universidade Federal,
ministeiio das comunicações.; acontecerá debate sobre lite-

foipublicado no

.

ratura e jornalismo brasileiro
Diário Oficial da União' a cargo dos beletristas Salim
de 30 último, que a Miguel, Guida Wilmar Sassi,

.

sigla RCTy e consequente Hélio Pólvora e 'Flávio José
nome, Rede Catarinense de Cardoso.

Televisão, e de uso

exclusiuo da TV Catarinense.
*

A filantrópica daria
Ketty Merlirr está

telefonando pra dizer
que a barraquinha deste'
final de semana, início
da outra, será por

conta da paróquia de
Santo Antonio. A fim
de angariar fundos pra

. renovação do assoalho
da igreja do santo

casamenteiro, à rua

Padre Roma, acontecerá
nos dias 8, 9 elO'
12 e.13, no pátio do
colégio São José em •

frente, barraquinha
com prendas e

empapuços rnis.
*

E colaborar com
Santo Antônio, vocês

. sabem, dá casamento.
E não só: faz o marido

voltar pra casa também ...

1f
Todos os domingos o

animado animador Silvio
Santos apresenta no

seu interminável programa
um quadro que se propõe

a unir pessoas de .

sexos oposto,
patrocinando jantares,
shows e os etceteras

decorrentes,
*

No último domingo
uma ingênua senhora,
em frente ao vídeo,

fez a seguinte
observação: "o Silvio
Santos é um homem
muito bom. Vejam
só: ele faz até o

papel de Cupido".
•

o seu genro ao lado,
homem vivido, irônico,
não deixou por menos

e desconhecendo' que estava
justo participando do
programa do cara,

comentou sarcasticamente:
"acho que a senhora·

está enganada.
O adjetivo pra melhor
.qualiücar o que ele
está fazendo, a gente
pode encontrar no

dicionário, nas Vizinhanças
'da pala�ra café" ...

·Iancamentos·
.

I aparta�ntos
TRINDADE - Apartamento com sala, três oorrmtórles, BWC social, cozinha. área de

serviço. Estacionamento. Dormitórios com armários embutidos - Cozinha e banheiro com

armários. Preço: 610.000,oq .. Fin.: 4:10.000,00 - saldo a combinar. AP-522-TR.1.
.

tENTRO - Apartamento com living, dois dormitórios, BWC social. cozinha. área de serviço.
garagem. Acarpetado. Acortinado. Lustres. Preço: 520.000,00 - Fi nane. 120.000.00· Saldo a

.

combinar - Ap-125·-CEN.
.

,

CENTRO - Apartamento com living: dois dor1nitórios amplos, BWC social, copa-cozinha.
área de serviço, dependência completa para empregada, estacionamento. -Liv�ng com

sacada. -Vis.tá para o mar. -Acarpetado. -Acortinado. -Dormitório de casal com armá
rio embutido. -Edificio com play-ground e porteiro eletrônico'. -Preço: Cr$ 1.103.500,00.
Fin.: Cr$ 628.500,00. =-Saldo a combinar. -AP- 531-CEN.

CENTRO -Apartamento com sala, dois dormitarias, BWC social, cozinha. area de serviço.
banheiro auxiliar, garage. - Acarpetado. - Dormitorios com armarios embutidos.·- Cozinha
com armarios. - Aquecedor de gás. - Preço: 690.000,00. - Fin.: 333.600.00. � Saldo a .

combinar. - AP-514-CEN .

BOM ABRIGO - Apartamento com hall, living em L' '. três' dormitorios (1 suite), BWC social,.
copa-cozinha, area de serviço, dependência completa para empregada. garage .. Acarpe-

.

tado. - Acabamento em gêsso. - Gas central. - Preço: 945.000.00. - Fi n.: 59) .044,00. - Saldoa
combinar. - Aceita-se imovel. - Apc51 O-BAB·.

COQUEIROS - Apartamentb com living. três dorrnitórics. BWC social, cozinha, área de

serviço, banheiro auxiliar. - Estacionamento - Preço 680.000,00 - Fin.: 560.000,00.. Pou

pança! 120.000,00 a combinar - AP-485-COa.

TRINDADE - Excele�te neg'ócio. -'Apartamento com sala, dois dormitórios. �WC social,
. , .: ,.na. area de serviço. - Estacionamento. - Preço: 350.200.00. - Fi n.: 180.200.00. -

Preslaçao do firianciamento: 2,300,00. -:- Saldo a combinar, aceita-se terreno. - AP-435-
TRI.

'

ITAGUAÇU - Apartamento com living, sala de jantar, três dormitórios (1 suite), BWC social,
cozinha, área de serviço, dependêrrcía completa para empregada', qaraqe. Acarpetado -

Armários embutidos nos dormitórios - Armários na cozinha - Edifício com salão de 'festas e

churrasqueira - Preço.: 1.092.345,59 . Fin.: 912.345,59 - saldo a combinar - AP-351-ITG.

CAPOEIRAS - Apartamento com hall. living. tr$sdormitórios, BWC social. copa-cozinha.
area de serviço. dependência para empregada, garagem. Telefone a combinar. Preço:
690.000.00.- Fin. 495.000,00 - Saldo a combinar. ·AP-525-CAP.

CENTRO - Apartamento com hall, livi ng, sala de estar, sala de Jantar. sala de musica. 3
dormitórios (1 suite), BWC social.jcozinha. área de serviço, dependência completa para
empregada, garagem. Suite com armários embutidos. Acarpetada. Acortinado. Lustres.
Cozinha com armários. Telefone. Preço: 2.800.000,00 - Com financiamento. Aceita-se
imóvel - AP-520-CEN.

.

CENTRO - Apartamento com hall, living em
.

L", três dormitorios \ 1 surte), BWC social,
cozinha, dependência completa para empregada. área de serviço, garagem. Acarpetado -.

Acortinado - Living e surte com sacadas Arrnarios embutidos. Cozinha com armários.

/'
Lustres. Telefone a combinar. Preço: 1.550.000,00 a combinar. AP-509-CEN.

.

CENTRO -Apartamento Gom living. dois dormitorips. BWC social, cozinha. area de serviço.
Estacionamento. Acarpetado. Living com esiante e armario. Area de serviço'com arma rios.

Preço 600.000,00. - Com financiamento. AP-471·CEN.

o ME'LHOR IMÓVEL· PARA VOCÊ

Do professorAlberto YenâncioFilho, ainda há
pouco em Florianôpolie por conta do encontro
da Ordem dos Advogados do Brasil, caracteri
zando a mordomia que corre na Universidade
Federal de Santa Catarina: "não existe em ne- .

nhuma universidade federal brasileira, com

exceção da catarinense, o cargo de sub-reitor de
relações internacionais" ....

*

Ainda por cima reitor agregado.*

Assim sendo, cai por terra
toda aquela �ispendiosa
imagem levada ao ar pelas
duas emissoras de televisão

. �ue se uniram sob
,

.

programação tupi, a Cultura
daqui e a Coligadas dali, .

que adotaram um nome

próprio a confundir.

Na noite do mesmo 8, às 8
horas, na Assembléia Legisla
tiva, os mesmos autores esta
rão festivamente autogra
fando suas últimas publica
ções: enquanto o Salim vai de
"A Morte do Tenente e Outras
Mortes" e o Sassi de "São Mi
guel", o Pólvora apresenta

.

"Noites Vivas" e o Flávio "Zé-.
Iica e os Outros".

O cara, bem

despachado;
chegou nurrl.a das

lojas Pereira Oliveira,
.

' a da Trajano, é pediu:J -Eu queria uma aparelhagem
de som modelo suruba.

-Suruba?
-É, aquela

. 3 e 1...

No Jogo de domingo entre

Flamengo e.Botafogo, num
determinado momento, ao se desenterem
Renato Sá e Toninho, apelou o speaker:

"essa eu quero ver: um bahianó contra um gaúcho" ..•
. * f-

(:('lo comments).

Com relação às,
consequências

do feito do Renato Sá
na maracanã tarde

de domingo frente a 129 mil
pe8800S, e que .virou

esfueiante noticia nacional, .

a coluna não poderia deixar de
reeistrar Que desde 11 de novembro
de 1955, qua7tdo Ne�u Ramos

a88umiu a Presidência da

'República, que um catarinense não é
tão primeira

.

página assim nos Jornais brasileiros.
*

Passando à ser, porisso, a
atual e

. solitária
grande estrela

do nosso

estado.

More na Mans-ão.
More com elegância e requinte.
More num imóvel nobree de acabamento luxuoso.
More na Mansáo da Av. Beira Mar Norte, Mansão 'de Monte
Cario.

.

Na Mansáo de Monte Carlos os apartamentos se dividem em

sala de estar, sala de jantar, três dormitórios (1 suite), BWC
social, copa-cozinha, área de serviço, dependência completa
para empregada.

'

Areas de recreação coberta e descoberta.
Somente dois apartamentos por andar.
Preço 2.018.818,00 - Fm.: 1.226.785,00 - Poupança:
792.033,00.
Mansão de Monte Cario -Av. Beira Mar Norte, próximo a Praçá
Celso ·Ramos.

.

\ .

PLANTA0 NO LOCAL, INCLUSIVE SAB/>:DOS E DOMINGOS.
-

CONDOMINIO CAMPOS ELlSEOS

Morar próximo atrês colégios, praças de esportes, lavanderia,
. posto de 'gasolina, supermercado I

Morarp róxirno a Beira Mar Norte!
Morar no Campos Eliseos.
Apartamentos com um e dois dormitórios e demais depen
dências.
Edificio GOIJl áreas de recreaç:áo, dois elevadores, central de

gás. - Garaqe opcional.
.'

Poupança: Apartamentos de um dormitório, ato 21.262,92, 12
prestações de 1.771,84.' ,

ApartamentOs de dois dormitarias, ato 30.009,80,12 presta
çoes de 2.500,85
Assumir financiamento somente na entrega das chaves. '

Condominio Campos Eliseos - Rua Arno Hoeschel.
PLANTA0 NO LOCAL:INCLUSIVE SABADOS E DOMINGOS

EDIFICIO GRYZIELLA
Das janelas do Gryziella, você se deslumbra com a beleza do
mar ..

O Edificio Gryziella, está situado nornethorlocal de Barreiros,
Loteamento Santo Antonio.
Próximo a escola, supermercado e posto de gasplina; tendo
somente dois apartamentos por andar.
São apartamentos de excelente acabamento com arnplaIu
mi nosidade e ventilação, dividindo-se em living com sacada,
três dormitórios (1 suite). BWC social, cozinha, área de ser-

.

�ço. Ga�ge.
'

Preçó 695.000,00.
Poupança: 45.000,00, parcelada.
Financiamento: 650.000,00
EDIFI·ClO GRYZIELLA - Rua Renato Ramos da Silva.
SABADOS E DOMINGOS, PLANTA0 NO LOCAL

.

EDIFICIO POLARA
A íocalizaçào ideal: o acabamento perfeito; o preço; algumas
das vantagens do Eficicio Polara, na Agronômica.
Apartamento com dois e três dormitórios (1 suite). sala de

, estar e jantar. BWC social, cozinha. área de serviço, depen
dência para empregada. qaraçern.
Dormitórios acarpetados - Gás central· Aquaquente no ba

nheiro e na cozinha - Antena coletiva para televisáo.
EDIFICIO POLARA -'Rua Tangara - Agronômica - Próximo a

Beira MrNorte.. .

PLANTA0 NO LOC·AL, INCLUSIVE SABADOS E DOMINGOS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




